Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 0877 - 0984

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

0877 - Filiación de Dios.... Objetivo final de la vida.... Estado de luz....

0878 - Pruebas según el estado de madurez.... Profunda fe en la angustia terrenal

0879 - Lucha del alma.... Oración.... Libre albedrío.... Materia....

0880 - Revisar esta obra.... Obstáculos y su eliminación....

0881 - Palabras del Padre.... Unión con Él....

0882 - Milagro de la creación.... Estructuras similares.... Repetición....

0883 - El amor anima.... El amor redime....

0884 - Palabras del Padre.... Rayo.... Líder....

0885 - El reconocimiento de la verdad solo es posible a través del amor a Dios.... Agudeza mental....

0886 - Apostasía espiritual.... Arrogancia propia.... Grilletes....

0887 - El poder de la oración.... Fuerza del amor....

0888 - Corrientes de pensamientos..... Condiciones para la fácil absorción de bienes espirituales.....

0889 - Acontecimientos terrenales..... Apariencias de los tiempos..... Indolencia del espíritu.....

0890 - Mirar hacia el más allá..... Fe y madurez..... Libre albedrío.....

0891 - Espíritu de Dios..... Fuerza primordial divina..... Amor.....

0892 - Mundo de paz..... Líder del pueblo.....

0893 - Creaciones nuevas.... Leyes inalteradas de la naturaleza.... Sincronismo.... Ritmo ....

0894 - Nueva tarea y actividad en el más allá..... Gloria..... Amor.....

0895 - Paz interior.....

0896a - Recordatorio para difundir la Palabra de Dios....

0896b - Recordatorio para difundir la Palabra de Dios....

0897 - Gracia divina.....

0898 - Vivir sin amor..... Fallecimiento temprano.....

0899 - Hora de la muerte.....

0900 - Actividad de pensamiento..... El bien espiritual es fuerza espiritual.....

0901 - Comprobación de esta obra.... Capacidad de recepción para la palabra directa

0902 - Protección divina.... Camino de sufrimiento.... Predicción de sucesos mundiales....

0903 - Portador de la verdad.... Príncipe de las mentiras.... Error....

0904 - Advertencia para resistir....

0905 - Tarea que requiere el *libre* albedrío del hombre....

0906 - Perdón de pecados....

0907 - Voluntad amordazada.... Libertad volitiva....

0908 - Tiempos de angustia espiritual.... Ayuda desde arriba....

0909 - Apartamentos en la casa del Padre.... Estado de felicidad.... Inquieto....

0910 - Mirada espiritual....

0911 - “Mi reino ha venido de arriba“....

0912 - Dominio de la criatura.... Voluntad fuerte....

0913 - Examinando las revelaciones.... Devoción más devota.... Verdad....

0914 - Grilletes del alma.... Estado de sufrimiento.... Saulo – Paulo....

0915 - Incredulidad.... Caos.... Angustia de la tierra.... Timonel....

0916 - Comunicación de un ser del más allá....

0917 - Intercambio espiritual.... Explicaciones de amigos del otro mundo....

0918 - El saber por sí solo no es suficiente.... Hay que cumplir los mandamientos....

0919 - Recordatorio para proclamar la Palabra de Dios en todas partes.... Buen pastor ....

0920 - Actividad de enseñanza en el más allá.... El afán de aprender de los seres imperfectos....

0921 - Reproducción de palabras proféticas.... Tarea.... Voz que suena....

0922 - Cumplimiento obligatorio de los mandamientos....

0923 - Reconocimiento del estilo de vida equivocado y razón del arrepentimiento Seres serviciales....

0924 - Bendiciones de la fe profunda.... Cumplimiento de la oración.... Saber....

0925 - Estado de debilidad mental.... Disminución de la receptividad....

0926 - Influencia mental a través de seres espirituales corresponsables..... Elucidación a través de seres de alto rango.....

0927 - Falta de fe..... Poder de la oración..... Coincidencia.....

0928 - Lucha de fe..... Método..... Critica..... Protección de Dios.....

0929 - Despertar del sueño espiritual..... Luz..... Sol espiritual.....

0930 - Misterio de la Trinidad..... Dios-Padre..... Dios-Hijo.....

0931 - Epítome de la bienaventuranza..... Redención del alma..... Pobres de espíritu

0932 - Voz de conciencia..... Obra de Redención en la tierra.....

0933 - Escuela del Espíritu.... La vida en la tierra como estación educativa....

0934 - Palabras de amor del Padre.... Voz audible....

0935 - Ángel que camina por el mundo.... Fenómenos naturales.... Angustia - Preocupaciones.... Poema

0936 - Vida.... Espíritu de Dios.... Ley de la naturaleza....

0937 - Verdad.... Fuerza de voluntad.... Puente a través del amor....

0938 - Descuido del trabajo terrenal.... Indolencia.... Ociosidad....

0939 - Consecuencias del atraso espiritual....

0940 - Fuerza de la fe.... La ayuda de Dios....

0941 - El ennoblecimiento del prójimo.... Rechazo.... Hora del reconocimiento....

0942 - Riqueza lingüística.... Auto-sugestión.... Transcripciones....

0943 - Vida terrenal no aprovechada.... Trabajo consciente.... Estado en el más allá

0944 - Bienes imperecederos.... Oración por lo muertos.... Fuerza del amor....

0945 - Colisión de la tierra y el sol.... Exploradores.... Núcleo de la tierra....

0946 - Pureza de corazón..... Felicidad de unión..... Debilidad de fe.....

0947 - La hora de la decisión..... Recordatorio de permanecer fiel al Salvador.....

0948 - Necesidad de catástrofes naturales..... La voluntad de Dios convertido en forma.....

0949 - Necesidad de las catástrofes naturales..... Guerreros de Dios.....

0950 - Predicción de un suceso trascendental..... Misión de los siervos de Dios.....

0951 - La vida es una lucha..... Palabras del Padre..... Dudas.....

0952 - Diferentes circunstancias de vida no obstaculizan el desarrollo del alma....

0953 - Libertad del Espíritu..... Sueño..... Reino espiritual..... Materia.....

0954 - “Velad y rezad....” Tentaciones....

0955 - “Volveos como los niños”.... La relación correcta con el Padre.....

0956 - Extraordinaria pruebe de misericordia..... Arrogancia de los investigadores

0957 - Erupciones..... Obra de creación..... Investigadores.....

0958 - Estado de luz..... Obra de creación..... Creación.....

0959 - Controversia sobre el nombre de Jesús..... Huida de Dios..... Poder terrenal

0960 - Sol espiritual..... Jardineros celestiales..... Palabra de Dios.....

0961 - Los deseos temporales son la influencia del poder maligno.....

0962 - Actividad mental.... Corazón.... Cerebro....

0963 - Profecías de las profetas..... La segunda venida de Cristo.....

0964 - Juicio final..... Justicia divina.....

0965 - Demonios..... Tentaciones..... Amor a la materia.....

0966 - Actividad mundana..... Esfuerzo espiritual y fuerza para hacerlo.....

0967 - Cuidado de los amigos espirituales..... Esfuerzos de los poderes oscuros.....

0968 - El sufrimiento de Jesús en la cruz..... El cuerpo terrenal.....

0969 - Palabras de Padre.....

0970 - Estado de luz.....

0971 - Camino espinoso a la cima..... La Palabra de Dios es fortalecedora.....

0972 - Gobernantes mundanos..... Caída profunda..... Gracia.....

0973 - Contenido de los anuncios..... Cena del Señor.....

0974a - Lo imperecedero - La eternidad - El suicidio

0974b - Inmortalidad..... Eternidad..... Suicidio.....

0975 - Eliminación de los seres hostiles a Dios.....

0976 - Voluntad divina..... Medidas terrenales..... Sirviendo todo lo espiritual.....

0977 - Estado de luz.....

0978 - Camino de la tierra sin la ayuda de Dios.....

0979 - Desarrollar capacidades espirituales a través de la práctica constante.....

0980 - Sol espiritual..... Unificación..... Enlace con Dios.....

0981 - Anuncio de un amigo del más allá.....

0982 - Advertencias de tentaciones mundanas..... Advertencia para esta obra.....

0983 - Verdad..... Voluntad..... Fe débil.....

0984 - La oración con fe es una protección contra los poderes oscuros.....

Filiación de Dios .... Objetivo final de la vida .... Estado de luz ....

B.D. 0877 from 21 de abril 1939, taken from Book No. 18

No olvidáis que estáis llamados a ser hijos de Dios y que también debéis entrar en los mismos derechos que los niños si demostráis ser dignos de ser llamados hijos de Dios .... Y por eso es necesario que reconozcáis en que vuestra obra existirá un día en el más allá .... Es necesario para haceros comprensible con qué celo debéis esforzaros por vuestro desarrollo superior y como debéis aprovechar cada oportunidad que os puede traer la filiación de Dios.

Ser un hijo de Dios significa inclinarse completamente a la voluntad del Padre celestial, dedicarse a Él con todo amor y humildad y establecer la unión última con el Padre como primer objetivo, para que el Padre celestial dirija todo Su amor del mismo modo al niño terrenal, lo instruye en toda sabiduría y le permite obtener un visión en Su creación, y eso con el propósito de un perfeccionamiento cada vez mayor, que es indispensable para ser llamado hijo de Dios con pleno derecho.

El señor ha determinado que todos Sus niños terrenales sean hijos de Dios, pero solo muy pocos captan el verdadero significado de esta palabra y no saben cuán inexpresablemente significativo es para el hombre establecer la relación filial con el Padre tan pronto como sea posible .... El niño terrenal, a través de una devoción intima pronto obtendrá una representación viva tanto de la tarea terrenal como de la actividad en el estado de luz y reconocerá el último significado y propósito ....

El hombre perseguirá su objetivo con tenaz fuerza de resistencia, con pleno conocimiento de origen y de su desarrollo superior .... se esforzará por convertirse en hijo de Dios en la tierra para reconocer su verdadera tarea en el más allá y tratar de cumplirla también con toda fuerza. Porque el cumplimiento de la tarea terrenal no existe el único y último propósito de la vida y la encarnación completa del alma. Más bien, este se debe buscar y encontrar en el esfuerzo puramente espiritual .... Y eso, a su vez tiene la intención de garantizar que el hombre en el más allá pueda abarcar con la vista toda la creación y ahora , a su vez, contribuya al avivamiento de esta creación de múltiples maneras.

Cuando el ser terrenal tiene esta certeza de que una Deidad eterna e inmutable también le ha encomendado una misión para después y entonces también puede seguir creando y esforzándose sin menoscabo, pero de manera espiritual, la vida terrenal toma una forma completamente diferente y también se vuelve mucho más útil para la salvación del alma, porque reconoce su fin último y se esforzará en lo sucesivo por servir a Dios como Padre eterno y demostrar que es digno de la filiación de Dios Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Pruebas según el estado de madurez .... Profunda fe en la angustia terrenal

B.D. 0878 from 22 de abril 1939, taken from Book No. 18

A decir verdad, el hombre entra en una relación de dependencia con Dios mientras camina en la tierra, en el sentido de que el curso de su vida está determinado por sucesos de todo tipo, a los que no puede oponerse. Sin embargo, se le ha dado el libre albedrío para actuar y pensar. En virtud de su libre albedrío, ahora también puede formar su destino de la vida terrenal en la medida en que puede evitar las pruebas si sigue el camino correcto ante Dios por su propia voluntad, que lo lleva de regreso a Él, y entonces las pruebas no son tan necesarias y el hombre mismo entonces es el maestro de su vida y no necesita temer tantas resistencias.

Ahora, sin embargo, queda una cosa por considerar, que solo en los casos más raros la gente camina fielmente según los mandamientos divinos en la tierra .... Cada uno tiene que luchar contra los deseos de cualquier tipo, por lo que solo unos pocos que están ansiosos por vivir una vida justa .... por eso la tierra y con ella el hombre no pueden quedar sin prueba. Sólo la lucha consciente por Dios, el deseo por la unificación con Él presupone esa madurez espiritual que ya no necesita los severos golpes del destino. Y si estos son admitidos por razones educativas para el resto de la humanidad, entonces el Padre celestial protege a los Suyos de la extrema necesidad y la opresión, y así, incluso en medio de los sucesos más terribles, un niño de la tierra puede permanecer intacto, si solo ha conseguido este estado de madurez espiritual y participa conscientemente en la redención de la humanidad a través de obras de amor.

Pero una y otra vez el hombre necesita la fe más fuerte .... donde teme y duda y no se mantiene en la fe más profunda, los acontecimientos que aún no han sucedido sobre la humanidad volverán a arrojar sombras sobre el niño humando que duda .... Porque la fe sola lo protege de cualquier peligro .... Y si toda la tierra estuviera en peligro de derrumbarse y perecer, la fe profunda es la base que da apoyo adecuado al hijo de Dios y que no lo deja entrar en necesidad y peligro. Y por tanto, en la hora de necesidad, recordaos de las Palabras del Señor: “ Yo estoy con vosotros todos los días”.

Si el Señor Mismo os asegura Su apoyo, no debéis desesperaros en las horas de necesidad, sino siempre fiel y plenamente confiando en la ayuda de arriba, y entonces cualquier necesidad pasará de largo de vosotros como una sombra .... Y sepáis, que todavía tenéis que luchar por el estado de madurez de vuestra alma mientras que las necesidades y preocupaciones todavía os presionen notablemente .... Cuanto más íntimamente os entreguéis al Señor y Salvador y deseáis la unión con Él, más lejos os quedará el sufrimiento terrenal, porque ahora vuestra alma ya no lo necesita para su salvación ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Lucha del alma .... Oración .... Libre albedrío .... Materia ....

B.D. 0879 from 22 de abril 1939, taken from Book No. 18

El alma tiene que superar dificultades indescriptibles antes de convertirse en dueño de toda la materia. Porque en la lucha con esta se queda tanto tiempo hasta que se esfuerza conscientemente por ayuda, y a su vez sólo hará lo último cuando haya superado el deseo por el bien terrenal, así que, ya ha declarado la guerra a la materia. Pero para poder superarla necesita el apoyo de seres espirituales serviciales, las cuales pone a su disposición a través de la oración. Pero todavía tiene que luchar mucho y ella misma tiene que estar inquietantemente activa, porque el alma solo puede madurar a través de su propio trabajo, y el apoyo de los amigos espirituales solo consiste en transmitir la fuerza necesaria para el alma luchando, la cual ahora debe usar ella misma en reconocimiento de su tarea terrenal. Entonces, sin duda, hay una transformación completa en el poder de cada ser humano, si la voluntad sólo se ha decidido una vez para esto.

La gente a veces cree que no puede emprender por sí misma y que sólo tiene que cumplir siempre la voluntad de Dios, y conviene volver a señalar, que en relación a lo espiritual no está sujeto a ninguna coacción por parte del creador divino, sino que le queda toda la libertad de voluntad, si se trata de la salvación de su alma. Su pensamiento ciertamente será dirigido por parte del lado espiritual hacia los problemas espirituales, se le llegará una aclaración de muchas cuestiones, pero su voluntad podrá decidir con toda libertad si y en qué medida los pensamientos transmitidos son asumidos y atendidos. Y las personas también son libres de usar la oración para obtener la fuerza que necesitan para satisfacer las demandas más difíciles.

El alma humano, por tanto, tiene indudablemente una gran tarea que cumplir, que consiste en cuidar su transformación para que ella misma se eleve de las tinieblas del espíritu .... para pueda librarse de los grilletes de la materia y esto a través del amor .... debe estar incesantemente activa para formarse .... debe quitar todo lo innoble de sí mismo, debe luchar por la perfección y recordar siempre que solo dispone de poco tiempo que le debe servir para su transformación .... también debe saber que él mismo tiene la mayor desventaja cuando el tiempo terrenal no lo ha llevado a la madurez y, por lo tanto, solo se esfuerza por una cosa, estar continuamente activo .... Luchar continuamente y romper con todo lo que parece deseable para ella para vencer la materia definitivamente y a través de esto librarse de cualquier atadura que le impida subir a las esferas de luz ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Revisar esta obra .... Obstáculos y su eliminación ....

B.D. 0880 from 23 de abril 1939, taken from Book No. 18

En la forma más perfecta de la estructura de la frase de esta escritura y al mismo tiempo en un profundo contenido espiritual, la persona que examina la obra debe poner reconocer la obra divina y poder evaluar el amor divino, que de esta manera se inclina hacia la gente de la tierra. En cierto sentido, de esto se puede sacar la conclusión de que no existe ningún obstáculo que separe a las personas en la tierra del Padre celestial, si no es establecido por ellas mismas .... y que este obstáculo puede eliminarse en cualquier momento a través de la voluntad activa del hombre y el padre celestial se le revela.

Se harán los contraargumentos y objeciones más extraños, y se tratará de encontrar una explicación natural, porque les parece absolutamente imposible establecer tal conexión con el mundo espiritual por parte de las personas mismas, pero quienquiera que tenga el espíritu abierto .... quien recorre la vida en unidad con Dios, también reconocerá la voz de Quien lo guía y dirige. Si reconoce que nada en la vida es aleatorio, también reconocerá en la guía divina el obrar de la fuerza espiritual .... aceptará sin dudarlo si se recomienda a sí mismo y su alma al Padre celestial y no se atribuye a juzgar por su propia fuerza .... Con Dios todo, sin Él nada .... Quien Lo elija como guía por la vida terrenal será verdaderamente guiado correctamente y no correrá peligro de equivocarse, porque cada paso está planeado y lleva seguramente a la meta.

Las pruebas extraordinarias del amor divino a menudo no son reconocidas por las personas porque carecen de la fuerza de juicio, que, sin embargo, solo puede lograrse a través de una fe profunda. Quien sigue ciego de espíritu porque la fe y el amor están muertos en él, nunca podrá emitir un juicio justo, porque todavía se aferra demasiado al mundo y solo capta lo que es parte del mundo, pero no la misión divina, que es la propiedad espiritual más pura y, por lo tanto, solo reconocible para el hijo de la tierra que se esfuerza espiritualmente y que cree plenamente, que camina sobre la tierra en amor por el Padre y debe ser fortalecido y refrescado por Él para este camino de vida. Porque el Padre oye cuando Su niño Le llama y no deja que su oración no sea escuchada ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Palabras del Padre .... Unión con Él ....

B.D. 0881 from 23 de abril 1939, taken from Book No. 18

Cada vez cuando Me envíes tu llamada, responderé tu oración. Y tu alma sintió la bendición que le trajo Mi cercanía y la recibió con gratitud. Todo lo que rinde homenaje al mundo está excluido de esta bendición, porque se dejan satisfacer con alegrías terrenales y no desean Mi amor y Mi cercanía y por lo tanto tampoco son dignos de ser bendecidos por Mi. Pero siempre quiero recordar de todos los demás ....

Quienes Me convierten en su confidente, que desean estar en Mi sol de gracia y buscan una conexión directa Conmigo, estos ya Me poseen, porque su amor los conecta Conmigo y quien me ama de todo corazón, él mismo también me lleva a su corazón. Mientras que el regalo más glorioso en la tierra no puede traer aproximadamente tanta felicidad al alma como la unión Conmigo, que es de duración eterna.

Porque los que Yo agarro con Mi amor, ya no los dejo, y de ahora en adelante caminan bajo Mi amor.

Yo no deseo nada más que poseer sus corazones completamente, porque son Mis hijos y deberían amar a su Padre como tal para ser amado nuevamente por Él hasta toda la eternidad ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Milagro de la creación .... Estructuras similares .... Repetición ....

B.D. 0882 from 24 de abril 1939, taken from Book No. 18

Imagínate la grandeza y la sublimidad de la creación divina y luego mra más detalladamente la estructura interior de una semilla que, tan pequeña como es, contiene la creación en miniaturización infinita .... Esto es incomprensible para vosotros los humanos, porque no comprendéis ni remotamente qué extraña se basa la composición de todas las maravillas en la obra más grande de la creación .... Cómo una misma cosa sale a la luz, solo en diferentes proporciones, que, sin embargo, vuelven estar en armonía unos con otros.

Observado con ojos corporales ya podéis comprobar en la vida vegetal, con qué frecuencia las estructuras más pequeñas demuestran similitudes con las demás creaciones de la naturaleza. ¿Cuánto más reconoceríais la misma ley con el ojo espiritual también en todas las pequeñas creaciones, desde el grano de arena hasta el mundo animal .... que todo confirma claramente una cierta obra de construcción una y otra vez en la misma relación entre sí y repitiéndose innumerables veces.

En cada obra de la creación, la omnipotencia y la sabiduría de Dios ha entrado en función visiblemente .... mirando tal obra de arte solo permita que surja en el hombre el pensamiento de que no es ni remotamente capaz para echar un vistazo a toda la creación, sino que solo se le permite esta percepción hasta un grado muy limitado y que entonces solo es capaz de ver la capa exterior con los ojos corporales, pero no la construcción extremadamente fina que primero ilustra el milagro de cada obra de creación.

Un copo de nieve es a menudo un motivo de reflexión, porque ya es algo tan ingeniosamente ensamblado que vale la pena mirarlo más de cerca, y una estructura de forma que se disuelve de nuevo en unos momentos .... Quienquiera que esté en la naturaleza con los ojos mirando a su alrededor, no se cansará de mirar los múltiples milagros de la creación divina, pero solo con los ojos espirituales reconocerá la composición apropiada del todo y luego se encontrará ante milagros aún más grandes.

Es un esfuerzo en vano y, por lo tanto, no conduce al éxito completo querer analizar todas estas maravillas de una manera puramente científica .... la gente solo tiene éxito dentro de un cierto límite, pero pasar este solo es posible a través del camino espiritual y no será humanamente probado ni reconocido, porque al final y al cabo todo lo espiritual solo se puede reconocer con el ojo espiritual, y el Creador divino solo le ha dado a las personas el don de ver la materia gruesa con los ojos corporales, para que lo visible para ellas lo estimule a pensar de una manera para que tenga un efecto sobre el espíritu ....

Y entonces depende completamente del hombre mismo formarse de tal manera que puede penetrar la materia y, por así decirlo, a través de la capa exterior poder mirar los componentes interiores en su forma y tipo, para luego ser abrumado por del amor, la sabiduría y la omnipotencia de Dios y amarlo y alabarlo por toda la eternidad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El amor anima .... El amor redime ....

B.D. 0883 from 24 de abril 1939, taken from Book No. 18

En el reconocimiento de la tarea terrenal, el hombre siempre irá el camino correcto, cuyo esfuerzo siempre consistirá en utilizar todos los medios a su alcanza, que le da la gracia del Señor, y así también aprovechar la vida terrenal correctamente. Ahora todo esfuerzo hacia arriba en la tierra solo tiene el valor adecuado cuando el amor determina todo actuar y pensar, porque el amor primero anima, pues sin amor toda acción permanece muerta desde el principio, es decir, está muerto para la eternidad, incluso si entra en un éxito temporal en la tierra.

El amor tiene que llenar el corazón y mover la voluntad para estar activa, entonces toda actividad en la tierra tiene el éxito, de que el estado de madurez del alma sigue progresando, que por así decirlo, ahora el alma saca el beneficio de lo que hace el cuerpo. Y dado que solo se trata de la formación del alma en la tierra, ya que en esto consiste el propósito final de toda la vida terrenal, poder abandonar el cuerpo terrenal lo más perfecto posible al morir, por lo que la mayor atención de prestarse necesariamente a la tarea terrenal ....

El hombre debe recordar que él mismo se esforzó por su encarnación y comenzó la vida en la tierra con la firme intención de usarla de tal manera que toda la escoria se separa del alma y esta con toda pureza abandone el cuerpo terrenal y pueda unirse con el espíritu divino .... Tampoco debe olvidar que sin la vida terrenal jamás es posible un desarrollo superior y que, por tanto, acepta voluntariamente toda pesadez para ponerse en ese estado, que tiene como consecuencia la liberación de toda la materia.

Ella debe entregarse a la Deidad eterna sin dudarlo y así llevar el amor a su máximo desarrollo .... debe amar todo lo que ha surgido de Dios, como el eterno Creador del cielo y de la tierra, y ahora, a través de este amor tiene que obrar para el bien y el beneficio del prójimo y para la gloria de Dios .... Cuanto más intensivamente se esfuerce por la unificación con el divino Salvador, más cerca estará el Salvador de esta alma, y puede esperar sin ninguna duda que será un hijo verdadero de Dios, y que un día encontrará felicidad infinita a través de Él como hijo de Dios y el patrocinio divino le es otorgado para siempre .... porque quien ama y hace todas sus obras en este amor tiene derecho a la gloria de Dios y permanece para siempre en Su gracia ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Palabras del Padre .... Rayo .... Líder ....

B.D. 0884 from 25 de abril 1939, taken from Book No. 18

Quiero enseñar en todas partes y despertar el espíritu de la gente, porque la necesidad es inexpresablemente grande. Innumerables almas están constantemente en peligro que ignoran la Palabra de Dios y no se sienten responsables adonde les deberá llevar su incredulidad. Permanecen en la oscuridad del espíritu y no prestan atención al rayo brillante que podría traerles la luz. Y así es el momento de enviar un relámpago para que en la oscuridad de la noche se asusten y deseen la luz. Debe irrumpir un tiempo nuevo y Mi Palabra debe hacerse accesible a los hombres con toda pureza y comprensible para todos que deseen la verdad. El sol del espíritu debe salir y esparcir la luz más brillante, y quien quiera escapar de la oscuridad debe poder caminar en la luz ....

Entonces escuchad Mi voz: Prestad atención a las señales que anuncian la proximidad del nuevo tiempo .... y recordaos de Mis Palabras de que todo vuestros esfuerzos son en vano si no veis en Mí a vuestro Salvador de toda angustia .... Quien elige a Mí como su guía, realmente andará guiado correctamente por la vida terrenal, pero quien quiera rechazarme pronto no sabrá a dónde acudir .... Se meterá en grandes problemas y los bienes terrenales no le ofrecerán sustituto de lo que renuncia .... Porque sólo Yo puedo darle la fuerza para vivir, y la angustia del alma será indescriptible si no la refresco.

Y en esta necesidad quiero recordar a aquellos que están dispuestos, y darles un señal visible de Mi amor. Toda la humanidad prestará atención y ver esta señal, y quedará en manos de cada uno interpretarla según su voluntad .... Quien Me reconocerá en ella, cuya alma será salvado, pero quien también rechaza esta señal o presta poca atención a eso, cuyo espíritu sólo permanecerá más fuertemente envuelto, y ningún rayo de luz brillará para él .... Se queda en la noche y su alma se hundirá.

Pero quiero considerar los Míos con gran fuerza, deben fortalecerse en el espíritu y no negarme nunca .... la señal visible debe ser un confirmación de Mi cuidado por ellos, deben reconocer Mi amor excesivamente grande y mantenerse firmes en las tribulaciones que se acercan a ellos desde fuera .... No deben temer nada lo que el mundo podría preparar para ellos, sino entregarse en plena confianza a su divino Salvador y Redentor, quien tiene su destino en Sus manos y no permite que sufran daño en su alma. Quien Me lleva en su corazón resistirá a todas las pruebas y ganará fuerza de los desafíos y saldrá victorioso de todas las batallas que tienen como objetivo su alma, porque Me ha elegido a Mí como su líder ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El reconocimiento de la verdad solo es posible a través del amor a Dios .... Agudeza mental ....

B.D. 0885 from 26 de abril 1939, taken from Book No. 18

Escucha la voz del Altísimo: La fuerza de Mi Palabra fluirá a través de todos, los que voluntariamente se entreguen a ella, y por eso el mundo tampoco es capaz de hacer el juicio correcto porque es escuchado y considerado sin vida interior y sin amor para Mí. Y entonces la gente probablemente desea claridad, pero solo puede recibirla con un corazón creyente, porque donde el mundo y sus intereses se ponen en primer plano, el alma está considerado mal por ello ....

Cuanto más se aleja la persona de Mí, más difícil le resultará reconocer la verdad y, por así decirlo, examinará sin apoyo espiritual, porque no lo exige en su voluntad de rechazar. La agudeza mental por sí sola no es adecuada para examinar algo que, sin embargo, la persona profundamente creyente reconoce inmediatamente como verdad, porque el espíritu divino cobró vida en este, mientras que en el primero todavía hay noche profunda y oscuridad espiritual. Si queréis reconocerme tenéis que estar Conmigo, pero no en Mi contra. Vuestra voluntad es decisiva .... Vuestra falta de conocimiento probablemente puede ser remediado si pidáis por el reconocimiento correcto, pero cuando rechazáis, todavía estáis muy lejos del reconocimiento correcto.

El amor movió al Hijo del Hombre a sacrificarse por la humanidad, y este amor ahora reaparecerá de nuevo a dar luz donde se desea la luz .... Y todos pueden estar en la luz, si no se sintieran rezar por ella. Ningún hombre tiene el derecho a hacer afirmaciones que no solo toquen lo tangible terrenal, porque sin Mi ayuda carece del conocimiento correcto al respecto .... El conocimiento terrenal no es suficiente para resolver la última gran pregunta, pero con Mi ayuda también se os abre esta área y podéis aceptar las explicaciones dadas por Mí como la más pura verdad con toda confianza, pero antes que nada debe haber la voluntad en vosotros de entrar en contacto Conmigo, entonces también podéis sacar de la fuente de la verdad eterna.

Todos vosotros necesitáis el fortalecimiento desde arriba, pero por el lado humano no se os puede ser ofrecido, no importa cuán grande sea el esfuerzo para penetrar científicamente en el reino desconocido .... Y así, el conocimiento humano por sí solo no será suficiente para examinar una obra de un origen extraño, si no Me pidáis ayuda para esto .... pero no podéis hacer esto si no queréis reconocerme. Solo tengo un objetivo en mente que consiste en devolver la fe a la humanidad ....

Tampoco quiero condenar a aquel que hasta ahora ha sido guiado equivocadamente, solo quiero levantar una barrera donde el declive espiritual ha avanzado tanto que el hombre se crea más fuerte que la Deidad eterna .... donde cree que la máxima autoridad competente es su intelecto .... Allí cualquier comienzo de una persona para enseñar a otra persona es infructuoso, y esa persona solo puede ser enseñada de tal manera que su propia impotencia se ponga ante sus ojos y él mismo se dirige a un ser superior para pedir ayuda ....

Escucho una súplica con la más profunda humildad en cualquier momento, pero si está suplica es por bienes terrenales y lo único necesario, el cuidado de los bienes espirituales no se tiene en cuenta, este deseo no es de Mi agrado y no puedo dar Mi bendición allí, donde no se respeta el espíritu. ¿Cómo se supone que el rayo de luz de la verdad penetra en un corazón que se esfuerza solo por las cosas terrenales, y cómo se supone que una persona así, sin la fe profunda en el Salvador debe ponerse en contacto con Él, para pueda ser guiado a la verdad?

El hombre debe permanecer consciente de su propia insuficiencia y en esta refugiarse hacia la gran fuerza espiritual, y si lo hace con toda humildad y entonces también para ayudar a los semejantes a través de su iluminación, si se deja guiar sin resistencia para ser un fiel sirvo de Dios y de sus semejantes, entonces también se le dará el reconocimiento correcto, solo que el motivo de querer saber no debe ser innoble, ningún interés terrenal debe ser decisivo, sino solo la voluntad de servir al almo por esto y querer aliviar la gran necesidad espiritual en la tierra. Entonces la bendición de arriba no fallará y la verdad será reconocida por aquellos que la deseen seriamente ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Apostasía espiritual .... Arrogancia propia .... Grilletes ....

B.D. 0886 from 26 de abril 1939, taken from Book No. 18

Así que presta atención a las que te llegan hoy: Todo espíritu que se ha separado de Dios en arrogancia propia solo puede ser purificado a través de tormentos. y de hecho ahora estará convencido de su estado inherentemente indefenso, que está en total contradicción con su arrogancia que provocó su apostasía de la Deidad eterna.

Nada más puede llevar a cabo el regreso al Padre del universo que caminar a través de cadenas que ha durado milenios, que le hacen consciente de su impotencia y, sin embargo, hacen cada vez más fuerte el deseo de liberación final de estos grilletes, para que entonces con plena voluntad, incluso lleva los grilletes terrenales durante mucho tiempo sabiendo que la encarnación en la tierra es la única posibilidad de deshacerse de estos grilletes. Y así el ser espiritual dispone de cualquier posibilidad para mejorar el estado indigno, para poder expiar la ofensa contra la Deidad eterna en un tiempo indescriptiblemente largo y al mismo tiempo ir por los caminos factibles que llevan nuevamente a la unificación con la Deidad eterna.

Cuando el hombre se imagina cuán terriblemente agonizante es la distancia del Padre para un ser divino y ahora a menudo no se aprovecha la vida terrenal de ninguna manera para reducir la distancia, sino que solo ha entrado en la encarnación en la tierra para este propósito, cuando no se deja lograr el regreso al Padre de ninguna otra manera, si a pesar de esto innumerables seres siempre buscan encarnar una y otra vez con la intención de usar la vida terrenal correctamente y someterse voluntariamente a cualquier prueba de la vida, entonces pronto será comprensible, por qué el Señor está ayudando con tanto amor a los niños terrenales y Le gustaría facilitarles el camino de la vida y por esta razón tiene una alimentación desde arriba para ellos para llevar el espíritu de Dios de regreso a su destino original.

Y todo esfuerzo que está dirigido a la Deidad, lleva la bendición de arriba, para que el hombre se proteja del error y se da cuenta de la verdad correcta ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El poder de la oración .... Fuerza del amor ....

B.D. 0887 from 27 de abril 1939, taken from Book No. 18

El poder de la oración no debe ser subestimado si el hombre quiere recorrer el camino del desarrollo superior en el menor tiempo posible, porque la oración es la conexión consciente con el Padre celestial, la oración es el uso consciente de la gracia de Dios. La relación con el Padre se establece a través de la oración y de este modo se expresa humildad, fe y confianza infantil. Y la oración es la ayuda más segura, porque el Señor considera a cada uno que se dirige a Él suplicándole en la angustia del alma.

Y así el hombre completa su camino de la vida de la manera correcto y no ha gastado su vida terrenal inútilmente, porque cumple su tarea con la fuerza divina, de la cual siempre se sirvió a través de la oración. Por un lado, se requiere plena confianza en la ayuda para cumplir plenamente la tarea terrenal, por otro lado la voluntad de hacerse digno de esta ayuda divina, porque quien recibe, también debe dar .... Quien reciba la ayuda de Dios, también debe dejar claro al Padre celestial mediante sus propias acciones y pensamientos que es su voluntad servirle y vivir de acuerdo con Su voluntad.

La oración, que sube del corazón al Padre, siempre pide la fuerza de Dios, y el alma se sentirá agradecida cuando esta fuerza llega al niño terrenal en una medida tan grande que el esfuerzo por la perfección se vuelve fácil y también conduce al éxito. Porque Dios da sin cesar, si solo se pide Su don. Sin embargo, quien no necesita ayuda divina, quien cree arreglárselas sin la gracia del cielo, cuyo alma es débil. Porque la carga terrenal la pesa y le falta la fuerza para balancearse hacia las alturas.

Es la voluntad del Señor que servís de esta fuerza, porque está disponible para vosotros sin restricciones, pero no podéis ser provistos de esta fuerza si vuestra voluntad la rechaza o no la desea, porque no tenéis la fiel confianza que vuestro camino de vida puede tener un gran éxito a través de esto .... Y así, la lucha de una persona que no quiere reconocer el poder de la oración será increíblemente difícil, y solo podrá perfeccionarse a través de una actividad extraordinaria en el amor.

Pero esto es un comienzo indeciblemente difícil sin la conexión consciente con su Creador, porque la fuerza del amor debe volverse tan fuerte en él, porque debe hacer inconscientemente uso de la fuerza de Dios al hacer lo que agrade a Dios y de ese modo es bendecido por el Señor y es otorgado con Su gracia. Pero quien vive en el amor, pronto también reconocerá al Padre .... Y quien ha encontrado al Padre recordará arrepentido del tiempo desaprovechado en el que su alma recibió muy poca fuerza a través de su resistencia, porque el tiempo terrenal solo es muy corto y debería ser utilizado de la manera más imaginable con el fin de alcanzar el estado de madurez en el menor tiempo posible y poder abandonar la vida terrenal un día como un ser de luz ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Corrientes de pensamientos ..... Condiciones para la fácil absorción de bienes espirituales .....

B.D. 0888 from 27 de abril 1939, taken from Book No. 18

Para percibir las corrientes de pensamiento con claridad y distinción, el espíritu debe dominar por completo al hombre externo, debe haber tenido lugar la separación de la tierra y debe haber tenido lugar la unificación con el más allá, sólo entonces el pensamiento del hombre podrá moverse en esferas espirituales, y la voz del mundo espiritual sonará claramente audible en el corazón del ser humano. Sin embargo, mientras el cuerpo esté cautivo por grilletes terrenales y así evite que el alma se escape del cuerpo a regiones espirituales, el espíritu tampoco puede volverse activo en el hombre.

Por lo tanto, hay que luchar durante mucho tiempo para alcanzar este estado de deapego ..... Para lograr que el cuerpo se vuelva suave y tolerante y permita al alma cada vuelo hacia arriba. Y esa es la primera condición para poder recibir bienes espirituales con facilidad y sin esfuerzo, para que el espíritu no se sienta impedido por nada. Ciertamente se necesita mucha autoconquista, pero la recompensa es igualmente estimulante. Y todas las posibilidades quedan inutilizadas si no se preocupa primero por el desarrollo del espíritu divino en el hombre. Todas aquellas personas que no hacen nada por la liberación final del alma permanecen en perpetuo amordazamiento del espíritu .....

El alma todavía se encuentra en las ataduras y, por lo tanto, no puede captar lo espiritual lo suficientemente profundo, y se necesita toda tu voluntad para que la recepción de arriba sea deseada y, por lo tanto, puede corresponder a tu voluntad, pero el alma se hará mucho más libre, donde el amor por el divino Salvador se enciende en el corazón, porque allí el espíritu obviamente se esfuerza por unificarse con la Deidad eterna. Sin embargo, donde el escritor o el destinario es apoderado de una cierta indolencia espiritual, también le será difícil establecer una conexión y debe lograrse laboriosamente, por así decirlo, a través de la perseverancia y de lo contrario nunca puede llevar a la meta, que debería ser el esfuerzo supremos de todas las personas. Y el espíritu, por supuesto, estará en una situación desesperada porque se le impide ejercer y obrar como es su destino .....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Acontecimientos terrenales ..... Apariencias de los tiempos ..... Indolencia del espíritu .....

B.D. 0889 from 28 de abril 1939, taken from Book No. 18

Los seres del más allá te consideran con una fuerza inmutable, y por eso te transmiten hoy un mensaje de mucha importancia. En ciertos intervalos de tiempo, el Padre celestial dirige los acontecimientos en la tierra por caminos siempre nuevos ..... Ocurren sucesos que cambian todo lo que ha sucedido antes ..... a través de inventos de cualquier tipo se condicionan diferentes formas de vida ..... Las personas persiguen otros objetivos y, en consecuencia, la línea de pensamiento de las personas cambia de cierta manera ..... la ciencia siempre tiene nuevas áreas para explorar y se producen innumerables cambios que se supone que deben afectar al pensamiento de las personas. Y esto tiene su sabia razón, porque con la regularidad habitual de la vida, la actividad del alma se cansaría muy pronto y así entrando en una indolencia del espíritu que el alma estaría en un grave peligro .....

Todo lo que sucede en el mundo mantiene la mente activa y nunca la deja caer en la inactividad. La persona sobre la cual los acontecimientos se precipitan como olas crecientes, se armará con toda la fuerza de resistencia. Tendrá que luchar por su bienestar terrenal y eso le deja mantenerse activo incansablemente. Y nuevamente, solo una persona activa también puede ser espiritualmente activa al mismo tiempo, porque entonces la fuerza divina mora en él, tan pronto como su actividad terrenal esté dirigida a reducir cualquier agravio, y así por amor al prójimo emprende el trabajo por el bienestar de este. En tiempos de necesidad espiritual, el señor usa todos los medios y no se debe temer que el Padre celestial deje sin escuchar la oración de una persona que exige consejo y ayuda de Él. El Padre exige una fe interior profunda y una fe indudable .....

Entonces bendecirá también a aquellos que no se topan con las apariciones de los tiempos, sino que siempre cumplen con la tarea que se les ha asignado piadosamente y con fe, y obtengan el mayor beneficio de todos los acontecimientos en relación espiritual, y seguir pensando que el mundo solo es un medio para un fin, y solo la actitud espiritual pura protege al niño de la tierra hundirse en el caos, porque su campo de actividad se le asigna de acuerdo con las necesidades del alma y, por lo tanto, debe haber un cambio constante de todos los acontecimientos para que el niño terrenal no se canse de trabajar sobre sí mismo y su alma, y que encuentre todo estimulo espiritual en la vida diaria, para que no caiga en la indolencia del espíritu, sino que sea trabajador y ambicioso, que sobrelleve con plena devoción todo lo que la Divinidad eterna, con sabia previsión, ha impuesto a la tierra y sus habitantes para lo mejor de sus almas. Porque no hay un suceso, por pequeño que sea, sin un propósito, solo que es poco o nada reconocido por el ser humano en su condición terrena .....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Mirar hacia el más allá ..... Fe y madurez ..... Libre albedrío .....

B.D. 0890 from 29 de abril 1939, taken from Book No. 18

Una sabia decisión del Padre celestial niega a los hijos de la tierra la mirada consciente hacia el más allá, porque el conocimiento completo acerca de eso perjudicaría a las personas en el libre albedrío, ya que sus esfuerzos ahora se basarían en un estado forzado y, por lo tanto, un ser espiritual completamente libre no se podría desarrollar, pero lo que es absolutamente necesario, para que deba cumplir la tarea en el más allá que es su destino desde la eternidad. Por lo tanto, tampoco está permitido que las personas mientras permanezcan en la tierra en la ceguera del espíritu y en un estado inmaduro de alma, se les da una imagen clara del trabajo en el que consiste la obra de los seres espirituales en el más allá, porque esto sería igualmente inadecuado para animar a la gente a trabajar en su alma.

Es por eso que los anuncios se dan de tal manera que no obligan al ser humano a aceptar, sino que depende enteramente de la voluntad del individuo aceptarlos como verdad o rechazarlos. Todos los esfuerzos relacionados de los seres espirituales solo se refieren a un ser terrenal que ya se encuentra en un cierto estado de madurez, de modo que presta más atención a su vida interior y en consecuencia y se le facilitará su esfuerzo hacia arriba. Entonces, una cierta creencia ya es un requisito previo, porque sin esta sería completamente imposible recibir los dones espirituales, solo la debilidad temporal de la creencia aún debe ser superada, pero la libertad de voluntad permanece completamente intacta, porque la voluntad de él ya está activa en sí misma por propio impulso, para que el niño terrenal cuida tal conexión del más allá con la tierra y trata de mantenerla.

Pero es inexpresablemente valioso para los niños de la tierra hacer uso de todos los anuncios que surgen de esta manera ..... aceptarlos con fe profunda y en consecuencia, también poder sacar de una fuente que da vida y gracia ..... La fe de nuevo es un requisito previo, porque tal regalo solo será aceptado por una persona creyente, por la que la fe nunca será un estado obligatorio, mientras que tal regalo del cielo todavía parezca inaceptable y dudoso, si no completamente increíble. Porque hay un límite puesto entre el cielo y la tierra, que solo puede traspasar una persona que tenga una fe profunda.

Tened esto en cuenta cuando consideréis las cosas extrañas de tales anuncios ..... sabed, que el Padre celestial considera a todos según su necesidad, valor y el mérito ..... pero que también Le gustaría dar Su gracia a las personas que aún no Le reconocen, que también es posible para la persona espiritualmente inmadura hacer uso de la evidencia de la actividad divina dada en amor y bondad para lograr la madurez del alma por eso ..... pero que este debe ser libre para que pueda formarse a sí mismo con total libre albedrío en cuál es su destino final ..... en un ser de luz, que como hijo de Dios tiene que cumplir la tarea más gloriosa en la eternidad .....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Espíritu de Dios ..... Fuerza primordial divina ..... Amor .....

B.D. 0891 from 29 de abril 1939, taken from Book No. 18

Todo espíritu ha salido de Mí, y todo espíritu ha de volver a Mí ..... Y toda la sabiduría terrenal no puede lograr nada donde Mi amor obra, donde el espíritu de Dios se ha despertado una vez ..... Porque a Mí corresponde todo el poder tanto en el cielo como en la tierra, y lo que quiero pasa. Si ahora quiero que todas las criaturas Me obedezcan, no podrán oponerse, pero entonces el ser ya no sería libre. Pero si la persona misma quiere ..... si pide por Mí, puedo agarrarlo y atraerlo hacia Mí, y realmente ya no desea volver ..... El anhelo por Mí aumentará inconmensurablemente y lo cumpliré y encender todo el amor en su corazón, porque es Mi Espíritu que Me anhela, es Mi criatura a la que le di la vida y que amo con toda Mi fuerza sin comienzo y sin fin.

Captadlo bien y tratad de comprender la intimidad de Mi amor ..... Lo que ha sido Mío desde la eternidad debe seguir siendo Mío por toda la eternidad, porque es la fuerza primordial divina que os dejo surgir, y nada se puede perder en el universo sino solo estar separado del Padre del universo por un tiempo infinito. Y con amor anhelante espero que todo lo que ha salido de Mí vuelva. Dejé que la creación naciera con el propósito de la reunificación final con los seres que amo mucho .....

Escucho la menor llamada y estoy dispuesto a ayudar donde Mis criaturas deseen a su Padre y Procreador. Yo Mismo Me entregué a Mis hijos e hice el mayor sacrificio por ellos a través de Mi muerte en la cruz ..... Yo les ofrezco todas las gracias y los dirijo y guio y les garantizo mi protección en cualquier necesidad y peligro, porque Mi amor no puede dejarlos ..... Y lucho por cada alma y no quiero dejarlo al poder maligno sin haber luchado, porque veo en Mi amor todo su sufrimiento si sucumben a este poder .....

Y aquellos que Me aman de nuevo son de verdad Mis hijos y Mi cuidado paternal se aplica a ellos continuamente. Quienes Me sirven, quiero darles a sentir las alegrías del cielo ya en la tierra, y si ellos Me sienten a Mi Mismo en sus corazones, están irresolublemente conectados Conmigo y son indeciblemente bienaventurados ya en la tierra. Porque tomo posesión de ellos y nunca andan solos, aunque serán abandonados y rechazado por el mundo y sus siervos ..... Me han elegido a Mí y Me ha elegido para ser su líder, y quiero recompensarles su amor y acercarme a ellos y quedarme con ellos por toda la eternidad .....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Mundo de paz ..... Líder del pueblo .....

B.D. 0892 from 30 de abril 1939, taken from Book No. 18

En el mundo de la paz hay una sola ley, que es el amor ..... Quien se somete voluntariamente bajo esta ley está en Dios y Dios en él ..... Quien se esfuerce por da paz al mundo debe vivir en el amor, es decir, debe esforzarse constantemente para ayudar, consolar, aliviar la miseria, defenderse contra los opresores y hacer todo lo posible para despertar el amor en las personas nuevamente, y esta es la mayor necesidad para devolver a la gente a la vida verdadera, porque el reconocimiento espiritual sólo tiene sus raíces en el amor ..... Solo el que ama será capaz de captar lo que Dios el Señor ofrece a las personas en forma de alimento espiritual. Entonces, la gente primero tendrá que vivir en el amor, antes de que tengan el honor de recibir .....y primero tendrá que estar activo en el amor para poder reconocer la verdad de eso.

Quien ahora sirve al pueblo como líder, debe también ejemplificar la vida correcta, debe estar activo en el amor y solo siempre dejar que el amor se convierta en la motivación de toda acción. Porque cualquier cosa que emprenda nunca debe tener un efecto al contrario, no debe desencadenar ningún odio ni desamor, porque entonces pondría en peligro la vida del alma de aquel que persiste en el odio. La veracidad y la justicia deben guiar la acción y el amor debe condicionar todo.

Quien vive en constante amenaza cuyo corazón no puede ser accesible al amor, andará en amargura por la vida y esto no puede ser beneficioso para el alma ..... Pero quien da a las personas y esto ininterrumpidamente, quien hace todo, para poder ganarse el verdadero amor de la gente, también sigue despertando el amor y también vencerá todo odio y toda discordia, para que un mundo de paz abrace a quienes realmente están dispuestos a amar y a dar. En consecuencia, el hombre tiene derecho a aplicar la norma al curso de acción del individuo, si y en qué medida este amor crea o solo busca cierta ventaja en la relación terrenal.

Quien cumple con todas sus tareas y no busca su propio beneficio ..... Quien es impulsado por el amor al pueblo a ser activo para su bien, sus obras también deben tener un efecto de tal manera que se produce un estado de reposo, una profunda felicidad interior se apodera de las personas y en el amor de corazón piensan en su líder y ahora poder entregarse al cuidado de su vida interior en toda contemplación, sin necesidad de tener miedo de estar en constante peligro, que es provocado por la adicción a las ganancias, la envidia y el desamor y que precisamente lleva como consecuencia el declive de todo lo espiritual. Y reconoced por esto, si el mundo de la paz está dentro de vosotros y alrededor de vosotros y cómo es vuestra vida interior, y podréis juzgar si las tareas de un líder se cumplen adecuadamente para la bendición y salvación del alma de su pueblo .....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Creaciones nuevas .... Leyes inalteradas de la naturaleza .... Sincronismo .... Ritmo ....

B.D. 0893 from 1 de mayo 1939, taken from Book No. 18

No sabéis cuán grande es la creación de Dios .... Cuán indiscerniblemente extenso y diversificado el Señor de cielo y de la tierra ha creado esta creación y cómo siempre llegan a ella nuevas creaciones, llenando el espacio inanimado y todo calculando para un mayor desarrollo de los seres vivos. El propósito de toda creación es acercar lo mental hacia Dios, y eso lo seguirá siendo por toda la eternidad. Porque es la voluntad del Señor mantener lo que creó ....

Lo que una vez emanó de Dios en plena perfección debe tener el mismo estado de luz para poder volver a su punto de partida. También debe haber vivido en cada fase de desarrollo, debe haber pasado por cada obra de creación para alguna vez poder crear las mismas formaciones de creación, ya que esta es la tarea de todos los seres de luz en la eternidad. Él hizo que esta meta dependiera de una cierta madurez mental y además el estado mental de su esfuerzo mental ....

Y, por eso, cualquier creación solo sirve siempre al propósito de estimular el esfuerzo mental, y eso cada vez más, más atención se dedica a la creación y sus múltiples milagros. Quien pasa por ellos estúpidamente y ciegamente, cuya mente nunca puede ser despertada, porque todavía habita demasiado en el cuerpo y alma en esta tierra y no pregunta por el sentido y el final .... Pero quien contempla la creación divina y se da cuenta que siglos y milenos no llegan a provocar un cambio en las leyes de la naturaleza .... Quien deja que su mirada deambule por las variaciones infinitas de la creación divina y luego considera de nuevo que todo vive .... Entonces, en vista de este pensamiento, también tiene que surgir la pregunta para que sirve toda la vida en la tierra ....

No puede responderse esta pregunta con frases huecas, si se toma en serio responder a la pregunta, sino debe seguirla, y al final solo puede responderla mentalmente a fondo .... Porque el curso del mundo permanece eternamente igual, las leyes de la naturaleza tampoco están sujetas a ningún cambio temporal, es y permanece, como lo fue desde la eternidad .... siempre en el mismo ritmo, en la misma regularidad de ley, y en sincronía inalterada, como lo es la voluntad del Creador de la eternidad.

Y los hombres en la tierra son impotentes frente a estas leyes. Pueden aprovechar fuerzas inexploradas, y en gran medida, pero de ninguna manera hacer que esta fuerza actué como les parezca, no pueden explotar involuntariamente una fuerza que no sea una determinada actividad por Dios a través de las leyes de la naturaleza; más bien, deben ajustarse exactamente a estas leyes de la naturaleza para que la fuerza no se expresa de una manera perjudicial. Y cada violación se castiga a sí misma, ya que cualquier incumplimiento de las leyes de la naturaleza lleva como consecuencia una destrucción de toda la materia, pero nunca una acumulación y multiplicación en el interés humano de todo lo que le parece visible y palpable.

El hombre ya es creativo en la tierra, pero siempre debe someterse al Creador divino y a Su voluntad en todas las acciones .... Por otro lado, su tarea en el más allá es formar continuamente nuevas formaciones en el conocimiento de las leyes de la creación y su utilidad a través de su voluntad, que, sin embargo, en el estado de luz corresponde completamente a la voluntad de Dios ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Nueva tarea y actividad en el más allá ..... Gloria ..... Amor .....

B.D. 0894 from 1 de mayo 1939, taken from Book No. 18

Liberarse de toda la materia es la tarea de la existencia terrestre. Si el Señor ahora os ha encomendado esta tarea y ahora usáis la vida terrenal y os esforzáis por cumplir la tarea con plena voluntad, os liberaréis de todo lo impuro que se aferra todavía a vosotros y así os convertiréis en un ser que después de abandonar el cuerpo de la carne se os permite pasar al reino del más allá verdaderamente lúcido y brillante. Y sólo ahora el alma es introducida en su nueva actividad, y esto depende de su capacidad para volver a actuar espiritualmente sobre los seres que aún permanecen en la oscuridad del espíritu, tanto en la tierra como en el más allá.

La nueva tarea corresponde completamente a la actividad anterior en la vida espiritual. El alma tendrá que volver a ser extremadamente activa para poder realizar su trabajo que le espera en el más allá, y por lo tanto, es de una ventaja extraordinaria si su vida en la tierra también era una vida de trabajo, si ella también lo haya usado terrenalmente y nunca se haya entregado a la indolencia física ..... Porque debe comenzar un trabajo mucho más diligente, porque es importante luchar contra la miseria espiritual y llevar ayuda donde el alma no es considerado correctamente y, por lo tanto, un estado agonizante es su lote. Por otro lado, al ser del más allá, se le ofrecen tantas maravillas glorias que la relación del niño con el Padre ahora encuentra una recompensa tangible .....

Toda la felicidad del amor inundará el ser, y su entrega al Salvador significará, por tanto, felicidad ilimitada, pero siempre se pensará en la misma medida en las pobres almas que están luchando todavía, a quienes se dirigen sus pensamientos una y otra vez y así, como el alma ahora recibe a través del amor de Dios, así también sigue transmitiendo constantemente el amor ..... Y se lo vuelve a los que todavía están sin conocimiento, y ahora a su vez busca de aliviar su tormento y también llevarlos hacia las regiones de la luz y la paz. Y, por tanto, nada es infructuoso que tenga su origen en el amor ..... nada se hace en vano que tenía el amor como fuerza motriz, y el amor debe tener inevitablemente un efecto redentor, tanto en la tierra como también en el más allá .....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Paz interior .....

B.D. 0895 from 2 de mayo 1939, taken from Book No. 18

La iluminación del espíritu es la paz interior ..... Quien ha sido iluminado, aquel es apoderado de un sentimiento de seguridad u tranquilidad, porque es él, quien ya ha superado en parte la materia y ahora se dirige más hacia lo espiritual. Y este tampoco ya no se dejará llevar por las cosas terrenales en la medida en que camine sin paz e impaciente por la vida, más bien se encuentra en el estado feliz de que nada inusual le puede tocar. Vivirá todo, pero con poca participación del corazón ..... Tampoco sufrirá particularmente por acontecimientos que de otro modo habrían sacudido todo su ser, sino que aceptará todo como fenómeno acompañante de la vida diaria que sólo le está destinado por el Padre divino en aras de una mayor perfección.

Y nada puede perturbar la paz interior, que solo se vuelve más y más tangible cuanto más se esfuerza el niño terrenal por cumplir la voluntad del Padre que está en el cielo. Porque ahora el alma ya no tiene que sufrir tanto bajo la presión de la materia, vive su verdadero destino, y las luchas del contrapoder ya no son de temer, por lo tanto, el alma está en un estado de tranquilidad en frente a todos los acontecimientos terrenales, mientras que está espiritualmente cada vez más activa. La tierra y sus deseos están en contradicción con la vida espiritual y nunca se puede corresponder a ambos al mismo tiempo.

La vida terrestre con sus exigencias siempre provoca inquietud y falta de paz, mientras que la vida espiritual y el esfuerzo dan al alma un estado de calma, es decir, solo en relación frente a las experiencias terrenales. Esto siempre tendrá tal efecto, que el espíritu del hombre se vuelve insensible a toda la pesadez que le es otorgado en la tierra y el hombre puede cumplir con su tarea actual sin perturbaciones, siempre y cuando sólo desee que se le permita habitar en regiones espirituales. También se verá aliviado de cierta preocupación, porque se le concede apoyo espiritual en todas las necesidades y preocupaciones, tanto del cuerpo como del alma, y ciertamente se dará cuenta de este apoyo, y su paz interior sólo raras veces se verá perturbada por acontecimientos, que de otra manera le habría despertado de la calma.

En la mayoría de los casos son sobre todo las preocupaciones mundanas las que perturban a las personas y les hacen la vida insoportable, sin embargo, quien las ofrece al Padre celestial con plena fe, quien Le pide, y esto en el reconocimiento espiritual de que Él es el Señor de todos los acontecimientos, quien por lo tanto, traslada estas preocupaciones al reino espiritual, aquel será visiblemente liberado de eso, y la paz del corazón volverá a tener la ventaja, y lo que al niño de la tierra le parece una carga y podría perjudicar su esfuerzo espiritual, será desterrado.

Por lo tanto, todos vuestros esfuerzos siempre deben estar dirigidos solo a considerar vuestro espíritu ..... No debéis prestar atención a los requisitos terrenales, sino siempre solo anhelar y pedir el brillo del espíritu, y el Padre celestial os guiará cuidadosamente a través de la vida terrenal y mantener alejado todo lo difícil de vosotros, para que encontrad y mantengáis la paz interior, para poder promover la vida espiritual de la manera más activa y así llevar vuestra alma al estado de luz .....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Recordatorio para difundir la Palabra de Dios ....

B.D. 0896a from 2 de mayo 1939, taken from Book No. 18

Debes hacer lo que te propongas sin dudarlo. Es la obra de un momento que puede destruir todo lo que ha sido hasta ahora .... pero un corto periodo de tiempo también puede ser suficiente para despertar lo espiritual en el hombre, por lo que cada día debe ser aprovechado para difundir la Palabra divina .... Todo depende de la voluntad del hombre, tanto si los días en la tierra pasan usados o sin usar. Es por eso que la preocupación por la salvación del alma de tus semejantes también debe impulsarte a un trabajo diligente, y nada debe detenerte o hacerte dudar de miedo, porque donde estaba obrando el Espíritu de Dios, también obra el poder divino y protege contra todo peligro quienes confían en fe en el Señor y Salvador.

Lo que le ha sido dado a la humanidad para la salvación del alma, ahora también debe encontrar su camino en tantos corazones humanos .... Por lo tanto, confié en la ayuda de arriba y dé a los ignorantes y hambrientos de conocimiento un refrigerio espiritual para que sus pensamientos vagan hacia el más allá y exigen una respuesta desde allí, que luego también se les da felizmente a ellos, y si esta tarea ahora ya no te resulta dudosa, deshazte de ella en el menor tiempo posible y piensa sin temor que se inclinan hacia tu trabajo y desean claridad aún en la tierra. Porque todo es la obra del Señor y nada sucede sin Su permiso ....

(Interrupción)

Traducido por Hans-Dieter Heise

Recordatorio para difundir la Palabra de Dios ....

B.D. 0896b from 3 de mayo 1939, taken from Book No. 18

Debes participar de toda la fuerza espiritual, y tu esfuerzo debe verse coronado por el éxito. Y quiero mostrarte el camino una y otra vez, siempre que te refugies en Mí .... Permanece en la oración. Vea cada suceso como una indicación desde arriba, y no permita que tu espíritu se canse de elevarse a las esferas de luz, porque solo desde allí te puede llegar la iluminación. Una oscuridad indescriptible todavía rodea las almas de tus semejantes, y se les debe ofrecer ayuda para que luchen por el reconocimiento correcto. Por eso ahora quiero que se piense sin interrupción en las almas descarriadas y que se haga uso de todos los medios para traerles la redención.

El curso ulterior de la vida te demostrará qué beneficio puede ser ya en la tierra el reconocimiento correcto y cómo se activa en el hombre un innombrable deseo de la verdad, si tan solo recibe el ímpetu y ha tomado una dirección de pensamiento que sea beneficiosa para su alma. Y por esta razón, la carga terrenal también debería ser más fácil de llevar para las personas que se preocupan por la salvación de su alma. El correcto cumplimiento del mandamiento del amor al prójimo también requiere preocuparse por la salvación del alma, porque aliviar la miseria terrena es probablemente una tarea en la vida terrenal, pero solo entonces de mayor importancia cuando la miseria espiritual se controla al mismo tiempo.

Las personas están sin ayuda y abandonadas, incluso si caminan en una vida aparentemente cómoda en la tierra, mientras las esferas espirituales permanezcan cerradas para ellas y sus almas sigan envueltas en tinieblas. Y así puede que el estado mental de aquellos sea sin luz, se les ofrece la luz correcta y también se les difunde un resplandor de luz, y bendecidos aquellos, a quienes este resplandor de luz les infunde un bienestar y desean continuar estar en la luz, se les llegará la iluminación y la necesidad espiritual será remediada ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Gracia divina .....

B.D. 0897 from 4 de mayo 1939, taken from Book No. 18

Escucha la voz divina: En la lucha consigo mismo, el hombre debe ganar fuerza y tratar de pasar todas las pruebas de la vida. La fuerza espiritual está a su disposición en todo momento, y los amigos espirituales lo rodean constantemente, que son muy serviciales y solo esperan la llamada. Y así, solo tu pensamiento siempre debe dirigirse a ellos suplicando, y escaparás de cualquier necesidad y peligro .....

Y ahora recibe: La gracia divina y con ella la misericordia y el amor del Padre celestial se deben a todo ser humano hasta tal punto que pueda estar completamente libre de todos los grilletes terrenales y de todo deseo que aún sea válido para la vida material. El Padre celestial da continuamente y Su gracia no se agota, solo que no debe pasada por alto descuidadamente por el lado humano, sino que debe ser conscientemente deseada y recibida. Sólo entonces el niño terrenal es capaz de hacer frente a todas las tentaciones, porque no es el único vencedor de esto, sino que la fuerza divina misma se comunica con el niño terrenal, y el hombre puede hacer frente fácilmente a lo que antes le parecía insuperable.

El hombre no puede captar el término “gracia” en su significado más profundo ..... Es una ayuda divina tan extraordinaria, es una transmisión continua de fuerza divina, es la prueba del amor eterno permanente y de la misericordia divina. Y si una persona vive en la gracia de Dios, está rodeada de una protección invisible ..... desea la ayuda de fuerza divina y, por así decirlo, se apodera de él, si todas sus acciones y pensamientos están determinados de lo voluntad divina ..... La gracia de Dios le ayuda a estar activa en la voluntad divina .....

Solo una persona que cree plenamente puede recibir conscientemente la gracia, porque cree en Dios, en Su poder y Su conexión directa con las personas y en el gran amor, que se expresa a través de la aplicación de la gracia ..... Él desea y, por lo tanto, recibe y absorbe la efusión del amor divino en sí mismo, y esto a su vez debe fortalecerlo y aumentar la fe y el amor por el Creador y al mismo tiempo poder ofrecer resistencia a todas las aflicciones en la tierra, porque el poder de Dios es más fuerte que todas las hostilidades del mundo.

“pedid y recibiréis .....” Y eso vale especialmente para la gracia que se os concede continuamente, sin la cual difícilmente podréis dominar la vida. Pedir la gracia divina significa, por así decirlo, buscar continuamente la conexión con el Padre celestial, y ya esta conexión debe daros fuerza, porque entonces estáis buscando el Espíritu del Que partisteis ..... Os volvéis a Él en busca de ayuda, del cual sois Su criatura ..... reconocéis vuestro origen y os sometéis voluntariamente a la fuerza divina ..... y así también puede ser transmitida a vosotros y de tal medida que la vida terrenal os parece fácil de soportar y podéis hacer justica a vuestra tarea terrenal sin interrupción .....

Para aquellos que aman a Dios y desean su fuerza, a aquellos Él se comunica indefinidamente ..... Y aquellos que conscientemente se encomiendan a la gracia de Dios, también pueden recibir ilimitadamente el amor que el Padre celestial ha concedido a Sus hijos terrenales para facilitarles la lucha en la tierra, porque todo depende de Su gracia, y bendecidos ..... los que piden la gracia, porque están protegidos visiblemente en la tierra y no necesitarán otra ayuda que la que viene de arriba ..... la cual es el amor de Dios y Su misericordia .....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Vivir sin amor ..... Fallecimiento temprano .....

B.D. 0898 from 4 de mayo 1939, taken from Book No. 18

La misión divina es extraordinariamente misericordiosa, y el hombre aumenta su conocimiento de cosas que normalmente quedan ocultas para él, por lo que hoy está destinada una explicación para ti que está relacionada con la muerte de aquel que ocupa tus pensamientos. Por lo tanto, tenga en cuenta: La inmersión consciente en problemas espirituales indudablemente promueve el desarrollo del alma y, por lo tanto, todo buscador espiritual tiene una ventaja sobre aquellos que no prestan atención a las cuestiones extraterrestres.

Pero ahora tiene lugar un cambio en el corazón del que se esfuerza espiritualmente ..... Probablemente se ve a sí mismo muy cerca del reconocimiento y, sin embargo, se mantiene todavía en una cierta defensa, porque se esfuerza más intelectualmente que con el corazón ..... Es decir, el amor aún no ha llegado a estar realmente activo en él y, por lo tanto, una vida amorosa justa, que conduce al despertar del espíritu de Dios, aún no ha comenzado, por lo que el hombre con buena voluntad trata de acercarse a la verdad, y también reconoce a Dios como el ser más adorable, y trata de acercarse a Él y, sin embargo, todavía le falta la calidez adecuada que tiene su origen en el amor .....

El hombre probablemente está listo con todos los sentidos para recibir la gracia de Dios, y sin embargo, en lo más profundo de su corazón no puede deshacerse del pensamiento de que una Deidad eterna nunca Se expresará visiblemente por el bien de la pobre criatura ..... Y esto es una falta de fe que se remediría inmediatamente si una persona quisiera cultivar el amor con toda devoción ..... Quien vive en el amor está tan cerca de la Deidad eterna que siente Su aliento ..... quien vive en el amor, está completamente absorto en Dios, porque Dios Mismo está en él en todas las obras de amor .....

Y quien vive en el amor debe llegar al verdadero conocimiento, porque el amor Mismo se lo da a conocer. Pero el amor fue muy poco respetado en la vida, porque se tuvo demasiado en cuenta el propio amor. Y, por tanto, ahora se le debe dar al alma una nueva oportunidad para practicar el amor, y esto muy bien puede ponerse en práctica también en el más allá. Porque su conocimiento espiritual es grande y eso le facilitará su tarea, si el amor también cobra vida en él.

Y entonces la voluntad será bendecida, porque esta voluntad le ayuda a una actividad viva, y así entra en un nuevo acuerdo con el Padre celestial ..... Instruye a los pobres de espíritu, les transmite lo que es su propiedad espiritual, y considera a todos los pobres, para quienes ni el amor de los terrenales ni sus propias buenas obras hacen soportable el más allá ..... quiere seguir transmitiendo lo que ha recibido en abundancia, y quiere que el amor sea activa para todos estos pobres, lo que él ha perdido en la tierra hasta ahora y, por lo tanto, fue un paso más hacia su propia perfección, si seguía este camino en la tierra sin amor verdadero .....

Quería hacerlo, pero no comprendió la fuerza del amor ..... Y, por lo tanto, fue llamado a casa, para cumplir su tarea en el más allá y en el amor activo, participar en la redención de las almas descarrilladas ..... porque el Señor todavía necesita muchos obreros para Su viña, y lo que manda es siempre sabio y justo .....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Hora de la muerte .....

B.D. 0899 from 5 de mayo 1939, taken from Book No. 18

En vista de la muerte que se acerca, el espíritu se ilumina, y de repente se vuelve claro para una persona hasta qué punto estaba creyendo erróneamente ..... Porque una fuerza a la que no ha resistido con la suficiente voluntad lo ha derribado hasta ahora; pero ahora se da cuenta de que su voluntad sola hubiera sido suficiente para poder resistir esta fuerza, por lo que podía liberarse del hechizo de los poderes malignos, pero en cambio no hizo nada para liberar su alma, este reconocimiento es muy deprimente y convierte la hora de la muerte en una hora de lucha .....

Ahora lucha con todas las fuerzas contra esta y trata de liberarse de los grilletes, y la persona no sabe cuán beneficiosa puede ser todavía esa hora para alguien que se está despidiendo del mundo ..... cómo a veces logra todavía ser más fuerte que el poder opuesto, y a través de su gran deseo por el divino Salvador y Redentor ya puede desterrarlo y entrar en el reino eterno puede ser pacífico y lleno de felicidad.

Y cuando la lucha por la vida ha terminado, comienza una tremenda lucha espiritual por la perfección en el más allá, y el alma todavía tendrá que recuperar mucho, pero una vez que lo haya reconocido en la tierra, entonces el esfuerzo en el más allá será uno consciente, el alma busca, en una actividad tremendamente extenuante compensar el tiempo terrenal usado equivocadamente, solo siempre tiene el deseo de dar, porque se ha convertido completamente en amor y resuelve la tarea que se le encomienda.

Por lo tanto, un fallecimiento temprano en la tierra solo puede ser acogido con alegría si el alma con el espíritu lucido ha reconocido el propósito de la vida en la tierra y ahora la liberación final de la materia se ha convertido en su mayor objetivo. Porque en esto consiste la voluntad de Dios de que cada espíritu esté activo para el otro, y que, si esta voluntad no se ha cumplido en la tierra, la misma lucha debe comenzar en el más allá por las almas más descarriadas, porque solo así es posible la redención completa .....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Actividad de pensamiento ..... El bien espiritual es fuerza espiritual .....

B.D. 0900 from 6 de mayo 1939, taken from Book No. 18

Entonces escucha la voz que resuena en ti: Lo que la sabiduría del hombre explora, es propiedad mental terrenal, es decir, a través de funciones corporales se produce un resultado que también se puede atribuir a una corriente de fuerza, pero en un sentido puramente material. Solo se usa el influjo de fuerza que se aplica al cuerpo, es decir, a la materia pura ..... Se estimula la actividad física de los órganos, por así decirlo. Realizan la función que les ha sido asignado, y como no hay motivo espiritual alguno ..... Y como se trata sólo de explorar procesos naturales, el resultado también será de la misma naturaleza, es decir, un resultado que se considera puramente intelectualmente y por lo tanto tiene que ser probado ..... El ser humano podrá calcular con exactitud la función puramente natural del cuerpo humano, tampoco necesitará dar información falsa, sino que solo podrá resolver problemas puramente humanos o terrenales en virtud de su centro cerebral, porque esta capacidad le es otorgada por el Creador divino .....

Pero donde hay que resolver la gran pregunta, que es un gran misterio para cada ser humano allí la mente humana no hará nada y todas las funciones corporales serán inadecuadas, y la ciencia humano puede hacer el mayor esfuerzo posible ..... No tiene acceso al área espiritual ..... habrá que reconocer que todas las explicaciones, por más acertadas que sean, sobre la naturaleza del ser humano son inválidas en vista de que todo ser humano tendría que tener la misma disposición humana, ya que todos los seres humanos fueron creados orgánicamente por igual, y que las pequeñas diferencias, que el científico quisiera señalar como la causa de las diferentes formas de pensar y sentir, no dan ninguna indicación de las capacidades completamente diferentes de los humanos ..... que existen evidencias obvias para estos últimos, pero que la gran diferencia de las personas, física y orgánica, no existe en la medida en que los efectos aparecen en diferentes personas.

Y por lo tanto, que por considerar que todas las afirmaciones pueden ser probadas científicamente, pero que la mentalidad del hombre aún no ha encontrado una explicación completa si se tiene en cuenta que el hombre también es capaz de pensar de manera diferente que sólo lo que es visible en el mundo material, es decir, lo que también explicable ..... El pensamiento en sí mismo es sólo la voluntad expresada del ser humano ..... La voluntad, a su vez, es el factor principal en la vida; solo cuando se vuelve activa la vida toma forma. El pensamiento tomará, por tanto, la dirección que la voluntad le prescriba.

Si ahora toda la vida espiritual, el pensamiento, pudiera explicarse simplemente de tal manera que los órganos físicos ejerzan constantemente sus funciones y que estas funciones sean sólo un ejercicio mecánico de los componentes pequeños y más pequeños necesarios para la construcción del cuerpo humano, que el hombres entonces sabiamente nombra moléculas ..... Por lo que esto no se puede negar en sí mismo, pero siempre solo la segunda explicación, que sin embargo no excluye el hecho de que la mentalidad es una fuerza espiritual que no tiene nada en común con la naturaleza del cuerpo ..... porque es posible demostrar que cientos y miles de personas tienen la misma constitución física, pero nunca se puede demostrar que tengan la misma actividad cerebral, lo que, sin embargo, debería ser el caso según la sabiduría de los investigadores, que tratan de negar todo lo espiritual.

Nunca lograrán obligar a las personas a tener un determinado pensamiento, por lo que cuando el pensamiento es libre, debe dejarse a la persona individual tratar espiritualmente a su voluntad ..... lo cual, sin embargo, no sería el caso si esa mentalidad humana dependiera de su constitución física, si el ser humano estuviera, por así decirlo, obligado a pensar de cierta manera, porque el cuerpo supuestamente ejerce su función de acuerdo con la ley que se basa en su estructura y combinación de las más íntimas y finas células.

La actividad del pensamiento está en sí misma conectada con la vida real del cuerpo, pero solo en la medida en que la vida del cuerpo es necesaria para poder expresar esta actividad del pensamiento a las personas, pero si la vida terrenal, la vida del cuerpo, ha llegado a su fin ..... el pensamiento del ser no se detendrá, porque las funciones del cuerpo no son absolutamente necesarias para esto ..... y solo entonces será comprensible para la persona en qué medida los bienes espirituales dependen del cuerpo y su constitución ..... y los investigadores mundanos reconocerán su error .....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Comprobación de esta obra .... Capacidad de recepción para la palabra directa

B.D. 0901 from 7 de mayo 1939, taken from Book No. 18

Es de suma importancia examinar con cierta cautela y no aceptar nada incondicionalmente, lo que también se ofrece al hombre .... siempre que lo ofrecido sea el propio bien del hombre, es decir, haya surgido como una obra puramente terrenal sin recurrir a ayuda divina. Tal obra no puede recibirse con la suficiente cautela porque siempre hay que considerar un error humano y, por lo tanto, a menudo se duda también de la verdad. sin embargo, esta medida de precaución no se aplica a los anuncios que lleguen a las personas desde arriba y todo podrá ser aceptado sin duda alguna que se transmite a las personas de esta manera por las fuerzas espirituales.

Solo que el hombre de vez en cuando no es capaz de captar el sentido correcto, ya sea que su línea de pensamiento se desvía del contenido real o que no ha cumplido ciertas condiciones previas a través de las cuales le es posible penetrar en la sabiduría divina. Nada puede ser explicado tan exhaustivamente que también pueda ser entendido por personas que se mantienen alejadas de cualquier esfuerzo espiritual, porque esto no es en el sentido del Creador .... Reconocerá quién está interesado en la verdad y que al mismo tiempo trata de cumplir las demandas que se le imponen .... Pero quien solo quiera obtener una explicación puramente científica tiene que contentarse con tales palabras que le parezcan incomprensibles y primero debe tratar de encontrar la actitud correcta hasta que también el sentido de las palabras le sea comprensible.

Así que el Señor dio siempre y en todo momento .... Fácilmente comprensible para quienes desearon Su Palabra por el amor del corazón, pero incomprensibles para quienes solo desearon saber, pero que no se adhirieron al contenido de los dones de arriba, por lo tanto, tampoco obedecieron la Palabra divina. Para ellos eran letras muertas, sin sentido y sin efecto .... Y perdió valor lo que no pudieron entender por su propia culpa. Sin embargo, aquellos que estudian la Palabra en profundidad .... que hacen todo lo posible para que la palabra se convierta en práctica, les será completamente comprensible lo que se les transmite, y la más mínima duda se eliminará si tan solo someten esta al Señor con fe.

Y es suficiente que sepas que toda la fuerza de Dios está obrando para ayudarte a una fe profunda y no queda nada queda sin probar para borrar hasta la última duda en ti, para que la devoción a tu Salvador se vuelva cada vez más íntima, y te hace receptivo a la Palabra divina en forma directa .... y así alcanzas el estado de completo desapego del alma del cuerpo. Entonces ningún anuncio te resultará incomprensible, sino que absorberás todo al mismo tiempo con tu oído, corazón y espíritu .... Y esta es la garantía más segura de la veracidad de las Palabras divinas, pero tu fe ya debería ser tan fuerte de antemano, porque quien cree con firmeza e inquebrantable, el Salvador puede acercarse a él y hacerlo feliz a través de Su presencia y Su Palabra ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Protección divina .... Camino de sufrimiento .... Predicción de sucesos mundiales ....

B.D. 0902 from 7 de mayo 1939, taken from Book No. 18

Esta es mi voluntad que obedezcáis al quien os dio la vida .... y nunca os rebeléis contra lo que os envió. Porque Me doy cuenta de vuestra situación, veo vuestra angustia espiritual, veo el camino del sufrimiento que vuestra alma tiene que recorrer si ella no Me respeta .... Yo si quiero evitaros este camino de sufrimiento, entonces tengo daros otro sufrimiento para soportar que es mucho menor que el del más allá y debéis soportar esto en rendición y estar a Mi voluntad cuando os exijo vuestro compromiso .... Y pronto os daréis cuenta de que solo tengo vuestro bienestar en la mente, y el que voluntariamente Me ofrece su servicio se librará verdaderamente de sufrir. Porque su esfuerzo ya está dirigido a la unión con el Padre.

Y lo consideré con todas Mis fuerzas, y lo protegeré del odio de los enemigos, y esto debería ser una prueba para ti de que ninguna influencia mundana puede hacerte daño. Solo resultará en una actividad espiritual cada vez más activa, y tu fe se fortalecerá, tu amor se hará poderoso y Mi gracia te inundará, porque considero a Mis discípulos en exceso .... Hago que no sientan sufrimiento, que viene de fuera, por otro lado, Me reconocerán perceptiblemente a Mí y Mi obrar y buscan y encuentran la unión Conmigo.

Lo que sucederá en breve es pensado de antemano y también contribuirá que se dará fe a tus escritos, porque es claramente reconocible Mi obrar allí como aquí para quien solo quiere reconocer. Y todo el mundo se sorprenderá y volverá la mirada hacia arriba. Porque es un anuncio renovado de Mi voluntad permitir que las personas reciban instrucciones con todo amor y gracia cuya observancia es de mayor necesidad, si no queréis ser víctimas de los acontecimientos mundiales. No habéis despertado el espíritu en vosotros .... Y si permanecéis en la oscuridad del espíritu, no podréis alcanzarme ....

Y de nuevo os advierto, no dejéis que el tiempo pase inutilizado, porque los sufrimientos del tiempo terrenal son menores en comparación con el sufrimiento que os espera en el más allá cuando tengáis que dejar la vida terrenal desprevenida. Y quien de vosotros sabe lo cerca que está la hora de la muerte para él .... Quién de vosotros puede evaluar cuán significativo es un solo día en la vida terrenal para la vida en la eternidad .... y como en consecuencia, vuestra lucha por el bien espiritual se cumple lo mejor que puede, por lo que lo deseáis ardientemente. Porque tengo preparados tesoros inconmensurables para vosotros y, por tanto, para cada uno que sólo está dispuesto a recibir y se Me confía suplicando, para que le llegue lo que implora.

Si esto lo reconoceréis correctamente, estáis a salvo, porque Yo no abandono a los que han recorrido el camino hacia Mí y ahora ven su último objetivo en Mí. y entonces os pido que usáis toda la fuerza que os llega, porque la necesitaréis en una hora difícil, necesitaréis mucha fuerza y refrigerio espiritual, pero todo debe llegar a vosotros, porque Mi voluntad manda y exige de vosotros, sin embargo, Mi amor da y Mi fuente de gracia es inagotable .... Por tanto, no temáis el tiempo venidero, pero pedid fuerza para vosotros, quiero consideraros abundantemente para que podáis obrar Conmigo en Mi nombre, cuando haya llegado el momento ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Portador de la verdad .... Príncipe de las mentiras .... Error ....

B.D. 0903 from 8 de mayo 1939, taken from Book No. 18

Las opiniones más extrañas contribuirán al hecho de que la humanidad esté completamente engañada y mal instruida, porque todos querrán expresarse y, sin embargo, no estarán informados, sino que solo expresarán su conocimiento intelectual humano. Y así, hasta cierto punto, es imposible llegar a la verdad a través de todas estas informaciones, si no se busca y se encuentra de manera espiritual.

Aquellos que se esfuerzan por atravesar la oscuridad espiritual pueden sentir ciertas corrientes .... se rendirán involuntariamente a estas corrientes, su voluntad está dirigida hacia la verdad, y aquellos que son portadores de la verdad en el reino espiritual, agarrarán a aquellos con su fuerza, y esta se comunica a aquellos que desean la verdad. Pero las contracorrientes también se notan, influyendo en personas que son reacios a todo lo espiritual y están sujetos al príncipe de las mentiras .... Y será una pelea, y el mundo querrá afirmarse y demostrar científicamente todo, declarando la guerra a lo espiritual .... Pero solo vivirá aquel que está activo en el espíritu ....

Todos los esfuerzos terrenales solo sirven al cuerpo y su bienestar, y lo que está fuera de la tierra, lo que está en el área de lo espiritual, se niega .... El mundo no puede explorar tales cosas, porque no es tangible ni visible, pero para el espíritu del hombre es probablemente perceptible ....

Y, por lo tanto, es solo tarea del hombre despertar su espíritu para poder reconocer también el reino espiritual, y sus percepciones entonces indudablemente conducirán al resultado correcto, y no habrá diferencias de opinión alguna que pueden confundir a aquellos que están buscando espiritualmente y que están viviendo en Dios .... El Espíritu de Dios protege contra el error, si el hombre se entrega a Él completamente, pero el espíritu de la mentira se apodera de los demás, y muchas opiniones saldrán a la luz, y eso será la ruina del alma .... Un caos increíble presagiará el tiempo que está escrito ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Advertencia para resistir ....

B.D. 0904 from 8 de mayo 1939, taken from Book No. 18

Cuanto más dispuesto estés a seguir Mis instrucciones, más estarás en la bendición .... Reuniré a los que Me buscan, porque elijo a Mis luchadores que deberán seguir adelante en la lucha por Mí. y, por tanto, considera que todo está sujeto a Mi liderazgo, que ningún paso se da en vano y que todo tiene que seguir su camino de acuerdo con un plan sabio para volver a cumplir un propósito específico. Él que acaba con la vida humana sabe bien por qué hace esto .... Y el que Me sirve con todo su corazón reconocerá el propósito de todos los sucesos .... Yo solo deseo amor y plena confianza de vosotros, y si Me dais esto demostráis que queréis servirme ....

Y entonces, toma nota de que todos los demás caminos también están bajo Mi protectorado, que probablemente puedes negarte, porque tu voluntad es libre, pero en el deseo de amor y una fe profunda siempre reconocerás Mi voluntad y actuarás en consecuencia. De la misma manera recibirás noticia, si vas a ejercer un cargo especial, porque tengo una misión preparada para ti, que es muy adecuada para que Mi Palabra se difunda entre la humanidad. Bendigo a los que Me sirven y les doy toda la fuerza, te guio y te llano el camino para que no te tambalees y no te canses de anunciar Mi obrar al mundo .... Te fortalezco para que tu valor de fe supere todos los obstáculos, quiero agudizar tus sentidos y tomarte bajo Mi cuidado y en Mi protección debes sentirte seguro.

Recuerda siempre tu tarea, que se te acerca tan extraordinariamente, y búscame siempre y constantemente en espíritu, entonces estoy cerca de ti y te considero con Mi gracia .... Cuanto más dispuesto te entregas a Mí, más notaría será Mi cercanía para ti, y todo sufrimiento quiero apartar de ti, si Me deseas a Mí y a Mi Palabra y transmites esta a aquellos que, hambrientos y sedientes, anhelan el refrigero divino. La paz debe entrar en vuestro corazón, vosotros que recibís Mi Palabra en vosotros, y debe permanecer con vosotros, así como Yo permanezco en vosotros en la Palabra por toda la eternidad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Tarea que requiere el *libre* albedrío del hombre ....

B.D. 0905 from 10 de mayo 1939, taken from Book No. 18

Deberías escuchar lo que debería darte consuelo: establecer la conexión viva con el Padre del universo solo se concede a unos pocos, y estos pocos son elegidos por Mí para cumplir una gran misión. Muy a menudo la gente tiene la necesidad de entrar en contacto directo Conmigo, y Yo siempre la considero según su dignidad .... Y esta nuevamente depende del grado de deseo de amor por Mí .... y así cojo con todo poder, los que pueden sacrificar el deseo mundano por Mí bien, porque están más cerca del estado de liberación de toda materia.

Es ahora en contra de Mi voluntad cuando todos y cada uno se sienten llamados a escuchar la voz divina, que todavía están muy alejados de Mí en el corazón .... Pero nuevamente es completamente incorrecto rechazar todos los anuncios de este tipo, porque en una arrogancia increíble se encuentran, los que creen conocerme a Mí y Mi obrar con tanta exactitud que nos les parece posible una intervención de Mi parte. Tantos seres débiles tienen que temer el peligro de ser influenciados por seres espirituales alejados de Dios, pero entonces, un cierto interés terrenal será siempre el mal básico, pero quien, sin embargo, en la voluntad de servirme, renuncia a todo terrenal, jamás tendrá que temer establecer una conexión incorrecta, porque a esos hijos terrenales los protejo del error y las malas influencias.

Y quiero que consideres cuán extensamente se te ha revelado el amor divino. Mira, los mundos pueden pasar antes de que se pueda resolver tal tarea, que requiere el libre albedrio del hombre y al mismo tiempo requiere mantenerse firme a todas las resistencias del exterior .... Una y otra vez la gente querrá destruir lo que Mi amor quiere construir para ella .... Y no puedo forzar a la gente a través de pruebas extraordinarias que pondrían su voluntad en un estado coercitivo. Un libre albedrio debe completar esta obra .... debe, por así decirlo, vencer al mundo siendo más fuerte que todas las tentaciones de este mundo.

Una y otra vez la gente está vacilando en su fe, y sin embargo, solo una roca fuerte puede dejar fluir el agua viva .... Y la roca debe estar expuesta a tormentas tan notables y debe ofrecerlas resistencia, solo entonces esta roca puede abrirse y la fuente de la verdad puede brotar de ella. Hay muchos que probablemente son llamados a ello, y todo niño terrenal que se subordine a mi voluntad es adecuado para Mí, pero ninguno de ellos puede resistir las tentaciones del mundo que se le ponen del exterior, y por eso la fe es débil, quieren ponerme a prueba y así confiesan su falta de fe, y si Yo no considero a las personas con una gracia extraordinaria, se desaniman y Me abandonan, y la miseria en la tierra se aumenta y se vuelve cada vez más amenazadora.

Y los despertados por Mí son débiles y tímidos .... y uno cree que Me están sirviendo al tratar de apartarme Mis trabajadores .... Y pienso en ellos especialmente ahora y Me gustaría dejarlos participar en el obrar de Mi amor .... y así Me recompensan por Mi amor ....

Mis hijos ya no pueden reconocer Mi amor, Me buscan a lo lejos, aunque estoy muy cerca de ellos, y le dan tanta importancia infinita al captar Mi Palabra con gestos visibles, y, sin embargo, ellos mismos son portadores de Mi Palabra y se supone que deben proclamar Mi profundo amor por la humanidad .... Y les doy mucha fuerza porque están activos de acuerdo con Mi voluntad, porque Me traen ovejas en gran número, pero Mi amor aún no lo comprenden en su profundidad. Ellos levantan una barrera entre ellos mismos y el mundo y no permiten que los pocos pasen por esta barrera, incluso si son de la misma mente, sino que les impide entrar. Y Mi amor tiene que velar y no puede intervenir ayudando, porque la voluntad del hombre es libre y no debe ser tocada por Mí.

La angustia de las almas es indecible, y por eso doy Mi Palabra de nuevo, y esto a aquellos que fueron abandonados sin escrúpulos a la arbitrariedad de los que retuvieron el Libro de los Padres de la gente. Así que considero a los Míos ininterrumpidamente, es decir, que Me aman y Me desean en este amor. Y no respeto las leyes que la gente hace por sí misma y de las que ahora no quiere desviarse ni un ápice.

El conocimiento general ciertamente querrá rechazar ese conocimiento que es superior a la sabiduría de los padres, pero Yo no pongo límites y doy según como lo requiera el estado espiritual de madurez de las personas. Tú, Mi querida niña, has estado lejos de cualquier conocimiento de las cosas que te he explicado, y esto solo debería ser suficiente para reconocer una regla divina, para lo que de otra manera el hombre necesita mucho tiempo, esto te fue transmitido en breve en la forma más noble. Y con esta certeza también dejarás que tu fe se convierta en la fuerza que se requiere para continuar tu tarea como sirviente ansioso de Dios ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Perdón de pecados ....

B.D. 0906 from 10 de mayo 1939, taken from Book No. 18

Aquellos que ven su Padre en Mí están libres de toda culpa, porque cuando huyen al Padre de manera devocional también son conscientes de que Él es el mejor y más bondadosa ser y que pueden esperar el perdón de toda culpa de Él. Y así es indiscutiblemente mucho mejor cuando Mis hijos reconocen su relación Conmigo y piden como niños y desean Mi gracia humildemente, porque es una admisión de su debilidad y de su indignidad y es de más utilidad que una confesión pública de sus pecados ante los hombres ....

Aquellos que llevan Mi Palabra dentro de sí mismos pueden estar seguros en cualquier momento de que los absolveré en cualquier momento, si son serios en no afligirme y solo son víctimas de su debilidad. En la humilde oración pidiendo fuerza para permanecer en Mi voluntad, también está la silenciosa afirmación de servirme sólo a Mí, y si el Padre ve la buena voluntad del niño, Su amor también está constantemente dispuesto a perdonar cuando ha fallado. Pero vosotros, los humanos en la tierra, solo rara vez deseáis el perdón de vuestros pecados desde el fondo de vuestro corazón, porque al mismo tiempo con esta solicitud también debe madurar la intención en vosotros de no volver a caer en los viejos errores, y a menudo no lográis a hacerlo.

Y así no será necesario un acto especial de perdón de los pecados si verdaderamente Me ofrecéis vuestro corazón para que Yo lo bendiga y lo considero con Mi amor .... A partir de ese momento reconoceréis desde la paz interior de vuestro corazón que vuestra culpa de pecado ha sido quitado de vosotros, porque solo quiero que Me reconozcáis como vuestro Salvador y Redentor .... que estáis dispuestos a participar de las gracias de la Obra de Redención .... Quiero poder decir de vosotros que morí por vosotros .... Entonces, solo quiero tener vuestra seguridad de que estáis dispuestos a reconocer está Mi Obra de Redención, y luego quitaré toda la culpa vuestra y os redimiré del poder del mal ....

Quiero acercar a Mis hijos al corazón con profundo amor paternal, y si vosotros solo tenéis el deseo de estar unidos Conmigo, aborreceréis el pecado, y la más mínima recaída será suficiente para reconocer el mal y pedir perdón de todo corazón. quiero daros todo lo que me pidáis, porque Mi amor paternal está siempre dispuesto a dárselo al que es digno de recibir .... Y todo pecador también será considerado, será perdonado de sus pecados si en su necesidad de corazón se dirige a Mí, a su Padre .... Su Salvador y Redentor. Verdaderamente no quiero dejarle sin ser refrescado y consolado y no condenarlo por su pecado, porque el Padre Celestial es infinitamente amoroso, sabio y justo ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Voluntad amordazada .... Libertad volitiva ....

B.D. 0907 from 11 de mayo 1939, taken from Book No. 18

El universo entero tiene que obedecer Mi voluntad, y por eso dirijo cada estrella y cada grano de arena de acuerdo con la ley, que existe desde la eternidad y ha surgido de Mi voluntad y se ha convertido en acción a través de Mi omnipotencia y sabiduría .... Esto es un hecho irrefutable, que ningún otro ser puede sacudir, porque todo ser está sujeto también a esta ley, porque también es un algo creado por Mí, siempre y constantemente dirigido, que ha surgido de Mi voluntad de amar y por consiguiente vivificado por Mí y Mi fuerza ....

Entonces no existe ningún ser y nada en el universo que no lleve Mi voluntad en sí mismo y por lo tanto tenga que ser cumplido. Solo en un estado de cierta madurez retiro Mi voluntad del ser en la medida en que le dejo a sí mismo el libre albedrío para pensar y actuar .... que probablemente Yo determino su camino de vida y que formo y agrego toda vida y experiencia alrededor del ser de tal manera que favorece su desarrollo superior, pero que le doy mano libre de como forma su vida interior y, por lo tanto, de ninguna manera tengo un efecto determinante en el ser .... Y esto es de la mayor necesidad, pero también debo explicaros por qué en la tierra podría surgir la gran necesidad en la relación espiritual y como no puedo influir obligatoriamente en la voluntad del hombre, para que la ley de la eternidad no sea revocada.

Solo el libre albedrío puede lograr la redención final del ser, de lo contrario el Espíritu de Dios se amordazaría en sí mismo y, por lo tanto, se enfurecería contra sí mismo. Para comprender eso tenéis que estar en el estado de luz, porque esto es tan grandioso y no puede hacerse completamente comprensible para vosotros, los humanos en la tierra. Solo una cosa debe quedar clara para vosotros, que la lucha del hombre en la tierra es tan difícil y tan significativo precisamente porque tengo que respetar la libertad de voluntad y, por lo tanto, solo puedo intervenir en todos los demás sucesos para hacer que esta voluntad vuestra sea tan obediente que entra en Mi voluntad por sí misma .... Pero entonces el camino terrenal es también una bendición para esta persona ....

Pero la humanidad reconoce cada vez menos Mi voluntad y por eso no puede quedarse sin ayuda, y si dejo que la ayuda les llegue desde arriba, la rechazan y dejan que su voluntad vuelva a reinar sin someterla a la Mía. Y la lucha por mis hijos se vuelve cada vez más difícil porque les falta el amor .... Porque donde hay amor, también habrá un reconocimiento, porque allí puedo obrar inmediatamente .... Su voluntad es obediente y completamente subordinada a Mí y, por lo tanto, no se pondrá ningún obstáculo en el camino de esta parte, porque quien me busca, Me encontrará, y quien es activo en el amor también es captado por Mi amor y misericordia .... El hombre se siente infinitamente pequeño en comparación con Mi omnipotencia, camina con humildad suplicando por el camino correcto que conduce al Padre del universo, y su propia voluntad le ha traído la redención a través del amor ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Tiempos de angustia espiritual .... Ayuda desde arriba ....

B.D. 0908 from 11 de mayo 1939, taken from Book No. 18

En tiempos de angustia espiritual, el cuidado del Padre Celestial siempre se ha dirigido a los hijos terrenales, por lo que la raza humana ha estado protegida de la ruina total hasta hoy en día. Cuanto mayor era la necesidad, más obviamente intervino el amor y la misericordia de Dios, sin embargo, el mundo uno y otra ha estropeado las generaciones de nuevo, y la lucha con las tinieblas fue constante, porque las tentaciones del mundo eran enormes, pero la humanidad era demasiado débil y sin fe en la gloria eterna.

Y así, el mundo y sus bienes falsos fueron más honrados, pero apenas se pensaba en la Deidad eterna y la vida después de la muerte. Por lo tanto, el tiempo de sufrimiento en la tierra nunca podía terminar, sino la necesidad y la preocupación tenían que ser sentidos, porque de lo contrario, una raza humana tan incrédula que solo buscaba el gozo del mundo, no era convertible; tenía que volver a encontrar al eterno Creador a través de tribulaciones y opresiones de todo tipo, tuvo que aprender a reconocer la fugacidad de lo terrenal y tuvo que aceptar las cargas, dificultades y sufrimientos, porque solo a través de tales cosas era posible un regreso al Padre.

Pero ahora la falta de fe ha asumido tales proporciones que las personas ya no recuerdan al Señor ni siquiera en el sufrimiento más grande .... Probablemente estén tratando de dominar las resistencias, las preocupaciones y la miseria por todos los medios posibles, y esto a menudo en vano, pero el camino al Creador Celestial no lo encuentran, porque en su incredulidad no quieren reconocer ni remotamente a tal Creador. Y así tampoco se dan cuenta de los dones de arriba y, por lo tanto, están completamente rendidos a la gran miseria que todavía se otorga a la tierra.

Y en esta necesidad el Señor vuelve a recordarse de la humanidad oprimida .... Busca darles conocimiento de la vida espiritual en conexión directa, trata de despertar el sentido para un intercambio puramente espiritual, y ahora las personas solo tendría que cuidarse ellas mismas de tal conexión, es decir, sacar beneficio de los resultados, pero tal éxito no aumenta los bienes terrenales y, por lo tanto, tampoco es deseable, y esto ahora provoca a la Deidad eterna a tomar otra intervención más aguda, que aparecerá visiblemente en todo el mundo. E inevitablemente, solo los suyos se liberan de los efectos de la omnipotencia y justicia divina ....

Y esta hora ya no es tan lejana cuando la humanidad se conmueve y se encuentra en la mayor excitación y este tiempo tendrá efectos tan terribles que se tendrá que pedir toda la fuerza y ayuda de Dios, si la gente no debe terminar su vida terrenal desesperadamente y se entrega a la ruina total. Porque el fin del mundo no significa el juicio venidero, pero para aquel, que no quiere reconocer, el fin temporal habrá llegado, y tanto los creyentes como también los incrédulos serán quitados de la tierra ....

Los primeros serán guiados hacia las alturas, pero los últimos tendrán que cambiar inmediatamente el reino terrenal por el reino de las tinieblas .... Y muchos milagros sucederán de antemano, pero la gente no presta atención a esto .... Y habrá una gran necesidad entre la humanidad, ya que la voz de Dios no se escucha y la llamada de arriba no penetra en los corazones de los incrédulos, sino que no es escuchada. Y esto se decide en poco tiempo, y todos aquellos que quieran escapar de miserias indecibles pueden escuchar estas Palabras, porque el Señor se acordará de ellos todavía en la última hora ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Apartamentos en la casa del Padre .... Estado de felicidad .... Inquieto ....

B.D. 0909 from 12 de mayo 1939, taken from Book No. 18

“y hay tantos apartamentos preparados en la casa de mi Padre ....” En el corazón de cada persona reside el deseo de felicidad y paz, y esto le da el impulso de luchar por todo lo que le lleve a un estado de felicidad. Y así hay que buscar en esto la explicación de por qué el ser humano tiene que estar continuamente activo, porque es el anhelo de algo bello lo que lo impulsa hacia algo que es beneficioso para sus sentidos. No siempre es lo mismo por lo que una persona se esfuerza .... Cada uno ve el cumplimiento del deseo de su corazón de una manera diferente .... Y entonces surge aquí nuevamente la pregunta de cómo debe ser la dicha eterna para hacer feliz a todos los corazones, para satisfacer el anhelo de cada uno y ser cumplimiento para él ....

Vosotros los humanos en la tierra aún no sois capaces de captar esto porque son descripciones que van mucho más allá de vuestros conceptos que se tendría que daros, de lo que os espera en el más allá. Y nuevamente es asunto propio de cada uno qué estado se está creando para sí mismo, tanto de qué manera y en qué grado es consciente del bienestar, porque hay innumerables posibilidades, que pueden darle placer, pero también, a la inversa, poder llegar a ser consciente del vacío de su alma, y por lo tanto es tan inmensamente importante ya en la tierra ponerse en el estado de madurez, que el alma en el más allá no tendrá soportar el estado agonizante del reconocimiento de sus defectos, porque esto equivale a un vagabundeando sin hogar ....

Al alma no se le da un punto de descanso donde pueda llevar una existencia contemplativa, sino que reconoce con profundo remordimiento que no ha logrado crear una estancia agradable para sí misma en el más allá, y ahora depende del amor de otras almas si quieren permitirla residencia o no. Tal estado de falta de hogar dura hasta que el alma haya activado por sí misma y ha reconocido, que todavía se le da la oportunidad de mejorar su situación, y luego se establece un esfuerzo extremadamente ocupado, porque el deseo de felicidad y paz todavía sigue existiendo y seguirá aumentando en proporción de cómo se llegará a cumplir. En el estado de la luz se revelan al alma las imágenes más magnificas .... Áreas de un encanto indescriptible e indecibles hermosas valles y alturas se ofrecen al ojo espiritual, y el alma desea mudarse en medio de este esplendor, y solo hace falta su voluntad para que se satisfagan sus deseos y que encuentre un hogar que le ofrezca toda la felicidad y la dicha.

Porque no comprendéis el significado completo del término “amor y omnipotencia” .... No sabéis que el amor infinito de Dios ha preparado para las personas que Le aman de todo corazón y cumplen Sus mandamientos .... Vosotros solo podréis averiguar esto al entrar en la eternidad, y bendito será el que ya ha reunido los bloques de construcción en la tierra y los encuentra en su hogar eterno, lo que es el cumplimiento de su más profundo anhelo ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Mirada espiritual ....

B.D. 0910 from 12 de mayo 1939, taken from Book No. 18

Aquellos que se complacen en el mundo no pueden captar la riqueza espiritual, pero aquellos que viven en Dios reciben en abundancia .... Y por eso es muy fácil reconocer quien está en la verdad y quien está sujeto al error, y así a un ciego nunca se le permitirá presumir de emitir un juicio, porque ve con los ojos del mundo, y estos no penetran en el área espiritual. sin embargo, a la inversa, a una persona espiritualmente viva se le permitirá echar un vistazo, y todos los obstáculos desaparecerán delante de su ojo espiritual y lo que ve no es visible a simple vista y, sin embargo, claramente perceptible para el ojo del espíritu. Alcanzar este estado es extraordinariamente estimulante para el hombre terrenal y no le será negado, solo que requiere la más fuerte voluntad del hombre para adquirir el don de poder ver espiritualmente.

Lo espiritual está oculto en toda la materia, y por lo tanto este espiritual debe entrar en funcionamiento inevitablemente .... Y es esta actividad que se pone visiblemente en acción para aquellos que ven espiritualmente. Es como un uso constante de fuerza espiritual, es un intercambio regular de fuerza entrante y saliente y, por lo tanto, una pulsación constante del poder original guiado por Dios a través de todas las obras de creación, a la que contribuye todo ser, así como toda obra de creación por sí mismo.

Lo que el hombre es capaz de ver espiritualmente no está relacionado de ninguna manera con las capacidades terrenales de tales seres, sino que es una actividad completamente aislada, y solo la persona realmente avanzada espiritualmente puede ponerse arbitrariamente y en cualquier momento en el estado en el que la mirada espiritual es posible para él, y esto siempre presupone la voluntad de obtener cualquier beneficio de tal gracia, y por lo tanto el divino Creador solo permite tal cosa cuando ya no existe el peligro de una creencia inevitable, es decir, lo que el niño terrenal llega a ver, esto ya no tiene ninguna influencia dañina en el alma de la persona en cuestión.

Y por tanto sólo se admiten aquellos niños terrenales que ya pueden contar con una cierta madurez espiritual .... es decir, la persona que mira debe reproducir con la mente despierta lo que ve y captar también plenamente qué determinación se basa en de toda la actividad, de modo que, desde un punto de vista puramente espiritual, se ve impulsado al máximo por esta actividad constante, para volver a dar a lo espiritual en sí mismo todas las posibilidades para desarrollarse ....

Quien sea capaz de mirar espiritualmente, pronto también habrá superado la materia y solo permanecerá en la tierra por el bien de los demás semejantes, porque este estado ya será para él mismo como de un ser en esferas superiores, y la materia queda atrás, porque no pertenece a este mundo .... pero una mirada consciente al reino espiritual trae un beneficio indescriptible al hombre terrenal y, por lo tanto, debe esforzarse por lograrlo con plena voluntad, ya que es importante aumentar la riqueza espiritual y recolectar tesoros imperecederos para la eternidad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

“Mi reino ha venido de arriba“ ....

B.D. 0911 from 13 de mayo 1939, taken from Book No. 18

Y Mi reino ha venido de arriba .... Y la humanidad no lo cree. Ella cree que sabe y, sin embargo, permanece en la más profunda oscuridad del espíritu, y todo intento de despertarla del sueño fracasa, porque la noche de la muerte abraza el alma y el día con su luz no es deseado .... Y todo apunta a la época de la que mencioné en la tierra.

Y entonces escuchad: todos vosotros que creéis estar caminando en el Espíritu del Señor, prestad atención a lo que está sucediendo en el mundo .... no os preocupáis por vuestro bienestar temporal, sino pensad en el tiempo infinitamente largo en la eternidad que traerá sufrimientos amargos a aquellos que no Me encontraron en la tierra. Por lo tanto, tomad todo sobre vosotros mismos lo que el mundo quiere haceros, si solo así podéis ayudar a los muchos que yerran. No dejad a los que yerran a su suerte, sino buscad traerles ayuda, porque si camináis en amor por Mí, estos intentos serán bendecidos, pero debéis asumir de buena gana el sufrimiento de la tierra y soportarlo por Mí, vuestro Salvador y Redentor. Porque la tierra será una sola fuente de fuego, porque en todas partes se busca desprenderse de Mí y en las posesiones terrenales se encuentra compensación plena por lo que se da. El tiempo precioso en la tierra pasa desaprovechado por la gente y solo traerá la completa apostasía de Dios, hacia Quien, sin embargo, deberían esforzarse ....

El sol con sus rayos no puede atravesar la frialdad del corazón, y un día el estado será doloroso sin los rayos calientes del sol, porque quien permanece en la noche se aparta de los efectos beneficiosos del divino sol de gracia; el sufrimiento de la tierra debería ser una advertencia para vosotros, debería anunciaros que todavía estáis caminando en la oscuridad; debería ser Mi amorosa advertencia para vosotros para que os alejéis de vuestra forma de vida anterior y aún desear la luz en la tierra. Y en todos los acontecimientos mundiales reconoced la obra divina, que quiere llamar vuestra atención hacia el fin que se acerca de este tiempo, hacia la inminente purificación de todo lo espiritual, y así pedid conscientemente a Dios, tu Creador y Redentor para que no caéis en las tinieblas .... Porque los sufrimientos en la tierra son de corta duración, pero los tormentos en la otra vida son infinitos ....

El reino de Dios ha descendido y está fuera de este mundo. No se aplica a vuestro cuerpo, sino solo a vuestra alma, por lo que también debéis captarlo con el alma y no preguntar hasta qué punto también es beneficioso para vuestro cuerpo terrenal. Nada quedará, lo que os da alegría en los bienes terrenales en este momento, pero por otro lado el reino de Dios será imperecedero, y bueno para quien lo reciba cuando lo viene a él. Mí reino no es de este mundo, y por lo tanto, tampoco puede ser captado con los ojos terrenales, pero es posible que lo captáis con el espíritu, y espiritualmente también percibiréis la bienaventuranza y reconoceréis la verdad de todo lo que os he revelado en el tiempo de Mi caminar por la tierra ....

La tremenda necesidad en la tierra Me ha movido a cuidarme de nuevo a los hijos de los hombres con todo amor y misericordia para acercarles Mi reine de nuevo, pero el poder del adversario ha avivado con tanta fuerza la voluntad de rechazo y la voluntad del hombre no le ofrece ninguna resistencia y se encuentra en un gran peligro .... Y aquellos que reconocen esto deben trabajar para Mí y buscar constantemente traer luz a aquellos que todavía andan en la más profunda oscuridad de la noche. Ellos no harán nada sin Mi apoyo. Esta seguridad Mía debe ser un consuelo para ellos y al mismo tiempo un incentivo para trabajar cada vez más activamente por Mí, porque son Mis hijos por los que temo y a los que anhelo con todo amor ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Dominio de la criatura .... Voluntad fuerte ....

B.D. 0912 from 13 de mayo 1939, taken from Book No. 18

En virtud de la tremenda fuerza de voluntad que una persona que se esfuerza espiritualmente puede adquirir en la tierra, le es posible subyugar a todas las criaturas, y este proceso se basa únicamente en el uso extraordinario de la fuerza divina .... No es el hombre como tal que realiza la sumisión, sino que la voluntad del hombre subordinada a la voluntad divina exige la fuerza extraordinaria de Dios y ahora puede actuar sobre toda la criatura de tal manera que tiene que obedecer su voluntad. Y esa se inclinará de buena gana, porque no tiene voluntad propia de su parte, sino que está constantemente en la voluntad de Dios, de modo que no se requiere nada más de los respectivos seres como lo que la Deidad eterna pretende para ellos ....

Hacer de la voluntad de Dios su propia voluntad es verdaderamente la clave de toda sabiduría y a todo éxito espiritual .... Y así el hombre no tiene que temer la más mínima resistencia de cualquier esencia tan pronto como renuncia a su voluntad, es decir, de la voluntad divina ha hecho su voluntad, porque ahora el hombre ya no dirige su voluntad él mismo, sino que el cuidado divino ha tomado hasta cierto punto en su mano todo pensar y actuar, y el hombre ahora vive ahora, por así decirlo, como es su destino desde la eternidad ....

Y el hombre fue determinado por Dios como gobernador sobre toda criatura .... Y él se dejó disputar este rango por aquel que provocó la apostasía de los hombres de Dios .... La voluntad se debilitó, pero se rebeló contra la voluntad divina y, por lo tanto, estaba sujeto en muchos aspectos a la criatura, que, como portadora de la voluntad divina, a su vez controla al hombre y esto a menudo depende de la actividad asignada a la criatura .... es decir, que esa a veces tiene un efecto hostil sobre el hombre siempre que no haya alcanzado la madurez espiritual y, por lo tanto, tampoco dispone de la voluntad en la fuerza posible ....

Por lo tanto, el ser humano todavía tiene que aprovechar mucho su vida en la tierra si considera que tiene derecho a formar su voluntad de tal manera que sea posible tener el control total de la criatura. Y cuando alcance esta fuerza de voluntad, su camino en la tierra es mucho más fácil, porque entonces todo estará subordinado a él, y también su influencia espiritual sobre los seres subordinados a él será sumamente saludable y de igual manera facilitará el camino en la tierra para los seres, porque solo una voluntad lo domina todo y no hay corrientes diferentes que influyen desfavorablemente a estos seres. Y así, todo el esfuerzo del hombre tendrá que enfocarse en un solo objetivo, reconocer la voluntad de la Deidad eterna y someterse a Él por completo, y toda lucha en la tierra será fácil, pero será exitosa ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Examinando las revelaciones .... Devoción más devota .... Verdad ....

B.D. 0913 from 14 de mayo 1939, taken from Book No. 18

Presta atención a las palabras que te llegan hoy: es indescriptible difícil para quien recibe la Palabra de Dios permanecer en la misma confianza, y se requiere la fe más fuerte de aquel para aceptar indudablemente cada palabra como revelación divina. Pero sabiendo que cada don de arriba está sujeto a la protección divina, es de suma importancia que el destinario se entregue a la guía divina con total confianza .... que solo siempre acepta y es el ejecutor del oficio de recibir y transmitir. Cada evaluación del don no es su tarea, porque el Señor, por su parte, considera con toda sabiduría a quien ha llamado para esto, y por otro lado, el niño de la tierra nunca tiene la capacidad de examinar un don divino para su veracidad. El camino correcto a la puerta del cielo solo es posible con la devoción más devota ....

Es el poder divino y la voluntad divina que gobierna sobre todo poder de las tinieblas, por lo que nunca debe temerse que un niño que anhela a Dios pueda perderse en las trampas del mal .... Porque este es su poder, su protección y su seguridad de que se esforzará por alcanzar la Deidad eterna, su Creador y Padre. En tal exigencia, el contrapoder no puede acercarse al hombre y, por lo tanto, tampoco puede ejercer ninguna influencia, ya que se expresa de la misma manera y hace que la voluntad del hombre sea utilizable para sus propósitos inferiores.

Vosotros los humanos en la tierra os encontráis en cierto estado forzado, prestáis demasiada atención a las apariencias terrenales, no reconocéis el origen y el mal básico del pensamiento equivocado. Un hombre que busca la divinidad se esfuerza por escapar del adversario y aquello sobre lo que el hombre toma una decisión consciente, eso también pasa a él, y el adversario tiene que vigilar impotentemente sus esfuerzos, y no tiene influencia a menos que el hombre vuelva a caer en sus debilidades y así se devuelve al oponente.

Pero la voluntad, que se dirige a la Deidad y solo siempre lucha por la unión con Ella, no puede ser tocado del otro lado y, por lo tanto, el hombre nunca debe temer que el espíritu de falsedad pueda expresarse en tales anuncios desde arriba y, por lo tanto, todas las preocupaciones que puedan perturbar una mente amante de la verdad ya no son aplicables. El Padre Celestial ya elige a los luchadores adecuados para Su nombre, y sabrá disipar cualquier preocupación, porque el Espíritu de Dios es extremadamente sabio, amoroso y justo .... y puedes entregarte con confianza a Su guía ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Grilletes del alma .... Estado de sufrimiento .... Saulo – Paulo ....

B.D. 0914 from 14 de mayo 1939, taken from Book No. 18

El deseo del alma es ser aliviado de todo sufrimiento, porque se encuentra en un estado de atadura mientras todavía esté apegada a los bienes terrenales. Entonces, por un lado, anhela lo último y, por lo tanto, así crea el estado opresivo para sí misma, por otro lado, anhela la liberación final y agradece cualquier ayuda destinada a aflojar sus grilletes. Y así es cada vez su propia voluntad, ya sea que se entregue al deseo del bien terrenal o renuncia a ello .... y, en consecuencia, su condición también será más o menos libre.

Pero una vez que ha hecho la percepción cuánto más liviana y libre se siente, cuando ha domesticado su deseo y lo ha renunciado voluntariamente, su voluntad también es más fuerte, y ahora lucha constantemente por este estado más libre, porque ahora se está produciendo un cambio visible, y las buenas fuerzas espirituales ahora también están disponibles para ella. Estas buscan aumentar los esfuerzos del alma presentando todas las ventajas espirituales al alma y siempre tratando solo de debilitar el deseo del bien terrenal, de la materia, y de mantener despierto el sentido para las verdades espirituales, y así una transformación total puede hacerse notable, y un Saulo puede convertirse en un Paulo, y un alma que se entregó anteriormente a los placeres terrenales puede renunciar a todo esto y solo esforzarse por hacer justicia a la tarea espiritual.

Tal transformación es siempre el resultado de un shock mental previo .... El sufrimiento terrenal puede haberlo precedido, pero el reconocimiento repentino también puede ser el resultado de una oración íntima, que fue enviado con amor por esta alma por parte de un semejante al Padre del universo hacia arriba para ayudar al alma en la lucha terrenal .... en la lucha por la vida en la eternidad, porque tal oración fue enviada al Padre Celestial completamente desinteresadamente y por lo tanto ya tiene la fuerza en sí misma, ya que el amor era la motivación ....

El amor ahora debe tener un efecto redentor en el niño de la tierra, y el alma lo siente muy bien .... siente el alivio, y ahora se le hace más fácil continuar por el camino que se ha tomado, porque reconoce el beneficio y ahora también se pone activa de su parte. El esfuerzo del alma solo estará dirigida a la vida espiritual, y de ahora en adelante declarará la guerra a toda materia, y aunque como ser humano todavía entra en contacto con esta con demasiada frecuencia, ella ahora podrá renunciar con un corazón ligero y solo vivir para la liberación de sus grilletes, sabiendo que esta es la mayor necesidad y que su vida en la tierra solo debe estar dirigida a este esfuerzo ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Incredulidad .... Caos .... Angustia de la tierra .... Timonel ....

B.D. 0915 from 15 de mayo 1939, taken from Book No. 18

Ha llegado el momento en que todo se rebela contra Dios, hay un caos en la relación espiritual que pone en la sombra toda la falta de fe anterior; y ha llegado tan lejos que también esas personas niegan su fe quienes aún reconocían a su Creador, pero que, debido a una consideración incorrecta, ahora se someten a las leyes seculares, ya que esto parece darles una ventaja terrenal. Todavía se deja al libre albedrío del hombre decidir, y, por lo tanto, esas personas no pueden responsabilizar su actitud frente al Creador, pero también llegará el momento en que se verá obligado a renunciar su fe de uno que sirve al mundo, porque de lo contrario ya no existen posibilidades para él de cumplir con los requisitos terrenales.

Y por eso vuelvo a advertir que no Me entreguéis en aras del beneficio terrenal, porque ¿Quién os garantiza que podéis disfrutar del bien terrenal? .... ¿Y quién tiene el control de todo el destino de la humanidad, y quién también puede sacaros de la angustia terrenal? .... Sólo vuestra incredulidad puede lograrlo que os apartáis de Mí, porque ya no Me reconocéis, Me desconectáis por completo y estáis construyendo vuestra vida terrenal vosotros mismos. Y sin embargo, tendréis que experimentar que el creador del cielo y la tierra no se deja negar, sentiréis Su mano, y eso de una manera no muy agradable, para que no os olvidáis de Él, sino que despertáis del sueño espiritual.

El mundo quiere criar sirvientes del mamón, y siempre solo está ansioso por matar todo lo espiritual en el hombre, y esto tendrá efectos tan terribles cuando comienza la gran necesidad, porque entonces el hombre está completamente desamparado y abandonado, si no conoce al Uno para acudir en ayuda. Y todo se derrumbará debajo de él y alrededor de él, lo que hasta ahora ha sido un agarre y un apoyo para él .... El mundo terrenal temblará y no ofrecerá seguridad para la vida del individuo y solo aquel será fuerte y no sin ayuda, quien verdaderamente creyente mira al Padre del universo y Le confía su destino ....

Conozco a Mis hijos y los protejo, y también quiero pensar en los débiles, que aún no subordinan plenamente su voluntad a los mandamientos terrenales .... Quiero fortalecer su voluntad para que en la última hora todavía reconocen a su verdadero Padre y Le dan el honor. Todavía hay un tiempo de gracia concedido y la angustia de la tierra os lo anunciará .... aprovechad esto y buscad refugio en el Padre Celestial, porque solo Él puede traeros ayuda en toda angustia; pero no lo ignoréis descuidadamente si unos fenómenos extraordinarios os hacen pensar .... Conectad todo con la angustia del tiempo, que solo vosotros, los humanos, habéis evocado a través de vuestra falta de fe .... No presumáis de crear vuestro propio sistema de creencias ....

Solo os arruináis a vosotros mismos a través de esto y sentiréis el poder de Aquel, Que está por encima de vosotros. Y, por lo tanto, reconocéis hacia donde os estáis dirigiendo, y tratad de dirigir vuestro pequeño barco de la vida en el curso correcto .... Dejadme ser vuestro timonel y echad el ancla de la fe .... Dejaos llevar por el amor y poned todos vuestros manos vosotros mismos para que podáis llegar con seguridad a vuestro destino, el hogar eterno, y sentiros seguros en el puerto del amor divino ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Comunicación de un ser del más allá ....

B.D. 0916 from 15 de mayo 1939, taken from Book No. 18

Quienes Me anhelan con el corazón amoroso deben encontrar el cumplimiento de su anhelo y llegar a ser extremadamente felices .... El mundo no puede ofrecerles tal felicidad, pero si el Espíritu de amor desde la eternidad, de Quien ha procedido todo lo que existe. Y si este encuentra el camino de regreso al Padre, la reunificación significará un estado de dicha que no sois capaces de imaginaros en la tierra. Y esta certeza debe ser un incentivo para ti para que luches por Mi amor y la unión Conmigo con todos tus sentidos, y esto te traerá una ventaja espiritual y beneficiará tu trabajo espiritual ....

Ahora deja que tu mente divague en territorio desconocido. Un intercambio espiritual extremadamente vivo se ha iniciado del más allá a la tierra y quienes lo cuidan están todos íntimamente conectados Conmigo. Desean alimento espiritual y están en contacto constante con los maestros del más allá para ser instruidos en amor y sabiduría. Y los seres ignorantes del más allá también están involucrados en esto, en la medida en que su propia voluntad los impulse a tomar conocimiento de lo que se os ofrece a vosotros. El camino de sufrimiento de alguna alma en el más allá puede acortarse considerablemente por eso si hace buen uso de todo lo que ha recibido. Y, por lo tanto, también es comprensible que estés rodeado de innumerables seres, a quienes tu trabajo ha traído una bendición indescriptible a través de las enseñanzas constantes, de las que también se benefician.

Ahora un ser pide comunicarse contigo, que está en una conexión inmediata contigo y que siga tu trabajo espiritual con la mayor atención. Y esta es Mi permiso, que se revela quien se dirige cariñosamente a ti, y por eso entrégate sin dudas a sus palabras:

La noche fue una bendición para mí, que me permitió participar en tu trabajo. No tengo a nadie en la tierra que esté tan cerca de mi como tú, porque he ido solo de la tierra y no he dejado a nadie atrás que piense en mi con amor. Y en la necesidad de mi alma recibí ayuda, porque sentí el poder de tu oración y fui fortalecido por ella, por así decirlo. Me he apresurado por el universo para poder estar cerca de ti y encuentro en cada conexión que tu voluntad establezca con el mundo espiritual, tanta ayuda y fuerza tan indecible que agradezco al Padre Celestial con todo mi corazón la gracia que me ha concedido a través de ti.

Dependiendo de su mérito, Él considera a las personas terrenales e igualmente también a nosotros, pero tu oración es un fortalecimiento visible para nosotros, y mi sufrimiento se debilita, cuanto más se me permite enriquecer mi conocimiento con la enseñanza divina que se te ofrece. Y ahora quiero aprovechar con todo celo lo que he recibido a través de ti, y quiero indicar y traerte almas siempre nuevas y predicarles el Evangelio según la voluntad de Dios. Solo vivo para esta tarea espiritual y veo en cada anuncio que te llega, un don de gracia infinito del Señor y Salvador, que solo ahora puedo captar en todo su significado lo extraordinario de esta prueba del divino amor paterno. Me gustaría ayudarte de la manera más concebible, pero mis fuerzas aún no son suficientes, por lo que hoy es solo un acto especial de gracia para que pueda anunciarme ante ti y darte las gracias por tu amoroso recuerdo y tu oración por la salvación de mi alma.

Y ahora unas pocas palabras más deberían aclararte: La persona que pierde su propósito terrenal es lamentable cuando llega vacía y solo en el más allá, pero siempre que la gracia de Dios le sea ofrecido con gracia, su alma debe ser llevada a la salvación, y por tanto, no dejo pasar ninguna oportunidad y me quedo cerca de ti, pidiéndote que sigas recordándome en la oración y me vuelvas el amor que me diste en la tierra y del que poco he respetado; No encontré la conexión correcta contigo en la vida, pero ahora busco cada oportunidad donde pueda asistir al intercambio espiritual en la tierra, agradeciéndolo a la Deidad eterna, Que amorosamente me concede esta gracia .... Quien se ofrece a sí mismo para servir al Señor, verdaderamente puede tener un efecto beneficioso tanto en la tierra como también en el más allá ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Intercambio espiritual .... Explicaciones de amigos del otro mundo ....

B.D. 0917 from 16 de mayo 1939, taken from Book No. 18

El ejercito de seres de otro mundo te pide que entres en una relación familiar con él y que no te dejes confundir por ningún anuncio, porque estarás protegido de cada error mientras desees la verdad.

Mira, en el circuito de amigos que te rodean hay un esfuerzo diligente para ayudarte, y cada anuncio pasa hasta cierto punto por el control de tu guía y protector. Así que no tienes que temer que alguien pueda expresarse arbitrariamente, y tan poco pueden otras fuerzas espirituales determinarte a escribir algo que no corresponde a la voluntad del Señor, porque estas son horas benditas que dedicas al trabajo espiritual y durante este tiempo, los amigos espirituales te protegen de todo lo que no es adecuado para este trabajo.

La relación personal con el mundo de los espíritus con el propósito del intercambio terrenal de ideas solo está permitida, si es importante darle al niño terrenal una interpretación de la actividad espiritual de los seres en el más allá y, por lo tanto, a esos seres se les permite expresarse para estimular al niño de la tierra a una actividad espiritual diligente. Entonces este ser, que ayer se te anuncio, estaba en contacto con nosotros en la tierra y no estaba bien dispuesto contigo, pero ahora ha reconocido el poder y la gracia de la oración y, por tanto, busca constantemente tu cercanía, sigue tu trabajo y saca continuamente fuerza de ello.

Su línea de pensamiento se movió hasta este momento en una dirección completamente opuesta, por lo que requirió una prueba obvia de actividad espiritual, pero ahora su esfuerzo es ansioso por atar los hilos espirituales para avanzar en el conocimiento y al mismo tiempo para transmitir este conocimiento a los seres espirituales ignorantes y errantes en el más allá. Y, por tanto, es comprensible, cuánto querría anunciarse a ti, porque su esfuerzo es serio y solo se aplica a la pura verdad. y así, confié siempre en la guía de tus amigos espirituales y no te dejes confundir por palabras que no parezcan comprensibles al primer instante .... Todo ha sido revisado cuidadosamente y se te ha entregado con sabia intención .... Para estimular tu pensamiento, para poner a prueba tu fe y profundizar tu unión con el Padre cada vez más.

Así que escucha hoy un mensaje de amor de nosotros: Él que te dio la vida dirige tus pasos y está preocupado por ti para que no te extraviases y puedas entregarte a Su guía con plena fe. Solo encontrarás la confianza correcta en Él cuando lo hayas reconocido como el Dios de amor, y si ahora la Palabra te llega desde arriba, puedes sentirte en Su amor y dejar tu vida por completo en manos del Señor y Salvador, porque bendice a aquellos a quienes ha cogido con Su amor y es su protección y escudo constante.

El sufrimiento de Cristo en la cruz fue el testimonio de Su gran amor, y ahora también lo vuelve a tomar sobre Sí Mismo para salvarlos de la mayor necesidad, y todo por amor a Sus hijos, y para protegerlos de la miseria indecible en la eternidad. El poder del Altísimo es grande, pero el amor aún es mayor y su omnipotencia va a triunfar para redimir a la humanidad de todo pecado ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El saber por sí solo no es suficiente .... Hay que cumplir los mandamientos ....

B.D. 0918 from 16 de mayo 1939, taken from Book No. 18

Sin su intervención, el hombre no es capaz de cumplir con su tarea terrenal. El saber por sí solo no es suficiente, sino esto solo tiene valor cuando se aplica toda la fuerza de voluntad al mismo tiempo para aprovechar la vida en la tierra de acuerdo con el saber. La vida debe estar en armonía con lo que la sabiduría divina dio a conocer a las personas en la forma de los mandamientos y, por lo tanto, estos mandamientos deben cumplirse completamente. Es decir, la voluntad divina debe ser respetado y nunca puede ser desconectada.

Ahora el hombre usa toda la fuerza que le corresponde para resolver la tarea de la tierra para otros propósitos y piensa muy poco en la determinación verdadera, y ahora se expone al peligro de caminar por la vida terrenal completamente inactivo porque lucha contra el reconocimiento correcto porque se encuentra en una experiencia material inmediata .... él sólo conoce el mundo y lo desea y es un representante del error más flagrante tan pronta como se evalúan las cuestiones espirituales.

Porque esto no es posible de otra manera, ya que él mismo toma todas las precauciones para mirar el mundo desde el punto de vista de quien lo disfruta. Y esto debería ser una advertencia para vosotros, porque os estáis perdiendo a vosotros mismos, si no hay un ser amoroso que os muestra el camino correcto .... Porque el hombre debe ser activo sin cesar y constantemente sólo preocuparse por su alma ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Recordatorio para proclamar la Palabra de Dios en todas partes .... Buen pastor ....

B.D. 0919 from 17 de mayo 1939, taken from Book No. 18

Permitirse para poder echar un vistazo al reino de la eternidad es una gracia incomparable y solo se permitirá a aquellos que se hayan propuesto seriamente la meta de la unión con Dios. Por esta razón, también se les ha dado una tarea especial a estas personas que consiste en la misión de profundizar o cambiar el conocimiento general de las personas .... Es precisamente la persona que cree que tiene conocimiento es quien a menudo tiene el menor conocimiento de las cosas que se encuentran en las regiones espirituales, y sin duda es especialmente necesario enseñar a esas personas, porque la noche espiritual todavía abraza a quienes creen que están en el conocimiento. A veces no falta voluntad, porque la lucha terrenal es a la vez una buena maestra para ellas, y observan pensativamente los acontecimientos del tiempo cercanos y lejanos .... Pero buscan su explicación en los acontecimientos del mundo y están muy mal y raras veces conectados con Dios, pero sin rechazarlo.

Y este es un campo de trabajo agradecido pata los siervos elegidos de Dios. Lo que surge tan obviamente debe causar una reflexión seria, y un campo de actividad se ofrece al representante voluntario de la enseñanza divina. Ahora, sin embargo, la gente rara vez reconoce una fuerza extrasensorial y, por lo tanto, hay diversas conjeturas abiertas al debate. Pero ninguna puede dar una explicación suficiente, y al final el obrar de la Deidad eterna les será evidente, y todas las dudas caerán donde la luz es deseada seriamente. Así que el estado del alma está en una situación desesperada y muy agradecido por cualquier ayuda.

Innumerables posibilidades permanecen sin utilizar y aún podrían conducir al éxito, pero la persona a la que se le dio la tarea de transmitir lo que recibe debe estar constantemente activa. Todavía hay suficientes posibilidades para que las personas sean conscientes de su tarea real, pero puede llegar el momento en que cada uno depende de sí mismo y al individuo difícilmente pueda ser ayudado en el lado humano .... Debéis pasar por todas las puertas abiertas y proclamar la Palabra de Dios porque hay una necesidad urgente. Asimismo, debéis mencionar el tiempo venidero, que tendrá efectos aterradores para todos los que no sean firmes en la fe. Y así escucha la voz del Señor:

Muchas de Mis ovejas siguen deambulando y no encuentran a su pastor .... Todos se apartan y se pierden en la maleza y corren el peligro de caerse de los acantilados que escalan por su inexperiencia e imprudencia. Y toda miseria llega a Mi corazón. Los llamo, pero no escuchan Mi voz, y temo por cada vida que no la pierdan para siempre. El pecado ha venido al mundo y significa la muerte para cada persona .... Y cuando prometo la vida a todos los que Me siguen, asumo el pecado y los protejo de la muerte eterna, pero Mis ovejas deben seguirme y reconocer su Pastor en Mí. y los guiaré fielmente sobre todos los baches del camino, y evitaré que una de Mis ovejas se pierda, porque los conozco a todos y estoy preocupado por cada vida individual. Y si reconocen en Mí a su buen Pastor, Me seguirán y de buen grado se dejarán llevar por Mí ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Actividad de enseñanza en el más allá .... El afán de aprender de los seres imperfectos ....

B.D. 0920 from 17 de mayo 1939, taken from Book No. 18

El afán por aprender de los seres todavía imperfectos del más allá es, una vez que lo han reconocido, incansable. Buscan adquirirse tesoros espirituales en todas partes y aceptan todo lo que se les ofrece con diligencia y agradecimiento, por lo que la enseñanza en el más allá es también un oficio que se ejerce con todo mimo y devoción, porque depende del instructor qué beneficio obtienen los recibidos. La gente de la tierra solo acepta lo que se le ofrece después de una larga vacilación, mientras que en el más allá los seres persiguen y examinan todo en silencio al principio, pero muy pronto llegan al reconocimiento, pero luego se apropian del bien espiritual con el mayor celo para poder volver a utilizarlo por su parte.

Desde que pasaron por su propia miseria, que fue causada por falta de bienes espirituales, ahora están tratando de proteger a los demás seres espirituales de la misma suerte al darles todo lo que podría reducir y acortar sus tormentos por ellos. Y todo don es recibido con gratitud porque con esto también llega la fuerza a los seres al mismo tiempo, y por lo tanto, cada ser se esfuerza hacia arriba, si solo llegó a saborear alimento espiritual una vez y ahora solo anhela el alimento espiritual.

Para el instructor, también es una gran dicha predicar el Evangelio a los pobres en el espíritu, porque el amor le impulsa a ello .... Porque para poder enseñar, tiene que estar en el amor y la luz, es decir, tiene que haber alcanzado un cierto grado de madurez o perfección, que también presupone en gran medida el amor. Por tanto, todos los maestros son impulsados por el amor que habita en ellos para desapropiarse, es decir, a dar de su conocimiento a todo aquel que también desee la sabiduría divina.

Y así, cada ser en el más allá puede extraer constantemente de la fuente de gracia del amor divino, y esto, en mayor medida, si también participa en las conexiones del más allá con la tierra. Las comunicaciones establecidas también permiten al ser del otro mundo mirar de cerca, y se ofrece un conocimiento ilimitado a los niños de la tierra e igualmente también puede ser recibido en el más allá. El deseo de estos seres es indescriptible y el amor de Dios es infinito, por lo que sigue dando Sus gracias a los seres que anhelan la verdad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Reproducción de palabras proféticas .... Tarea .... Voz que suena ....

B.D. 0921 from 18 de mayo 1939, taken from Book No. 18

Dejad que vuestros corazones hablen, y oiréis la voz de Dios en vosotros, y todas las dudas se despejarán. Pero tú todavía tienes una tarea por delante, que necesita tu constante esfuerzo para resolverla. Se trata de los últimos envíos o reproducciones de las palabras proféticas que el Señor dio a los Suyos en la tierra, y eso requiere una devoción total al divino Salvador, porque esta es una tarea que solo puedes resolver por completo si tienes el don inherente de escuchar la voz del Señor de forma audible y, al mismo tiempo, puedes echar un vistazo al reino espiritual a través de la vista espiritual. y por eso, hoy te transmitimos un mensaje que es muy adecuado para explicarte cómo puedes tener éxito en alcanzar este estado.

El epítome de los mandamientos divinos es practicar el amor, y esto debe esforzarse con toda fuerza. Se os ofrece tantas oportunidades, y podéis dar amor todo el tiempo, porque vuestro estado mental exige una actividad activa mientras estéis todavía en la tierra .... Pero también debéis cuidaros de recibir la Palabra divina que os transmite toda la fuerza. La palabra fue desde el principio la voluntad de Dios expresada. Recibirla significa dar directamente todas las gracias y la fuerza divina, porque el Señor dio fuerza a Su Palabra y así le ha dado al niño de la tierra la escalera al cielo, lo que garantiza un ascenso sin esfuerzo a la cima.

Si ahora lleváis la Palabra de Dios en vosotros, seréis activos en el amor, practicarais la humildad y la mansedumbre, rogarais como un niño al Padre Celestial y plantéis vuestra preocupación, seréis amantes de la paz y misericordiosos y haréis todo lo que Dios a través de Su Palabra como Su voluntad os comunica .... El camino a casa se puede escalar fácilmente y sin esfuerzos si cumplís con los requisitos de la palabra de Dios, pero también puede ser indescriptiblemente difícil y espinoso si no creéis necesitar el fortalecimiento de esta Palabra. Luego tenéis que pasar por sufrimientos y preocupaciones para que os volváis pequeños y entonces huir al Padre Celestial en toda necesidad ....

Y toda vuestra forma de vida debería ser un solo servicio .... Servir al Padre de toda la creación significa someterse completamente a Su voluntad, deshacerse de vosotros todo lo que no esté de acuerdo con Sus mandamientos, es decir, siempre haciendo todo lo que el padre exige .... Y así también tendréis que servir a vuestro prójimo y mostrarle todo amor si realmente queréis convertiros en uno con la Deidad eterna, porque la exaltación radica solo en la más profunda humillación .... Solo aquel que sirve, algún día podrá gobernar y la guerra debe declararse contra toda arrogancia e implorarse la gracia de Dios con la mayor humildad.

La voz del corazón resuena en vosotros tierna y tranquilamente, pero no la escucháis hasta que no habéis quitado de vosotros todo lo impuro .... Donde el señor quiera quedarse y darse a conocer, debe haber luz y claridad resplandeciente, no debe haber resistencia a la resonante voz divina, y sonará audiblemente en los corazones de aquellos que se dejan escuchar esta voz .... Sonará como una fina campanilla y demostrará al niño de la tierra Su sincero amor paternal .... Cuanto más celoso te esfuerces por alcanzar la madurez de tu alma, más pronto podrás cumplir la tarea que se te ha encomendado, y así te sea dado la amonestación con todo amor para que te dediques al esfuerzo más ardiente, para que cumplas plenamente tu determinación en la tierra y siervas al Señor del cielo y de la tierra por los siglos de los siglos ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Cumplimiento obligatorio de los mandamientos ....

B.D. 0922 from 19 de mayo 1939, taken from Book No. 18

Los mandamientos divinos se presentan ante ti tan claros como la luz del día .... No se requiere más explicación que Mi voluntad se anuncie a vosotros donde querréis escucharla. Ningún ser tiene el poder de detener la voz en vosotros; siempre se hará a notar una y otra vez y dará a las personas las instrucciones correctas sobre cómo debe vivir de acuerdo con la voluntad de Dios. Sin embargo, si la persona misma contribuye a silenciar esta voz dentro de sí, entonces es nuevamente la voluntad de aquel de actuar en contra de Mis mandamientos. Porque cada uno es capaz de vivir en el orden divino, si lo quiere seriamente .... Sólo la voluntad es decisiva, pero esta es completamente libre. Por lo que un cumplimiento de Mis mandamientos en un cierto estado obligatorio no se les puede dar la valoración, ya que Yo solo valoro un cuidado voluntario de Mis mandamientos.

Así que hay una enorme diferencia, si el niño terrenal se está formando de sí mismo en un ser obediente, humilde, que ama a Dios por encima de todo o si tal configuración se logra laboriosamente a través de estado forzado, porque este último solo entonces agrada ante Mis ojos cuando el niño de la tierra Me trae voluntariamente el corazón .... Cuando las medidas coercitivas han contribuido en cierto sentido, cuando dejan reconocer la relación del niño con el Padre y ahora busca la profunda conexión con su Creador y Redentor por iniciativa propia. Tener en cuenta esta relación correcta es el primer y más importante mandamiento .... Un niño que busca a su Padre ya confiesa la voluntad de servirle y, por lo tanto, no dudará en obedecer todos los mandamientos del Padre. Aborrecerá todo lo que viole los mandamientos divinos ....

Es tan inexpresablemente valioso someterse humildemente a la voluntad divina, para recibir ahora los anuncios de esta voluntad .... La Palabra de Dios .... El hombre es libre en hacer esto, pero no es un mandamiento en sí mismo, pero de una bendición indescriptible .... Y por eso solo anuncio Mi voluntad a todas las personas, pero no les mando .... Lo que él hace, debe hacerlo voluntariamente por amor a Mí y por su propia necesidad, de permanecer en el orden divino. Se le han dado pautas sobre cómo debe cumplir Mi voluntad y cuál es el camino correcto hacia Mí, hacia la verdad y a la vida eterna .... Sin embargo, lo que os priva a vosotros de libertad interior no puede ser de valor ....

El Espíritu de amor debe estar activo en vosotros .... Dejadlo desarrollarse, entonces viviréis completamente a Mi voluntad, entonces os será fácil cumplir Mis mandamientos, es decir, vivir completamente en Mi voluntad, entonces también haréis todo lo que la iglesia os prescribe, pero no porque ella os lo diga, sino porque queréis servirme a Mí, y por eso todo está bien lo que hacéis por amor a Mí .... pero todo lo que es solamente el cumplimiento de vuestro deber no vale nada, si falta el amor para Mí.

El futuro os enseñará qué medidas se tomarán para sacudir la iglesia. Quien interiormente está a Mi lado, entonces realmente seguirá de pie como una roca en medio del oleaje, porque no perderá nada, porque no se le podrá quitar lo que lleva en el corazón .... pero sin fundamento y privado de la protección exterior, como paja arrastrada por el viento, quien fue solo Mi seguidor de letra. Para este todo será sonido vacío, porque su corazón estaba lejos de Mí, aunque cumplió diligentemente lo que según el reglamento le estaba vigente como mandamiento divino. Toma nota de esto y no agobies tu mente. Las expresiones de Mi voluntad se te ofrecerán tan claras como el sol, para que no te enojes por Mí y Mi amor ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Reconocimiento del estilo de vida equivocado y razón del arrepentimiento Seres serviciales ....

B.D. 0923 from 19 de mayo 1939, taken from Book No. 18

La conciencia de una gran culpa pesa sobre cada persona, si mantiene su estilo de vida frente a sus ojos y piensa, que se le concede la encarnación en la tierra como gracia y no usa esta gracia como sería posible para él con voluntad seria. Esta conciencia es extremadamente deprimente y roba la paz, pero ocasionalmente también puede ser una ocasión para renunciar a la vida anterior y, de ahora en adelante, ocuparnos de la salvación del alma, es decir, perseguir seriamente la meta y el propósito de la vida y ahora ajustarnos de tal manera que la tarea terrenal se tome en serio.

Lo que se ha descuidado ahora, el hombre ahora trata de ponerse al día y, a menudo, puede hacer el agradable descubrimiento de que una persona que se esfuerza espiritualmente encuentra apoyo por todos lados .... Porque su voluntad se volvió activa y esto impulsa a los seres espirituales serviciales a estar a su lado en cada desafío desde el exterior, sin importar la frecuencia con la que se le acerque, al que ahora puede ofrecer resistencia con la ayuda de esos seres. Porque sin este ayudante, esforzarse hacia arriba es indescriptiblemente difícil para el hombre.

El propósito de la vida es la unión con nuestro Padre Celestial. Quien tenga la voluntad sería de lograr esta unión, se encuentra inmediatamente con seres dispuestos y fortalecen su plan y le dan fuerza para llevarlo a cabo. Y, por tanto, no puede ocurrir una recaída una vez que la voluntad de perfección ha cobrado vida en el hombre, porque la Deidad eterna agarra, por así decirlo, al niño que anhela a Dios y lo coloca en medio de una esfera de actividad que le permite vivir correspondiente a esta perfección y aprovechar su vida lo mejor que pueda para la eternidad.

Y a partir de ahora el hombre ya no puede resistir más al amor de Dios. Reconoce la divinidad, confía firmemente en ella, se entrega a Su voluntad y llegará a ser penetrado por el divino Salvador, y todo actuar y pensar ahora está dirigido solamente a la reunificación con el Padre Celestial y cuando la paz entra en su corazón, el hombre reconoce que está caminando por el camino correcto que conduce a la cima ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Bendiciones de la fe profunda .... Cumplimiento de la oración .... Saber ....

B.D. 0924 from 20 de mayo 1939, taken from Book No. 18

La gente va a sentir las bendiciones de una fe profunda cuando están en gran necesidad .... Cuando se encuentran terrenalmente sin ayuda y se dirigen a la divinidad con confianza, así que su fe por si solo es el ancla que promete la salvación más segura, y el hombre no sabe hasta qué punto él mismo es a menudo el motivo que se le concederá su solicitud de ayuda .... porque la falta de fe pone en peligro el cumplimiento de su oración, mientras que una fe firme e inquebrantable ya es el cumplimiento en sí mismo, porque los que creen en el Señor son sus verdaderos hijos, a quienes el Padre no les niega nada y, por tanto, y así escucha sus peticiones físicas y espirituales ....

Un niño terrenal creyente nunca pondrá su voluntad propia en primer lugar, sino que se someterá a la voluntad divina en todas las peticiones y súplicas y aceptará de la mano del Padre con gratitud y devoción .... Y el Señor los recompensa por su fe y no los deja abandonados e indefensos en necesidad y miseria. Y ahora el hombre también es capaz de juzgar que precisamente la falta de fe conduce a problemas terrenales cada vez más tangibles .... comprenderá que la aparente dureza y falta de amor de la Deidad es la razón por la que a menudo el hombre rechaza a la Deidad en general .... Ha sido conjurado por la humanidad misma .... que el Dios del amor no puede responder a la oración de aquellos que no piden profundamente en la fe, sino que sólo exigen, a modo de prueba, que se tengan en cuenta sus deseos ....

Eso sería un peligro para el hombre, porque solo promovería la arrogancia, la falta de fe y el pensamiento puramente material en lugar de disminuirlo, y solo tendría un efecto corruptor en una relación espiritual; y si el hombre no reconoce la fuerza de la fe y no lo siente en sí mismo, la cuestión espiritual también queda sin resolver para él, porque sólo capta cuando cree. Los resultados espirituales no se pueden probar en la tierra, y solo la fe profunda puede llenar los vacíos que el entendimiento humano deja abiertos, y solo la fe profunda también tiene el poder de llegar a ser sabio más allá del conocimiento humano.

Todo pensamiento que se fundamenta en una fe profunda es un bien espiritual recibido y como tal una verdad innegable, y si el hombre lleva la fe a tal fuerza que nada puede sacudirla, recibe incesantemente pensamientos que no son otra cosa que fuerza espiritual transmitida para él, la que permite que se desarrollen habilidades extraordinarias en el niño terrenal y, por lo tanto, solo la fe es la causa, cuando el hombre puede superar los obstáculos más impensables y dominarlos, porque aguanta la lucha con la ayuda de fuerza espiritual, que el Padre Celestial da a Su niño terrenal porque confía en él con plena fe. Y, por lo tanto, cada oración que viene del más profundo corazón y es enviado al Padre sin duda alguna es inmensamente beneficiosa, porque entonces el hombre permanece en la fe más profunda y las bendiciones de tal fe le son otorgadas en una medida ilimitada ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Estado de debilidad mental .... Disminución de la receptividad ....

B.D. 0925 from 21 de mayo 1939, taken from Book No. 18

El estado de debilidad de la mente debe superarse porque hay una gran tarea por cumplir en vez de tomar en cuenta el descontento. Y solo se necesitará siempre la voluntad seria para remediar tal estado de desagrado, porque el hombre debe recibir con gozo la Palabra de Dios .... pero ese espíritu débil tampoco puede afirmar con gozo lo que se le ofrece. Los seres espirituales docentes no tienen tal influencia si el niño terrenal no presta plena atención a las enseñanzas, no pueden hacerse notar fácilmente y no pueden transferir la fuerza si el receptor no es receptivo.

Por lo tanto, tampoco sería posible transmitirle un bien espiritual profundo si la mente es débil y no puede seguir con atención. Cuanto más dispuesto se dedica el niño terrenal a este trabajo más fácil le será captarlo, e incluso si unas ventajas aparentes pudieron llevar al hombre a interrumpir la conexión del más allá a la tierra por un corto tiempo, esto es un gran descuido del mandamiento divino, o más bien de la voluntad anunciada por Dios, porque esto te determinaba a recibir la Palabra y eras completamente libre de asumir este oficio o no. Sin embargo, tu compromiso único también debe ser mantenido y no puede ser retirado o anulado, porque los que te enseñan esperan ansiosamente todos los días el momento, donde tu diriges nuevamente tus pensamientos hacia arriba, preparándote para la recepción.

Y, por lo tanto, es una bendición tan indescriptible cuando puedes establecer la conexión con el Señor con bastante frecuencia durante el día, cuando el estado de alienación nunca es la razón para descuidar la recepción, porque solo un niño terrenal que está dispuesto a recibir y esperando ansiosamente es completamente capaz para llevar a cabo tal obra, porque la verdad debe desearse con un corazón hambriento para ser reconocida como tal y también para ser transmitida. Porque la sabiduría de Dios es profunda y solo se puede comprender cuando el niño terrenal está completamente de acuerdo con su maestro del más allá. Y entonces tal niño terrenal prefería renunciara las alegrías y placeres terrenales que renunciar a la conexión con el mundo del más allá y apreciar la gran gracia de estar conectado con su Salvador y Redentor y escuchar la llamada de Aquel, Quien revela Su gran amor ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Influencia mental a través de seres espirituales corresponsables ..... Elucidación a través de seres de alto rango .....

B.D. 0926 from 22 de mayo 1939, taken from Book No. 18

Estos seres espirituales están activos en la proximidad visible de la tierra, cuya tarea es dar a las personas el conocimiento de la transformación constante de todo lo que anima la superficie de la tierra. Esta tarea solo es posible en forma de transferencia de pensamientos, por lo que su trabajo se extenderá principalmente a mostrar a las personas las diferentes creaciones con bastante claridad para que comiencen a pensar en ellas y a hacer preguntas, cuya respuesta precisamente es la actividad de esos seres espirituales y por lo tanto, se transmite a las personas en forma de pensamientos por los seres espirituales. Ahora es fácil explicar que no todos los pensamientos transmitidos de esta manera se toman como respuesta; de hecho, a menudo uno los rechazará como no confiables y no los evaluará seriamente como ideas propias.

Y ahora todos los esfuerzos de los seres espirituales del otro lado son en vano, el niño de la tierra está expuesto a un acoso constante, es decir, por aquellos seres cuyas influencias mentales se niegan a aceptar. Estos seres no pueden ser despedidos a voluntad, ya que tienen una cierta conexión con la gente de la tierra, respectivamente, una unión espiritual y, por tanto, hasta cierto punto, también son corresponsables para el estado de madurez mental de esta. Y, por tanto, no pocas veces sucede que todos los dones espirituales deprimen al hombre, es decir, que se ve obligado a lidiar con pensamientos que lo agobian. Intentará ahuyentarlos, pero siguen apareciendo, ya sea desagradando al corazón humano o haciéndolo profundamente reflexivo, para finalmente reconocer la verdad de tales pensamientos y prestarles más atención a partir de ahora.

Los amigos espirituales pueden ejercer el oficio de enseñar hasta ahora lo han hecho con celo, pero rara vez se les ha escuchado conscientemente, y eso es lo que dificulta que las personas progresen. Pero quienes se entregan voluntariamente a las fuerzas serviciales, cuyo estado de madurez espiritual es mucho más garantizado. Solo en casos excepcionales los niños terrenales son instruidos por seres espirituales de muy alto rango, pero esto nuevamente con el propósito de una aclaración para toda la humanidad para ayudarla en una gran necesidad, y entonces la transmisión de pensamientos tiene lugar de una manera tan extraña que el hombre tendría que prestar atención y él mismo debería hacer uso de tal atención excepcional, cuanto mayor es la necesidad en la tierra y visiblemente sale a la luz.

Y si el hombre también se niega a aceptar el bien espiritual, que así se ofrece ..... la sabiduría del cielo prevalecerá para la bendición de los que no se resisten y como una advertencia constante para los que tienen poca o ninguna condición espiritual ..... Algún día tendrán que reconocer que se pusieron en contra de toda buena influencia espiritual y, por lo tanto, entraron en una situación desesperada, y su lucha en el más allá será mucho más difícil para alcanzar a la verdad, ya que rechazaron el apoyo espiritual en la vida terrenal y ahora tienen que morir de hambre y ahora, por su parte, hacer todos los esfuerzos posibles para lograr lo que podrían haber logrado sin esfuerzos en la tierra. Porque la lucha en el más allá es mucho más difícil que en la tierra .....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Falta de fe ..... Poder de la oración ..... Coincidencia .....

B.D. 0927 from 24 de mayo 1939, taken from Book No. 18

Recordad al Señor en todas partes y en todo momento, y también estaréis consciente de Su fiel cuidado en cada necesidad. Quien se pone a Su cuidado realmente no necesita cuidarse por lo que le deparará el mañana, y quien levanta la mirada hacia Él con verdadera confianza, su destino está en manos de Dios. El pequeño creyente, en cambio, se defiende del peligro del exterior y tampoco puede apartarlo de sí mismo, porque los necesita para que su fe y su confianza en el Señor se despierten o se incrementan, y si ahora duda y no concede fuerza a su oración, tendrá una dura lucha, únicamente por la falta de fe. En el futuro, todos aquellos que carecen de fe se encontrarán en una extrema necesidad, y habrá una presión palpable sobre ellos .....

(24.05.1939) Por ejemplo, si una persona se pone en la situación de tener que decidir sobre un asunto importante y no estar orientada sobre cómo la decisión tomada puede afectarle, siempre estará presa de una cierta incertidumbre, y comprensiblemente buscará consejo, y ahora acudirá a alguien que pueda evaluar tanto el beneficio como también el perjuicio que conlleva cada decisión, y este le aconsejará en su beneficio.

Pero así es como el divino Salvador quiere que se Le pida consejo en cualquier asunto terrenal, porque es capaz de lograr la mayor ventaja posible para el niño terrenal, que tiene un efecto no solo corporal sino también puramente espiritual para él. Pero eso también requiere establecer primero la conexión infantil con el Padre, porque solo un niño puede orar al Padre con tanto fervor que él también encuentre su plenitud. Y por eso el Señor llamó a todos ellos: “Venid a Mi todos los que estáis fatigados y agobiados, quiero refrescaros ....”

Y si el Padre Celestial os da esta seguridad, vuestra fe debe establecerse en estas Palabras ..... Debéis aceptar incondicionalmente lo que dice el Señor y Salvador ..... no dudar y no tardar en obedecer la voluntad divina y tener una confianza ilimitada en Él en el corazón ..... Y debéis recordar el cuidado eterno del divino Señor. Ni por un segundo el Señor retira Su voluntad de vosotros, Sus criaturas. Las coincidencias más diversas en la vida deberían hacer pensar a la gente que, de acuerdo con un plan sabio, todos los acontecimientos en la vida se juntan como lo hacen, y estas coincidencias son solo una intervención visible de un poder invisible.

Y, por lo tanto, el hombre también tiene que estar en medio de todos los sucesos, y al gobernante de todas las obras de creación también se le debe conceder el poder para poder desviar los destinos previstos a voluntad, y es por eso que el hombre necesita la oración para que él mismo lo tenga en la mano, para entregar todo lo difícil al Señor y, por lo tanto, aliviado de poder recorrer su camino por la tierra y, por así decirlo, de elegir el camino que le brinda la mayor ventaja en una relación espiritual, pero sin desconectar el poder divino, porque es precisamente esto lo le que asegura al ser terrenal el éxito correcto ..... pero debe ser solicitado conscientemente y por lo tanto en una fe profunda el hombre reconoce la divinidad y cuya obrar en el amor, omnipotencia y sabiduría .....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Lucha de fe ..... Método ..... Critica ..... Protección de Dios .....

B.D. 0928 from 25 de mayo 1939, taken from Book No. 18

La lucha por las almas es tan difícil y responsable que se debe usar todas las fuerzas para que las almas errantes no se pierdan para siempre. Por eso, el Señor ha ordenado sabiamente que se les brinde toda la ayuda donde luchan por el reconocimiento, y que todos los dones de gracia deben expresarse allí donde solo la más mínima voluntad se esfuerce por alcanzar la verdad. Esto como conocimiento básico, a partir del cual vosotros, los humanos, debéis ser evidentes que solo el amor infinito de Dios está obrando para redimir a la humanidad, y por eso también obra de manera tan extraordinaria.

En el futuro próximo, cada uno tendrá que luchar para mantenerse fiel a sí mismo ..... Primero tendrá que librar la lucha de la fe consigo mismo y tendrá que pedirle a Dios mucha fuerza para que resista cuando todo a su alrededor amenaza a temblar. Asimismo, se empleará un método de lucha general y obvio, que es hostil y persigue a cualquier dirección espiritual que no haya pasado por las más altas críticas. El último intento será determinar a las personas independientemente de la denominación, renunciar a la vieja enseñanza y unirse a una nueva dirección, que, sin embargo, contradice a la enseñanza de Cristo y, por lo tanto, debe tener un efecto ruinoso sobre la humanidad.

El declive espiritual general será la razón por la que ninguna gran resistencia se opondrá a este esfuerzo, y la necesidad será cada vez mayor, ya que el alma se aleja cada vez más de la verdad única y, por tanto, también de la Deidad eterna. Porque el objetivo de la humanidad es el desapego completo, pero no la unión con ella ..... Y las consecuencias de este esfuerzo serán aún más espantosas, porque el abismo que separa al hombre de la verdad y el conocimiento correcto se está ensanchando.

Independientemente de esto, sin embargo, los portadores del poder asumen intervenir en la obra divina ..... Y también tendrán que soportar las consecuencias de sus acciones, en el sentido de que cualquier inherencia será castigada en ellos de la manera más estricta, porque el Señor no deja que se actúa en contra de Su voluntad, y protege, si es necesario, de manera milagrosa, lo que pensó que era necesario dar a la humanidad ..... Y quien ahora de buena gana Le sirva y esté activo en la enseñanza de las almas descarriadas, también será protegido en todos sus caminos y de la protección divina en todo momento. Porque el mundo no puede destruir la voluntad divina, aunque su constante esfuerzo tiene como objetivo la ruina espiritual ..... Pero donde la voluntad divina se oponga a su principio, allí también el gobernante más grande será impotente, por otro lado, el hombre que está listo para servir a Dios es extremadamente fuerte y resistente porque se subordina a la voluntad divina.

El hombre puede estar equivocado y ser culpable del mayor pecado al dejarse mover a actuar en contra de la sabiduría divina, pero el mundo realmente no se lo recompensará que se beneficiaría de ello para siempre ..... pero obedecer las instrucciones divinas resultará en miles de bendiciones, porque todas las almas, a quienes se les muestre el camino correcto hacia arriba, agradecerán a sus salvadores por toda la eternidad, y su agradecimiento será verdaderamente una recompensa que excederá mil veces toda recompensa terrenal .....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Despertar del sueño espiritual ..... Luz ..... Sol espiritual .....

B.D. 0929 from 25 de mayo 1939, taken from Book No. 18

El día del despertar del sueño espiritual no tiene ningún signo previo, sino un rayo de luz caerá repentinamente en la oscuridad del espíritu, y quien haya entrado una vez en el área del rayo de luz seguirá su salida, y desde entonces, alrededor de él y en él es luminoso y claro, porque ahora obra la fuerza divina, el Espíritu de amor desde la eternidad ..... Así como el resplandor de luz inevitablemente atraviesa las tinieblas, así también la noche del espíritu se ha convertido en una víctima del amanecer con un rayo de conocimiento. Todo lo que antes estaba oculto en la oscuridad sale a la luz y está expuesto a todas las pruebas y ahora puede desarrollarse y formarse libremente. Y sin el reconocimiento espiritual sería completamente imposible dejar el estado mental anterior.

En consecuencia, todo Espíritu de Dios también debe ser inundado con luz y ver en la morada oscura de la oscuridad espiritual un estado atado, porque se le dio la capacidad de desarrollarse, pero el alma todavía mundana lo tiene bajo un hechizo, y la redención de ese no es hasta que un ser amoroso reúne la voluntad de liberar el espíritu de todos los grilletes. Él puede lograr mucho a través de su amor, y se siente deprimida cuando tiene que apartarse, donde la luz y la vida llaman y está en su poder convertir la noche oscura en el día más brillante. Por eso es de extraordinaria importancia que el hombre se reconozca primero a sí mismo ..... que sea capaz de distinguir si el estado del alma exige luz o se siente más cómodo en la oscuridad perpetua del espíritu y, por lo tanto, aún no está maduro para la iluminación del espíritu.

Es indescriptiblemente difícil dejar que el sol espiritual se ilumine para aquellos que están completamente ciegos en el espíritu, no verán ni oirán, porque miran su estado oscurecido con placer y piensan que son conocedores y muy superiores a los iluminados espiritualmente y que no creen que necesiten la luz de la iluminación. Es difícil llevarles ayuda, y así que solo una persona constantemente mal considerada puede finalmente dejarse llevar por el deseo de luz, si reconoce su estado mental como la causa de una vida insatisfecha y ahora se preocupa por sí mismo por iluminar su espíritu ..... y, por lo tanto, desea conscientemente la luz .....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Misterio de la Trinidad ..... Dios-Padre ..... Dios-Hijo .....

B.D. 0930 from 26 de mayo 1939, taken from Book No. 18

Mira, hijo Mío, miro dentro de tu corazón y conozco tu voluntad de servirme, pero extraño la fe de tu alma en la omnipotencia del amor divino, por lo que siempre dudarás cuando los obstáculos se interpongan en tu camino donde la fe absoluta te puede eliminar estos obstáculos, porque quien desee Mi amor nunca será abandonado por Mí, y si ahora necesita Mi ayuda, siempre será para él y en todos los lugares. Y cuando tu corazón te empuja hacia Mí, estaré cerca de ti y alejaré todo de ti lo que pueda perturbar la conexión con Mi hijo. Porque necesito almas que confíen en Mí ..... Todavía tengo mucho que decirte y, por lo tanto, siempre estoy listo para ti si tu corazón Me anhela.

Y así libera tus pensamientos del mundo y escucha la voz de arriba: El misterio de la divina Trinidad todavía ha sido el problema para el hombre en el que falló. Y es por eso que hoy recibirás de nuevo una instrucción que, sin dejar abierta a dudas, debe contribuir a la solución con toda evidencia y revelar el problema a la persona pensante de una manera fácilmente comprensible ..... Y así el Espíritu de Dios cobró vida, y la luz brilló brillante y clara ..... Porque la Divinidad tiene misericordia de la humanidad y busca darla aclaración en cada cuestión no resuelta.

El hombre no es capaz de comprender una cosa, que la divinidad es capaz de esconderse en toda plenitud en un ser, y que el Espíritu puro es inseparable y que el ser más indigno se encuentra en la más estrecha conexión con Él, que entonces también bajo la Deidad eterna solo se debe comprender este Espíritu inseparable y todo lo que ha surgido de Él es Espíritu de Dios ..... Solo que ya no se reconoce correctamente el sentimiento de estar juntos a Este y, por lo tanto, uno mismo se separa o se aleja, pero independientemente de esto, siempre es solo un producto divino, es decir, uno es siempre y eternamente solo sustancia original del Espíritu de Dios ..... Quien se aleja de la Divinidad ya no se reconoce a sí mismo, pero sigue siendo lo que es ..... Pero quien busca la conexión con Ella, su sentido espiritual siente la pertenencia y es por lo tanto conscientemente lo mismo .....

Y ahora podréis comprender que el misterio de la Trinidad se puede explicar de la siguiente manera:

El amor de Dios se ha revelado a la humanidad como Padre ..... es decir, como la salida de la humanidad ..... El amor tendió un puente entre la humanidad y su Creador y así se encarnó en un ser humano, Cuyo Espíritu reconoció Su pertenencia a Dios y Que era, por así decirlo, Uno con el Espíritu con el Padre divino. Y así el hombre era solo externamente un ser para sí mismo, el Espíritu, sin embargo, era de Dios ..... La relación original fue establecida, el Espíritu se reconoció a sí mismo, y por lo tanto, Dios estaba en toda plenitud en Lo que era su morada en la tierra para ser visible a la humanidad. La Deidad, unificada al cuerpo humano, se había hecho visible, por así decirlo, para que la gente reconociera la distancia que habían creado ella misma.

El amor divino se había vuelto así activo y ahora también colocaba la sabiduría en el corazón del Dios-hombre. Porque Su Espíritu era Uno con Dios y, por lo tanto, también tenía que estar en toda sabiduría y poder usar todo el poder divino ..... la sabiduría divina tenía que expresarse a través de la boca humana y, por lo tanto, toda la obra de Jesús en la tierra fue una obra de Dios *a través* del Hijo del hombre, pero no que por ello un *segundo* ser se expresó por sí mismo.

Y el termino Dios-Padre ..... Dios-Hijo no se puede explicar de otra manera que el Espíritu Padre desde la Eternidad se reveló a Sí Mismo a través de la boca humana, de modo que Dios-Hijo es lo mismo que Dios-Padre, solo hecho comprensible para el hombre a través de Jesucristo, Quien había superado la separación del Espíritu del Padre precisamente a través del reconocimiento de la unión con el amor eterno .....

Nadie viene al Padre sino por Mí ..... ¿Es esto probablemente más fácil de explicar que cualquiera que quiera unirse con el Padre debe reconocer también que el espíritu divino en él está inseparablemente conectado con el Espíritu del Padre y que cada uno tiene que encontrar este camino y, por lo tanto, seguir en todo al divino Redentor, Que ha vivido Su vida como ejemplo para quienes, como Él, ¿anhelan al Padre?

Esto no es posible de otra manera que, simplemente siguiendo a Jesús, Quien como Hijo del Hombre dio el ejemplo de que solo el Espíritu de Dios debe reconocer Su pertenencia a Él y que entonces no hay más barreras que lo separen del Padre .....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Epítome de la bienaventuranza ..... Redención del alma ..... Pobres de espíritu

B.D. 0931 from 26 de mayo 1939, taken from Book No. 18

El que Me elige como guía se libera de toda angustia espiritual, porque será guiado correctamente, y ni la hora de la muerte lo asustará, porque solo Me ve a Mí y Me anhela y con gratitud pone su vida terrenal en Mis manos. Y solo ahora comienza su vida real, y Yo soy el epítome de esta vida, porque a partir de ahora Mi amor es su felicidad, Mi cercanía es dicha inexpresable y Mi reino es la gloria eterna ..... Los que Me aman Me desean con toda intimidad, y les cumplo su deseo y los complaceré, saciaré su anhelo y de inmediato los excitaré de nuevo, para que el ser que es Mío se estremezca en un sentimiento de felicidad inimaginable ..... que solo tiene que armarme cada vez más ardientemente y con amor devoto también cumple Mi voluntad en el más allá. Y este cumplimiento de Mi voluntad es de nuevo la redención de las almas de los lazos de las tinieblas .....

Quien se encuentra en el amor debe comprender que amo íntimamente a todos estos pobres de espíritu y espero su regreso final a la casa del Padre ..... Y por eso mantengo todas las puertas abiertas y espero su entrada ..... Y les muestro con toda paciencia el camino correcto, y quien Me sigue, pronto reconocerá la guía correcta y busca permanecer en contacto constante Conmigo. Y todo espíritu será transmitido a un niño terrenal tan dispuesto a seguirme ..... Y éste verdaderamente tendrá la oportunidad de dar al mundo un testimonio de Mi amor, y bien al que escuche este testimonio y Me lo agradece que quiero salvarlo de las necesidades espirituales.

Quiero recordar a estas almas que luchen de una manera muy especial, si solo Me anhelan, incluso si su estado todavía es inmaduro, entonces él debería tener todas las posibilidades de establecer la relación correcta Conmigo, y luego agarraré este niño terrenal con el doble amor y lo rodeo con todo amor y esto le demostrará que en verdad solo Me preocupa la salvación del alma del individuo. Y de ahora en adelante vuestra vida solo será amor, porque no podéis de otra manera que vivir en Mí y Conmigo, si Me habéis ofrecido vuestro corazón una sola vez y Yo lo capto con Mi voluntad, que alberga Mi amor y Mi sabiduría en sí misma y conoce todos los corazones ..... Quiero hacer infinita felicidad y solo necesito vuestro consentimiento, que nuevamente solo consiste en que Me entreguéis vuestro corazón, es decir, que Me preparáis una morada en vosotros, para que un día pueda daros el mismo piso en la casa del que ha sido vuestro Padre desde el principio .....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Voz de conciencia ..... Obra de Redención en la tierra .....

B.D. 0932 from 27 de mayo 1939, taken from Book No. 18

Que esto sea una advertencia para vosotros, que prestad más atención a la voz dentro de vosotros, porque son las demandas del mundo las que la ahogan, y en los sucesos del mundo no prestáis atención a las demandas divinas que se revelan para vosotros a través de esta voz. Y es por eso que la lucha en la tierra es el único medio, porque es más probable que os haga consultar a vosotros mismos y esto puede ser beneficioso para vuestra vida interior. Pero escucharse constantemente a uno mismo es una bendición extremadamente grande, y esto contribuye inmensamente al auto ennoblecimiento, porque el hombre trata de darse cuenta de todos los pensamientos y acciones y de conectarlos con el destino que se le ha impuesto.

Y el pensamiento del hombre se estimula aún más en los casos en los que se trata de anuncios directos de la voluntad divina; Estos estarán de acuerdo con lo que el hombre mismo percibe en forma de la voz interior, la conciencia. Toda persona pensando legalmente tendrá que afirmar estos anuncios, donde se trata de pautas que toda persona debe aceptar y obedecer ..... La voluntad divina no se hará sentir en el sentido opuesto en el corazón de ninguna persona ..... Es lo mismo que se exigirá siempre de todos ..... vivir en el amor a Dios y al prójimo. Y cada uno reconocerá profundamente la injusticia de sus acciones, si actúa en una manera diferente que contradice los mandamientos divinos.

La gran comunidad de los que están activos para la Redención de las almas descarriadas está en la más cercana conexión con la Divinidad eterna, porque para poder participar en tal Obra de redención, es necesario en cierta medida ellos mismos participaron de las gracias de la Obra de Redención y que ya han encontrado el camino a Dios, y ahora por su parte están en pleno reconocimiento, es decir, que son ejecutores de la voluntad divina en plena conciencia. Por lo tanto, la persona que sirve al Señor en la tierra de tal manera que se cuidan de buena gana de las almas descarriadas, ha cumplido todos los requisitos previos para alcanzar un cierto grado de madurez, porque ahora hace todo en la tierra en nombre de Dios, ya que Su voluntad actúa continuamente sobre él y el niño terrenal sigue consciente y voluntariamente esta voluntad divina.

Y entonces será comprensible que todos los caminos tengan que tomarse, así como es bueno para poder estar activo en la redención, pero que el libre albedrio del hombre fue siempre un requisito previo antes de que la voluntad de Dios se apodere de él, y por lo tanto, el hombre es realmente activo externamente como hombre, pero interiormente siempre en nombre del Señor, y por lo tanto, será bendecido todo lo que emprenda para servir a Dios y obrar redimiendo; Todos los poderes del cielo apoyan a un niño así, y si el espíritu de este se ha fijado la meta la unión con la Deidad eterna, entonces ciertamente lo logrará, porque él solo puede querer, y su voluntad es, por así decirlo, la voluntad de Dios que ningún obstáculo puede oponerse. Y todo obedecerá a su voluntad.

Y nuevamente surge aquí la pregunta al hombre, que oficio ha dado la Deidad eterna al hombre cuya tarea es tener un efecto redentor. Y no se puede señalar suficientemente que toda actividad produce redención que es amor en sí misma ..... Solo el amor puede significar redención, solo en el amor Dios Mismo obra y por lo tanto directamente ..... Y todo lo que Dios obra, debe finalmente traer la redención a los seres no redimidos. Porque cualquier obra de creación llegó a existir por el amor de Dios solo para la redención de todo lo espiritual, que está en un estado desterrado por su propia culpa.

El estado espiritual de las personas en la tierra no permite la redención completa mientras el amor esté apagado en todos los pensamientos y acciones de las personas. Pero a la inversa, una persona que se ha vuelto completamente amorosa puede tener un fuerte efecto de redención en su entorno a través de la influencia mental. En el más profundo acuerdo con la Deidad eterna, él puede hacer suyo toda fuerza de Dios y con la ayuda de esta fuerza ayudar a los seres que le rodean y también llegar a despertar su espíritu, y la más mínima oración al Padre exige esta fuerza.

Sin embargo, la Deidad eterna no permite que el camino hacia el reconocimiento se pase por alto por completo ..... que entonces, un ser logré el propósito de la vida terrenal sin ningún esfuerzo propio ..... La voluntad debe hacer lo correcto, para determinar al hombre que se rinda a la obra de la Deidad, para que entonces la fuerza de Dios pueda expresarse a través del niño de la tierra que está activo en el amor y destinado a la redención de las almas descarriadas, que es formado para este propósito y elegido por Dios, para afrontar con éxito la necesidad espiritual en la tierra y actuar como una bendición para las personas en su cargo .....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Escuela del Espíritu .... La vida en la tierra como estación educativa ....

B.D. 0933 from 27 de mayo 1939, taken from Book No. 18

Cada criatura está sujeta a la ley, para completar la escuela del Espíritu, y tiene que hacerlo obligatoriamente a través de todos los periodos de desarrollo, para, sin embargo, en la última etapa ser liberada de la compulsión y ahora es libre de hacer uso de las posibilidades que sirven al desarrollo espiritual. El niño de la tierra puede ser instruido de la manera más exhaustiva, si sólo quiere ser instruido .... En cualquier momento dispone de fuerza espiritual, la que lo inicia en todo lo que vale la pena conocer para la salvación de su alma. Continuamente también se le envían advertencias espirituales, que puede escuchar a través de su voz interior y todo esto siempre es solo un medio para un fin, para alcanzar el estado de madurez espiritual, para llegar a esa altura, que significa la esfera de luz para el ser terrenal y que se diferencia considerablemente de la estancia de los seres imperfectos que se encuentran fuera de esta esfera.

Mientras el hombre no haga nada para mejorar su estado espiritual, mientras solo se preocupe solamente de manera terrenal por su bienestar, el estado de alma siempre será el mismo como al entrar en la vida terrenal. Entonces, el alma ha llegado a un punto muerto .... no se esfuerza por un desarrollo superior, no busca alimento espiritual ni reconocimientos y, por lo tanto, no cambia su estado en lo más mínimo .... Sin embargo, el tiempo en la tierra se escapa y los días y los años se gastan inútilmente .... Porque el alma no tiene parte en toda la experiencia, solo el cuerpo.

Lo que sería parte del alma no es tangible para el hombre y, por lo tanto, a menudo no es deseable. Y, sin embargo, lo único importante en la tierra es que el espíritu se despierta y se desarrolla. Porque solo entonces la vida terrenal es la estación educativa para el hombre cuando el alma se penetra en un reconocimiento cada vez más elevado y así la escuela del espíritu se completa conscientemente y el resultado es el estado de perfección, que asegura la entrada en las esferas de luz después de la muerte corporal y, por tanto, es el propósito y objetivo de la encarnación como humano ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Palabras de amor del Padre .... Voz audible ....

B.D. 0934 from 28 de mayo 1939, taken from Book No. 18

Esta es la relación correcta con Dios que el niño terrenal se entrega completamente a Él y solo quiere vivir en Su voluntad. Por lo tanto, vosotros los humanos solo podréis participar de las bendiciones del Padre cuando lo hayáis reconocido correctamente, porque el Padre da a Su hijo lo que desea sin restricciones y, por lo tanto, también las gracias toda plenitud que el niño pide. Y si recibe esto en toda humildad, será llamado rico más allá de toda medida, porque entonces tiene todo lo que necesita para llegar al Padre para siempre. Por tanto, cada anuncio alberga un tesoro de gracia en sí mismo, y esto debería ser vuestra ocasión para que recojáis el tesoro con bastante frecuencia, porque con esto recibíes alimento para el espíritu y fuerza de Dios.

Por eso escucha la voz divina: En la omnipotencia de Mi amor incluyo todo lo que Me hace suyo, y quienes sienten en sí mismos que estoy cerca de ellos, separan por completo sus corazones del mundo y solo quieren escuchar Mi voz. Y será como un leve susurro en sus corazones, y no lo captan, pero se inclinan cada vez más hacia Mí, y Yo aumento este anhelo y agito las brasas en sus corazones, y un sentimiento indescriptible sentimiento de felicidad les revela Mi presencia ....

Y esta es la señal de que he tomado posesión del corazón, que lo he elegido como Mi morada y nunca quiero romper la conexión, y si entonces el niño de la tierra escucha hacia adentro, escuchará Mi voz y podrá recibir Mi Palabra inmediatamente. Y este debería ser un estímulo para ti, hija Mía .... El cuerpo es terrenal, pero el Espíritu es Mío .... y en el Espíritu estarás unido Conmigo, por lo tanto, no prestes atención al cuerpo, y no dejes que sea un obstáculo para la conexión Conmigo. Has atravesado los mundos, separado de Mí, pero la hora de la unificación está cerca, y pronto llevaré a Mi hijo a casa .... pero antes todavía tienes que cumplir lo que te he elegido para hacer. Tienes que pasar por pruebas que te permitan alcanzar el estado de madurez en un futuro cercano, y luego nada se interpone en el camino de la unificación Conmigo.

El alma permanece inconsciente de la gran gracia que le fue otorgada, ciertamente siente el beneficio de su redención de sus grilletes de larga duración, pero no puede evaluar que salvación le ha sucedido, que fue elegido para participar en una bendición que afecta especialmente la vida interior y que solo se puede sentir en lo profundo del corazón.

Quien no se arde en el amor por Mí, tampoco puede evaluar el valor de esta bendición, y por eso es un preferido el que está cerca de Mí en amor, porque Yo Mismo quiero revelarme a él y convertirle en el ser más bendito en la tierra, para que reconozca el Padre en Mí y venga a recibirme con humildad de niño, para que le bendiga .... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Ángel que camina por el mundo .... Fenómenos naturales .... Angustia - Preocupaciones .... Poema

B.D. 0935 from 29 de mayo 1939, taken from Book No. 18

Y hay un ángel caminando por la tierra, y su esfuerzo consiste en traer luz a las personas y mantenerlas alejadas del abismo hacia el cual se dirigen. Y así sucede en nombre del Señor que el mundo experimenta grandes cosas y se mantiene visiblemente emocionado. El sol se cubre y sólo raras veces deja que sus rayos lleguen a la tierra, o arde con gran calor donde está la voluntad divina. Y la tierra es plagada de toda manera; los poderes del cielo y la tierra se unen para que la gente esté al tanto de cada acontecimiento. Y las mentes de las personas deben cargarse, para que anhelen liberarse de esta presión y contribuir a ello ellas mismas, tratando de hacer la vida más fácil el uno para el otro, donde parece insoportable.

Y este ángel, que camina por el mundo, se manifiesta en el rugido de la tormenta, en el susurro del viento, en brasas ardientes, en lluvia torrencial, en relámpagos y truenos y en cualquier fenómeno natural y en cada catástrofe .... porque todo eso es la voluntad de Dios y, por lo tanto, solo se opone a las personas a través de Su aprobación. Y dondequiera que la mente humana quisiera tratar de explicar y justificar y alegar pruebas, allí la ley de la naturaleza todavía no está explicada lo suficientemente claro, ya que excluye un gobernar y obrar de la Deidad eterna.

Es la mente humana la barrera que se levanta y bloquea el camino hacia el conocimiento de Dios. Pensad menos y creed más, y sin embargo, aumentará vuestro conocimiento y pronto podréis registrar un rico tesoro, y entonces los esfuerzos del ángel encargado han servido para traeros iluminación, si prestáis atención a todos los sucesos en la naturaleza y miráis hacia arriba ....

*Angustia y preocupaciones*

*(Fíjate que en el mundo la preocupación tiene su entrada .... que el dolor os deprime continuamente hasta que miráis al cielo .... Porque en los tiempos terrenales venideros solo es inmune al dolor, quien siempre confía solo en Él .... Quien solo Lo mira con fe, escapa de los tormentos y las necesidades, porque Él, como Señor de la vida y la muerte .... Él os ayudará en cualquier momento, mantendrá alejado de él todo sufrimiento quien Le suplica protección .... Él responderá la oración cuando el niño de la tierra encuentre el camino hacia su Padre en la angustia y esté listo para servirle .... Este niño seguirá siendo Suyo para siempre ....)*

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Vida .... Espíritu de Dios .... Ley de la naturaleza ....

B.D. 0936 from 29 de mayo 1939, taken from Book No. 18

La vida es todo lo que el Espíritu de Dios tiene en sí mismo. Pero toda la vida también estará condicionada por el Espíritu de Dios, es decir, la fuerza de Dios siempre tendrá que ser activa para vivificar la materia, y así la materia y el Espíritu de Dios siempre están conectados, y así surge la vida .... un ser que está constantemente se activa al mismo tiempo .... Y está actividad nuevamente es obra de la fuerza espiritual y se puede observar en todas partes. Todo ser viviente recién creado está ligado a la actividad, que es su propósito según la ley divina. Todo Espíritu de Dios asigna la actividad particular al ser, y el ser ahora realiza la actividad que el Creador le ha destinado. Y toda actividad de los seres vivos se basa en un cierto orden.

Cuantas más obligaciones regulares tiene que realizar un ser vivo, más obvio sale a la luz el orden divino, lo que entonces las personas denominan con la palabra “ley natural” para describirlo. En efecto, se puede observar una cierta regularidad, y esto revela la influencia espiritual que se ejerce sobre cada ser por parte del Creador .... Pero al mismo tiempo es la mejor prueba de que una voluntad domina todo y que esta voluntad está continuamente activa para que el ser vivo no deje der ser. Porque, aunque pasen tiempos sin fin, la tierra estará vivificada todo el tiempo, y esta vida siempre estará condicionada por la fuerza espiritual .... Y la fuerza espiritual siempre y eternamente dará testimonio de un ser supremo, Que continuamente irradia esta fuerza al universo.

Si todo lo que contiene la tierra estuviera completamente inmóvil y por lo tanto muerto, entonces probablemente se podría negar una obra divina o espiritual, pero la vida misma que siempre y en todas las cosas se le aparece a las personas, es la prueba más contundente de una fuerza que se expresa constantemente, y si ahora la persona misma permanece en perpetua actividad, también cumple la determinación que le fue asignado desde el principio, por lo tanto usad la fuerza espiritual y en cierto modo vivid vuestra vida exterior como humano y al mismo tiempo una vida espiritual, a la que la fuerza espiritual os impulsa; entonces el hombre cumplirá una tarea que se le asigne, ya sea en un sentido puramente terrenal o también como dador de vida en una relación espiritual .... solo todo vivirá y debe vivir, porque el Espíritu de Dios no tolera nada muerto, porque Él mismo es la verdadera vida y el Espíritu de amor más grande desde la eternidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Verdad .... Fuerza de voluntad .... Puente a través del amor ....

B.D. 0937 from 30 de mayo 1939, taken from Book No. 18

Bienaventurados, los que buscan fuerza y salvación en Mi nombre y se oponen a todas las influencias malas. Todo espíritu está vivo a través de la voluntad de servirme, y por eso reconoce el profundo valor de la verdad y su existencia eterna. Porque lo que os llega como Mi Palabra jamás puede perecer .... Porque Mi Palabra es verdaderamente la vida eterna ....

En virtud de la fuerza de voluntad que el hombre llama suya, le es posible mantenerse firme en la verdad más plena, pero también debe desearla desde el fondo de su corazón y con toda plenitud y luego dejar que este deseo se active a través de la voluntad. Él mismo debe aportar todo lo que le allane el camino hacia la verdad .... Tiene que establecer la conexión con Dios, como la verdad eterna misma .... y tiene que demostrar que es digno de recibir la verdad de la mano de Dios .... También debe hacer todo lo que pueda llevar a la expansión de su conocimiento, poniéndose a disposición del Dios supremo para recibir Su voluntad, Su Palabra y así la verdad eterna para hacerla nuevamente accesible para la humanidad.

Porque el Señor del cielo y de la tierra siempre y en todo momento quiere dar a Sus criaturas fuerza, consuelo y ayuda, y esto a través de Su Palabra. Piensa en la humanidad incesantemente en amor y expresa este amor a través de la donación de Su Palabra. Y para ello necesita niños terrenales que se entreguen voluntariamente a Él, que sean, por así decirlo, los mediadores entre Él y la humanidad .... que se ofrecen ellos mismos a Él y se sometan completamente a Su voluntad .... Y por el amor de este niño terrenal se construye un puente y, por así decirlo, el Señor desciende con infinito amor a las personas, se inclina amorosamente hacia ellas, les da la verdad pura y así vuelve los corazones de las personas hacia Él.

Con amor tierno atrae hacia sí a los que le extienden la mano anhelando, alivia sus dolores, los da consuelo en el sufrimiento, los deja mirar en Su reino, instruyéndoles y dándoles información sobre Su obra y Su gobierno, tanto en la tierra como en el más allá, y así aumenta el amor por Él .... Porque quien desea la verdad oye también el silencioso llamado de la divinidad eterna .... lo sigue y se deja agarrar por la mano amorosa del Padre.

El alma a veces vacila, pero el espíritu que hay en ella reconoce la verdad, y miles de ángeles vigilan que el alma de un niño amante de la verdad no se pierda. Porque la voluntad en sí misma ya es fuerza, y donde la voluntad se dirige a la divinidad, el alma aún débil encuentra apoyo y así poder ofrecer resistencia, si corre peligro ser amenazado por el lado humano o terrenal. Solo una súplica suave para ser guiado por el camino correcto protege contra cualquier error, u así son instruidos continuamente en la verdad quienes lo desean y quienes se ofrecen a Dios el Señor para servirle para la humanidad sufriendo y andando en la oscuridad del espíritu.

El alma ciertamente prevé el camino correcto, pero por su inexperiencia duda de aprovecharse de los mensajes recibidos, y por lo tanto permanece dudoso e insegura hasta que le llegue ayuda en forma de la oración más íntima, que el hombre envía al Padre para la aclaración y el reconocimiento de la verdad .... Entonces será clara y lucido en él y podrá distinguir claramente las enseñanzas del cielo de las enseñanzas del mundo ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Descuido del trabajo terrenal .... Indolencia .... Ociosidad ....

B.D. 0938 from 30 de mayo 1939, taken from Book No. 18

Observa, como tienes que luchar cada vez más contra la inquietud interior cuanto más te alejas de las actividades regulares del día, porque es una bendición para ti si estás continuamente activo en las relaciones terrenales. El ser humano tiene un equilibrio mental que también lo hace capaz de esforzarse espiritualmente; además, esto sólo puede servir a los semejantes como prueba de que la profesión no necesita sufrir por el trabajo espiritual. y esto es de la mayor importancia: .... El tiempo venidero del despertar espiritual debe caracterizarse al mismo tiempo por una actividad física extremadamente activa, porque solo a través de ella se proporciona la prueba de que una condición patológica no tiene que ser precisamente la causa de una extraña actividad espiritual, más bien, que uno puede armonizar muy bien con el otro y que el trabajo terrenal no necesita sufrir pérdidas ....

Y así solo recibes la advertencia de dedicarte al trabajo espiritual con todo celo, de considerarlo primero, pero también de cumplir con todos los requisitos terrenales en la medida en que se pueda reconciliar con el primero. Esto lleva al mismo tiempo a una satisfacción interior, que a su vez contribuye al hecho de que el niño de la tierra se entrega a su trabajo espiritual con todo amor y devoción y así es capaz de trabajar mucho más y mejor en esta área.

La más mínima indolencia del cuerpo también tiene un efecto obstructivo para el alma, El hombre se vuelve reacio a hacer cualquier trabajo, y se necesitan días de lucha interior nuevamente antes de que se establezca la antigua relación, porque todo tipo de otras impresiones ha sacudido la conexión con el Padre y todas las perturbaciones solo pueden superarse con gran voluntad. Porque es cada vez más difícil recibir estos anuncios, cuanto más lejos está el niño terrenal de su Padre.

Y donde el ser humano se deja distraer de la actividad real del espíritu, su capacidad de comprensión se verá afectada, y el ser humano se enfrenta a menudo a preguntas inexplicables, que no pueden responderse tan fácilmente porque falta la comprensión necesaria, sin embargo, esto solo cuando el niño terrenal descuida el trabajo espiritual y presta más atención a los eventos terrenales. Porque la tentación es muy fuerte .... El adversario busca hacer retroceder al hombre donde puede. Así que estéis en guardia, manteneos en la oración y en constante actividad, porque la ociosidad nunca ha hecho nada bueno, por lo que el hombre debe tener cuidado de ella mientras todavía es capaz de realizar el trabajo terrenal ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Consecuencias del atraso espiritual ....

B.D. 0939 from 31 de mayo 1939, taken from Book No. 18

La condición espiritual de las personas es mucho más inquietante de lo que creéis, porque aún vais con mucha calma, donde tendríais que alejaros con un escalofrió si queríais reconocer correctamente la condición espiritual. y es de suma importancia para vosotros que recibáis una aclaración de las consecuencias que lleva consigo la mentalidad atrasada. No le dais casi ningún valor al desarrollo superior espiritual en la vida terrenal, sino que solo prestáis atención al cuerpo y sus deseos, pero no respetáis el alma y tampoco sabéis cuán terrible afecta vuestra indolencia para el alma, ya que de lo contrario no se puede traer la salvación a vosotros, para que el peligro que os amenaza física y mentalmente se os presenta con tanta claridad.

Mirad, toda vuestra vida terrenal se ha perdido .... Al final de los días, miráis hacia atrás en vuestra vida sin ninguna satisfacción, porque no os ha traído ningún progreso en absoluto, y todo el sufrimiento en la tierra debe llamarse pequeño comparado con el gran sufrimiento que os espera ahora en el más allá. Y, sin embargo, sería fácil para vosotros participar en todo el trabajo espiritual, si solo ponéis por delante este “más tarde” frente a vosotros .... La vida exige un compromiso pleno si queréis dominarla y elevaros al Señor por encima de todos esos, que no son aptos y los debiluchos que se alejan de la lucha por la vida. De la misma manera, la vida espiritual siempre solo exige la voluntad de trabajar por ella; exige atención, determinación y la máxima veracidad ....

Entonces también venceréis la vida terrenal, y la vida eterna os llamará con toda gloria, y en lugar de servir, entonces podréis dominar sobre las almas espiritualmente no aptas o arrogantes en el más allá .... os dará un deleite indescriptible mirar hacia atrás en la vida para ser plenamente consciente de que se usó correctamente para el progreso espiritual; reconoceréis que solo el conocimiento acerca de cosas espirituales puede entrar en juego, y el conocimiento terrenal es valorado en cero por el Salvador divino y Redentor ....

Aceptarais sin dudarlo todo lo espiritual ofrecido como pura verdad y buscáis enriqueceros con tesoros de todo tipo, que, sin embargo, solo permitan que el amor a Dios y al prójimo surjan en vosotros y sean así los más puros bienes espirituales, porque todos los esfuerzos terrenales serán reconocidos como inútil y sin valor en el fin de los días, y tal reconocimiento hará que la gente muera en remordimiento y auto-reproche .... no será posible ahuyentar este sentimiento de remordimiento a voluntad, sino que tiempos interminables carcomen en la gente cuando haya dejado la vida terrenal.

Y es por eso que continúa recibiendo sugerencias durante su vida terrenal para salvarlo de tener que perecer en el más allá con sufrimiento y remordimiento. Y la humanidad debería prestarlo atención y tratar de darse una pequeña cuenta de hasta qué punto contribuye a promover el estado espiritual, y luego competir para alcanzar todavía el nivel más alto posible de perfección en la tierra ....

Es esta lucha probablemente difícil, pero de una influencia tan inefablemente beneficiosa, porque da al hombre la oportunidad de abandonar la tierra como un ser de luz y entrar en el reino del más allá. Porque todo lo que el Padre Celestial da es una señal de Su amor inmutable, que quiere protegeros del sufrimiento severo y, por lo tanto, permite que Su gracia llegue a las personas en abundancia, para que cada uno reciba, lo que se necesita para el fortalecimiento del espíritu ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Fuerza de la fe .... La ayuda de Dios ....

B.D. 0940 from 1 de junio 1939, taken from Book No. 18

El niño terrenal se siente abandonado cuando le sobrevienen días de necesidad y preocupación, y no quiere reconocer la bendición de tales pruebas. En su abandono le cuesta dirigirse hacia arriba porque no confía en la fe plena. Y así todavía no se le puede ayudar hasta que siente en lo más profundo del corazón que solo hay Uno puede ayudar y que acercarse a este Uno en busca de ayuda es el único medio para poner fin a su sufrimiento. Y de nuevo hay que decir que, por lo tanto, depende del hombre mismo aliviar su sufrimiento, que primero tiene que esforzarse hasta la fe más profunda y luego le es fácil evitar todo sufrimiento de sí mismo o poder superarlo lo más rápido posible.

Por tanto, que se os diga: todavía tendréis que soportar mucho y solo podréis entregar fielmente todos vuestros sufrimientos al Señor, pero entonces también reconoceréis visiblemente la ayuda de Dios y vuestra vida será más fácil. Intentad de llegar a este reconocimiento y os establezcáis como objetivo de llevar la fe a esa fuerza necesaria para poder hacer frente a todas las dificultades, y superarais fácilmente lo que de otro modo os parece insuperable.

Y así, dirígete a tu trabajo del día y considera lo siguiente: hay numerosos ayudantes a tu lado y te asesoran en todo. La fuerza espiritual es accesible para ti si solo la anhelas. Solo depende de tu voluntad solicitar esta, y te será transmitida sin reservas, por lo que no hay necesidad de dudar en las preocupaciones mundanas, porque el Padre en el cielo da ilimitadamente lo que sus hijos desean de Él, y el apoyo de los ayudantes espirituales también se puede ser solicitado y está seguro para ti siempre que estés listo para servir al Señor con devoción voluntaria y pides la fuerza para hacerlo ....

Porque lo más importante es la salvación del alma de la humanidad. Todo lo que ahora está al servicio del Señor y está activo para Él, no tiene por qué temer el declive del rendimiento físico, porque tiene a su disposición recursos inagotables, y realmente solo se necesita una fe profunda e indudable. Y, por tanto, pídelo desde el fondo de tu corazón .... Porque una vez que hayas superado la debilidad de la fe, todo lo demás se arreglará solo ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El ennoblecimiento del prójimo .... Rechazo .... Hora del reconocimiento ....

B.D. 0941 from 1 de junio 1939, taken from Book No. 18

Esta es la fe correcta, cuando el hombre ve Mi obra en todos los acontecimientos y hace todo con plena confianza, lo que su corazón le aconseja. Estoy constantemente cerca de ti y te dirijo y guio, y por lo tanto tus acciones no pueden violar Mi voluntad donde tu constante esfuerzo es difundir Mi Palabra. El único camino al reconocimiento pasa únicamente por los mandamientos de amor .... Quien se cuida de un alma con un corazón amoroso, ya la acerca al influjo divino. Tendrá una capacidad extraordinaria para influir mentalmente en las personas; a través del amor, por así decirlo, encontrará una conexión con el espíritu aún no despierto y lo estimula para que se active.

Todo en el hombre exige la liberación del grillete, solo se encuentra en un estado completamente inactivo y por lo tanto se ha vuelto impotente, por lo que necesita con urgencia la estimulación. El hombre cree que puede rechazar todo lo espiritual, siempre en la visión errónea evadiendo así la responsabilidad, pero no reconoce su propia situación .... y por lo tanto tampoco se esfuerza por salvarse del peligro .... Pero la hora del reconocimiento también tiene que llegar a él, y podrá ser feliz si esto sucede todavía en la tierra .... Entonces todavía tiene la oportunidad completa de formar su vida de acuerdo con la determinación correcta. Aunque permanece en constante defensa, persigue estos pensamientos interiormente y su andar terrenal no utilizado vendrá ante sus ojos con aterradora claridad .... El espíritu en él exige implacablemente el derecho y ya no puede ser mantenido cautivo ....

Presta atención a la voz del más allá y tiene que aceptarla en contra de su voluntad. Y así, todo esfuerzo espiritual va acompañado de éxito, aunque a menudo no sea visible, porque muy pocas veces una persona admitirá abiertamente cuán profundamente le afectarán las Palabras del Señor. No quiere admitirlo a sí mismo y, sin embargo, está bajo el hechizo de la Palabra que viene desde arriba. Las cargas de la tierra se desvanecen en un segundo plano, y de ahora en adelante el puente hacia el más allá ya no es intransitable, sino que a menudo lo usan los niños de la tierra que buscan, pero dudan. Y todo esto se puede lograr con el amor de una persona que está al servicio del Señor, que solo se esfuerza por ennoblecer al prójimo y quiere dar, y como solo la voluntad de dar es la base de la acción, la semilla no habrá caído en terreno pedregoso ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Riqueza lingüística .... Auto-sugestión .... Transcripciones ....

B.D. 0942 from 2 de junio 1939, taken from Book No. 18

La riqueza lingüística del hombre es enorme cuando se trata de registrar y recibir verdades eternas. Es notable en todos los sentidos con qué frecuencia los hombres están dispuestos a creer que las palabras están durmiendo en la mente de la subconsciente y, por lo tanto, salen a la luz a través de la auto sugestión. Es aún más erróneo cuanto menos una persona es capaz de extraer de su propio conocimiento. Una sugestión solo sería posible si hubiera un conocimiento en el hombre, pero hubiera sido olvidado por alguna razón. Sin embargo, cuando las transcripciones se producen en una medida que va mucho más allá del conocimiento de la persona en cuestión, todos los esfuerzos de los escépticos son en vano y toda objeción para encontrar una explicación en esta posibilidad es nula.

Siempre debe tenerse en cuenta que el escritor mismo ha estado hasta ahora completamente aislado de cualquier conocimiento y que la actividad de pensamiento de la persona en cuestión no es usada humanamente, de modo que el propio trabajo de pensamiento está fuera de cuestión, sino que estos pensamientos son recibidos por el escritor sin el más mínimo esfuerzo y solo recibidos por la voluntad del hombre.

Cada una de estos mensajes requiere un maestro que tenga pleno conocimiento como dador y un niño terrenal receptivo, es decir, un niño terrenal que se entrega a la fuerza espiritual en plena voluntad. Esta es la única forma de comprender el origen de la misma .... mientras que la llamada auto-sugestión sigue siendo un término para aquellas personas, cuya completa explicación no pueden dar ni ellas mismas, porque no están buscando a encontrar la única solución correcta basando en el espíritu, sino que ponen sus propios límites, más allá de los cuales no están dispuestos a mirar .... Y, por lo tanto, nunca pueden comprender lo último y por eso tampoco pueden explicar adecuadamente un proceso que solo puede ser explicado de la manera puramente espiritual.

Los supuestos más extraños han dado lugar al hecho de que los hombres ahora desaprueban temerosamente cualquier influencia de fuerzas invisibles .... debido a que no es completamente comprensible para ellos, se mantienen alejados de todas estas cosas en lugar de luchar por un conocimiento claro de ellas .... sola la persona que exige permanecer en la verdad más plena no se contenta con una explicación tan deficiente, sin embargo, sin lugar a dudas, las palabras “auto-sugestión” y “subconsciencia” permanecerán como tales. Para las personas, estas palabras incluso se han convertido en un concepto de algo inexplicable, pero si deberían hacer que estas palabras sean comprensibles hasta en el más mínimo detalle, de repente ya no quieren saber nada más, porque al final tendrán que reconocer un obrar espiritual y, por lo tanto, también cambiarse a un tema que están tratando de negar hoy en día.

De todos modos, es muy difícil dar información o recibir información, si la gente no tiene fe .... solo la fe es capaz de llenar los huecos que aún permanecen abiertos en una forma de pensamiento puramente intelectual. Entonces tampoco se puede enseñar a la humanidad mejor donde la fe está completamente ausente .... porque carece de la llave para la verdad.

Y solo hay una cosa, dirigirse en plena confianza a la fuente verdadera, la que permite que fluya el agua más clara, pura y viva .... y cerrar su oído frente a todas las hostilidades del mundo ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Vida terrenal no aprovechada .... Trabajo consciente .... Estado en el más allá

B.D. 0943 from 2 de junio 1939, taken from Book No. 18

Es de una ventaja incomparable para el alma cuando es consciente de su tarea terrenal y ahora intenta con todas sus fuerzas cumplir esta tarea. Si el hombre imagina que el tiempo terrenal no aprovechado desencadena los auto reproches más amargos al final de la vida terrenal, así que esto tendrá que ser un incentivo para que ella trabaje duro consigo misma, porque el hombre mismo crea su propia condición en el más allá. Siempre tendrá que llevar las consecuencias de su estilo de vida .... y en la misma medida puede crear una vida extremadamente hermosa en el más allá, como también de otra manera un estado doloroso e indescriptiblemente desolado puede ser su suerte, y también esto por su propia culpa. Y el Padre Celestial solo les pide a sus hijos terrenales que se practiquen en el amor ....

Todos los seres humanos deben encontrarse en el amor y vivir solo el uno para el otro, para que en este amor también amen a Dios sobre todo y le canten gloria y alabanza por toda la eternidad ....

Porque donde vive el amor, el hombre también se conectará íntimamente con Dios, y por el amor también el camino terrenal será bendecido, porque estos niños están cerca del Padre Celestial y su estado de alma es lúcido y claro. Y si ahora se lucha conscientemente por el ennoblecimiento de uno mismo, si se implora la gracia de Dios y también se cumple conscientemente y constantemente, el estado del alma es muy fácil de llevar a la madurez. Porque el hombre ha reconocido su propósito en la tierra y ahora ya no pasará más inútil e irresponsablemente por esta existencia terrenal. Ha encontrado el camino correcto que conduce a la altura, a la patria eterna ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Bienes imperecederos .... Oración por lo muertos .... Fuerza del amor ....

B.D. 0944 from 3 de junio 1939, taken from Book No. 18

Toda riqueza terrenal debe ser reemplazada, pero el bien imperecedero que se dejó de adquirir se pierde irremediablemente para la eternidad. El señor ha dado a los niños terrenales ocio y tiempo libre para hacer suyos estos bienes, ya que son de un valor inestimable para la vida real en el más allá. La voluntad del hombre es la única que determina si esto es deseado y adquirido o no, y un hombre que solo se preocupa por la vida en la tierra no presta atención a la gracia que podría aumentarle su riqueza celestial ....

Él está constantemente activo solo por el bien del beneficio terrenal y, por lo tanto, un día estará vacío frente a la puerta de la eternidad. Y esto es de tanta importancia. Porque, aunque su vida en la tierra ha transcurrido con comodidad y sin preocupaciones .... No puede llevarse nada de sus riquezas terrenales con él, sino en la pobreza extrema ahora depende de lo que le ofrecen en amor otras almas. Y ahora se decidirá y efectuará lo que de buenas obras ha hecho en la tierra. Obtendrá la recompensa por esto o tendrá que llevar una vida sombría en el más allá, completamente desnudo y vacío.

El alma está entonces en extrema necesidad, si no se le ofrece ayuda en ninguna parte, y todo lo desagradable y pesado, de lo que ha sabido escapar en la tierra, le perseguirá hasta que ella misma haya reconocido el error de su visión de la vida en la tierra y ahora tenga la voluntad de crearse otra vida, otro estado. Porque de nuevo la voluntad del alma es la única determinante, y también puede provocar un cambio de la situación en el más allá.

Por tanto, es infinitamente valioso cuando el alma ha dejado atrás en la tierra a seres queridos que lo piensan con amor .... Porque la fuerza del amor es la única ayuda que se le puede ofrecer y, por tanto, siempre debéis esforzaros de cuidar el amor .... Sólo el amor puede traer la rendición, y cuando un corazón amoroso ora por una persona fallecida desde el fondo del corazón, envía bienes imperecederos tras él al más allá, y esto significa alivio y ayuda para el alma que todavía está luchando por reconocer.

El cuerpo ciertamente se ha tenido en cuenta en la tierra, pero en el alma se ha pensado muy poco o nada. Pero ahora, sin embargo, el alma tiene que soportar las consecuencias de una vida equivocada en la tierra, y eso a menudo de la manera más amarga .... Pero aquellos que pronto reconocen su error deben ser llamados felices, porque, aunque todavía tiene que luchar indeciblemente, esto será exitoso porque se le da ayuda a cada alma si su lucha por la luz es reconocible ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Colisión de la tierra y el sol .... Exploradores .... Núcleo de la tierra ....

B.D. 0945 from 3 de junio 1939, taken from Book No. 18

Se proporcionará la prueba científica de que por el acercamiento de la tierra al sol en un cierto tiempo la existencia de la tierra se pone en duda, y esta prueba quedará indiscutible, porque nadie en la tierra puede proporcionar pruebas contrarias, que no tiene un conocimiento claro del curso de todos los acontecimientos a través de la conexión espiritual. Pero la persona que quisiera transmitir este conocimiento recibido a través de mensajes espirituales al mundo será marcada sin ceremonias como anormal, y la ciencia nuevamente se preocupará por la aclaración de tales síntomas, por lo que la humanidad permanecerá en la misma oscuridad mientras que no crea en tales anuncios.

Los cálculos de los eruditos no tienen garantía, por un lado, pero por otro lado no consideran durante qué periodo de tiempo presumen determinar .... No usan la fuente de conocimiento que les revela toda la verdad, y porque Dios, como creador de todas las cosas, ha puesto limites que el hombre no puede pasar sin la ayuda divina, pero que esta es rechazada conscientemente, no puede encontrarse nunca en la verdad, ya que Dios no altera arbitrariamente su orden de creación. Sin embargo, Él siempre y constantemente le da a la gente conocimiento del desarrollo cada vez mayor de todas las obras de creación, solo que estos anuncios no se consideran verdaderos, mientras que se supone que las declaraciones y cálculos científicos deben ser autoritarios y, por lo tanto, también se reconocen como irrefutable.

Y así, uno está completamente convencido de que nada extraordinario puede acechar la tierra antes de que llegue el tiempo calculado por los eruditos .... Si, uno incluso cree que luego se pueden establecer experimentos y, sobre la base de estos poder aprovechar el sol y sus efectos y así reducir la fuerza del sol y así debilitar la colisión de la tierra con el sol en consecuencia. Todos estos intentos y resultados puramente terrenales son absurdos, porque más bien confunden el pensamiento humano en vez de conducir a un reconocimiento claro.

Las creaciones de Dios siempre son la prueba de que ningún ser humano puede contribuir a su surgimiento, que al hombre solo se le permite remodelar la superficie de la tierra, pero todo lo demás, sin embargo, lo lleva a cabo el amor, la sabiduría y la omnipotencia de Dios y que el hombre no puede aportar lo más mínimo a cambiar la ley que ya existe desde eternidades. Y así también esta presunta catástrofe nunca ocurrirá como la gente la imagina, por otro lado, el núcleo de la tierra se rebelará repentina e inesperadamente y pondrá en vergüenza todos los cálculos de los investigadores .... Porque esto no está planeado recientemente en los cálculos y resultados científicos de los investigadores mundanos, pero determinados en el plan de sabiduría de la Deidad eterna desde la eternidad .... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Pureza de corazón ..... Felicidad de unión ..... Debilidad de fe .....

B.D. 0946 from 4 de junio 1939, taken from Book No. 18

En la pureza del corazón el hombre es capaz de sentir la presencia del Señor, porque es la primera condición para la especialización y, por tanto, la entrada en vigor del Espíritu de amor divino. El hombre aún no puede comprender la diferencia, que consiste en comprobar si un ser camino con o sin el Señor en sí mismo. porque lo primero le sigue siendo un concepto ajeno mientras no lo experimente en sí mismo. Pero la unión del Espíritu divino con la chispa del espíritu divino en el hombre es tan extraordinariamente embriagadora y, por lo tanto, también indescriptible que cada uno se esforzaría por experimentar esta felicidad. Pero esto no se puede lograr para el hombre de otra manera que, a través de una fe profunda y un estilo de vida al agrado de Dios, que consiste en una actividad extrema de amor frente a su prójimo y, por lo tanto, tiene sus raíces en el amor a Dios.

Quien es puro de corazón, vive hasta cierto punto de acuerdo con la voluntad divina y, por lo tanto, él mismo atrae a la divinidad. La pureza del corazón también es necesaria para recibir a Dios como el ser más puro y noble en sí mismo ..... el estilo de vida de aquel a quien el divino salvador honra con Su presencia debe ser claro e intachable ..... El amor debe adornar el corazón para la estancia más espléndida para el Señor ..... Y Su amor que todo lo abarca eclipsará todo, y la unificación ahora podrá tener lugar .....

Si ahora la necesidad se acerca a la persona y amenaza con volverse vacilante, siempre se establece una barrera que impide que el divino Salvador entre en el corazón, porque la fe es débil ..... Y solo una fe fuerte y sólida como una roca abre la puerta del corazón. con una fe débil no sería posible soportar la felicidad increíble; haría a la persona completamente incapaz de cumplir con sus deberes terrenales, pero con una fe fuerte, por otro lado, capacitaría a la persona para una obra terrenal extraordinaria, y así será comprensible para ti que tu debilidad de fe sigue siendo un obstáculo y que tienes que luchar en la oración para que puedas dominar la duda primero para poder de la gran felicidad aún en la tierra.

Un corazón limpio de escoria también desterrará todas las dudas y, por lo tanto, esperar al Señor con plena fe, y a través de esta fe profunda poder promover conscientemente la unificación en muy poco tiempo, pero el que duda todavía se verá privado de la felicidad más alta en la tierra, hasta que se haya fortalecido en la fe .....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La hora de la decisión ..... Recordatorio de permanecer fiel al Salvador .....

B.D. 0947 from 4 de junio 1939, taken from Book No. 18

En el tiempo de la cosecha, ha llegado la hora para vosotros, los humanos en la que debéis decidir si queréis negar a Jesucristo o reconocerlo como Hijo del Altísimo ..... y esta pregunta que está dirigida a vuestro corazón os dará algunas horas intranquilas hasta que os hayáis decidido libremente ..... Entonces prestad atención a la voz del corazón y escuchadla, porque luego advierto a cada uno seriamente, que no se deje determinar en aras de ventajas externas ..... Les advierto a los débiles de voluntad, que aguanten para querer demostrarme su lealtad .....

Estoy cerca de todos con mi amor y le dejo sentir este amor, y también apareceré obviamente en un punto adecuado para que los que fracasan y los tibios presten atención y reflexionen sobre su responsabilidad con el alma. Yo quiero arrebatar todavía las almas tímidas del adversario, quiero darles fuerza para que Me reconozcan como Dios y Creador ..... su Salvador y Redentor ..... Y que permanezcan fieles a Mí en plena voluntad. Y así también cada uno sentirá la bendición que Me invoque en oración, porque no cierro el oído a ninguna voz que Me llegue en esta necesidad. Solo quien Me entregue sin dudarlo, se quedará sin Mi gracia, porque desprecia lo que quiero darle y, por lo tanto, está completamente en las cadenas del enemigo. Entonces el tiempo tampoco está lejos que está conjurado por la falta de fe de la humanidad .....

La multitud de los Míos será muy pequeña y por eso tengo que gritar con en alta para inducir a los apóstatas a arrepentirse. No dejo a uno de los niños de la tierra sin advertencia, tampoco dejo a uno de ellos a su suerte ..... Y por lo tanto debe ser estricto donde Mi amor no es respetado ..... donde Mi cortejo de amor no tiene éxito ..... Y este tiempo será amargo para todos los incrédulos, porque no tienen protección ni apoyo. Están indefensos entregados a la arbitrariedad del corruptor, y la ayuda solo puede llegar para ellos si se apartan del mundo y se refugian en Mí.

Cuando nadie puede ayudarlos, entonces toman la pajita para agarrarse en ella, y si todavía Me llaman en tal miseria respondo a su oración y les doy mis gracias en abundancia, para que se fortalezcan y se dirigen a Mí cada vez más íntimo. Este tiempo está cerca, y todas las señales ya están por delante, lo que debe llamar vuestra atención sobre el hecho de que Mi palabra se cumplirá en su momento ..... Esto debe impulsaros, a vosotros que queréis servirme, a una actividad extrema, para que se proporcione ayuda a aquellos que reconocen en Mi su Señor y Salvador ..... Para que no se debiliten en tiempos de necesidad .....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Necesidad de catástrofes naturales ..... La voluntad de Dios convertido en forma .....

B.D. 0948 from 5 de junio 1939, taken from Book No. 18

Es de suma importancia reconocer como la voluntad del Creador es determinante para toda la obra de creación. No hay nada en el mundo que pudiera oponerse a esta voluntad y todas las obras de creación son la voluntad de Dios convertido en forma. Por tanto, una obra de creación individual nunca puede separarse arbitrariamente y seguir existiendo con otra cosa que no sea la ley divina. Tan pronto como Dios quisiera apartar Su voluntad de esto, habría dejado de existir; porque sólo la voluntad de Dios vivifica incesantemente todo lo que existe. Es esta voluntad que se ha convertido en forma que permanece inviolable por toda la eternidad.

Incluso la destrucción de cualquier creación, que, mejor dicho, solo significa un cambio externa de forma, es igualmente voluntad divina, porque sin esta voluntad no sería posible para ningún ser que se produjera el más mínimo cambio en una forma, y mucho menos destruir obras enteras de creación. Así que aquí también la voluntad de Dios debe estar siempre activa, y dado que nada en la obra del Señor puede ser arbitrario o sin objetivo, sino predeterminado con toda sabiduría para el bien de innumerables seres vivientes, también debe prestarse atención a cada catástrofe y debe ser considerado y aceptado como necesaria para la humanidad.

Porque innumerables seres necesitan una aparente obra de destrucción para que su parte tenga la oportunidad de un desarrollo superior, y en cierto sentido tales procesos también son saludables para la humanidad, ya que es solo a través de esto que muchas personas encuentran la relación correcta con Dios y reconocen la impermanencia de su cuerpo y bienes terrenales ..... Se da cuenta de que como ser humano es completamente incapaz de oponerse a estas catástrofes y por lo tanto debe reconocer nuevamente la voluntad de un ser supremo ..... Y ahora será más comprensible para él que el ser en la tierra debe subordinarse siempre a la voluntad divina para igualmente permanecer en el orden divino por así decirlo ..... Este reconocimiento es decisivo para la vida humana en la vida.

Solo cuando reconoce un Poder superior como tal y se esfuerza para vivir de acuerdo con Su voluntad, es capaz de comprender la divinidad y toda la obra de la creación. Debido a que el hombre se quedó con la libertad de su voluntad como único ser, no puede contrarrestar a la voluntad divina, sino oponerse a ella negativamente, y es esta voluntad de negación que significa la separación de la Divinidad eterna, y la distancia del ser terrenal de Dios sólo puede disminuirse cuando la voluntad de aquel se subordina completamente a la voluntad divina.

Sin embargo, si el hombre ni siquiera quiere reconocer una voluntad superior de una deidad que dirige y determina a él mismo y toda la creación, los acontecimientos deben necesariamente proporcionarle una prueba, por lo que los desastres naturales son una cierta necesidad nuevamente para el bienestar espiritual para toda la humanidad, si tan solo se beneficia de esto y reconoce el gobierno y la obra de la Deidad eterna y ahora establece conscientemente la relación correcta con el Creador .....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Necesidad de las catástrofes naturales ..... Guerreros de Dios .....

B.D. 0949 from 5 de junio 1939, taken from Book No. 18

Mi querido hijo, ha llegado el momento de trabajar para Mí en la tierra. Un acontecimiento tremendo está por venir, y no hay posibilidades de que las personas terrenales escapen de este suceso o lo pasen desapercibido. Incluso la persona más obstinada e incrédula quedará conmovida en su visión anterior, porque experimenta algo que nunca antes se había visto ..... Y el grito desesperado de las personas que están en medio de esta experiencia llegará a todos los oídos ..... Ellos orarán por la salvación, pero no puedo responder a su oración, pero miles y miles deberían reconocer visiblemente Mi obrar y volverán a la fe en Jesucristo como el Redentor de la humanidad.

Y por eso quiero que Mis fieles se unan en silencio, para que estén en medio del mundo apóstata como un muro y defiendan Mi nombre para referirse a Mi gran amor y misericordia por medio del suceso inevitable ..... Por lo tanto, elijo también a mis propios guerreros, y quiero que estén a Mi lado con toda lealtad y devoción. Una ley completamente deberá determinar a la gente que Me desconecten de su vida consciente ..... Qué comienzo tan estúpido .....

Donde la humanidad quiere destruir a Mis combatientes y hacerlos inofensivos, allí estoy Yo Mismo y llenos los vacíos, y en consecuencia Yo separo todo lo que es inutilizable en tales tiempos tan difíciles, tampoco dejo ninguno de Mis combatientes sin protección ..... Pero cómo Yo vengo, esto no te lo digan, pero vengo inesperadamente y en cada disfraz ..... Quien Me lleva dentro de sí, Me reconocerá, y a él también Me revelaré. Y por eso también quiero darte con todas Mis fuerzas y darte lo siguiente en que pensar:

(Interrupción)

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Predicción de un suceso trascendental ..... Misión de los siervos de Dios .....

B.D. 0950 from 6 de junio 1939, taken from Book No. 18

La transmisión del cielo se refiere a una misión que está estrechamente relacionada con tu tarea terrenal, la que, para que sea ejecutable, te debe ser transmitida. Mira, se trata de despertar de innumerables almas de la noche espiritual. Si ahora todos estos han de ser salvos, la fe debe surgir primero en ellos o la fe débil existente debe fortalecerse. Y esa es en todos aspectos una tarea que solo se puede cumplir con la máxima energía, porque en el futuro previsible, la fe será suprimida por completa, ya que la secularización es cada vez más frecuente. Entonces ahora se necesitan luchadores extremadamente dispuestos por Mi Palabra, que siempre solo cumplan lo que se les anuncia como Mi voluntad desde arriba.

Quiero sacar las almas de las personas del sueño en el menor tiempo posible a través de un acontecimiento que sacuda al mundo ..... Quiero darles una razón para pensar en ser o no ser, en la tierra, la vida y su fugacidad. Y entonces será necesario llevarlos al conocimiento de la Palabra divina, darles alimento a su espíritu y así revitalizarlos y consolarlos a través de la fuente de todo conocimiento, porque entonces su condición será dolorosa y ellos necesitarán ser refrescados y aliviados.

Este acontecimiento todavía está precedido por señales que se notarán en todo el mundo, y ya comenzará una búsqueda donde aún hay una fe débil. Y durante este tiempo, siervos Míos en la tierra, se os mostrará muy claramente el camino que tenéis que recorrer y luego exijo todos vuestros esfuerzos para que Me demostréis vuestro amor por Mí y que no os opongáis en contra de Mí voluntad ..... Quiero lograr que escucháis Mi Palabra con facilidad y claridad, quiero daros instrucciones, quiero armar vuestro coraje para que no ejercitáis tímidamente vuestro oficio. Los recientes acontecimientos en alta mar ya son el preludio de lo que es determinación desde siglos .....

Recordaos a los pobres en la oración y prestad atención hasta qué punto tales acontecimientos se repetirán, sin importar de que clase. Porque si, por un lado se piensa cada vez menos en una Deidad eterna, por otro lado, deben aumentar tales acontecimientos, que deben remediar la ceguera espiritual de las personas y sacudir su mente rígida. Porque la humanidad aún no se da cuenta de la gravedad de la situación y, por lo tanto, y obviamente debe llegar a ser consciente de la desaparición del cuerpo y de la vida terrenal. Y cuando llegue esta hora, recordaos de Mis Palabras y preparaos para obrar para Mí. Nunca estaréis solos, la fuerza espiritual siempre os apoyará donde sea importante luchar para Mí y Mi Palabra, siempre sentiréis esta fuerza interiormente y tampoco perderéis el coraje.

Siempre seréis guiados a donde debéis confirmarme, seguiréis la voz del corazón si permanecéis en el amor por Mí, y esta voz será vuestra guía siempre y en todas partes, porque si queréis actuar en Mi voluntad, entonces todo lo que emprendéis, habláis y pensáis, llevará también Mi voluntad dentro de vosotros, porque entonces soy Yo Mismo Quien obra y actua en vosotros y a través de vosotros ..... Y seréis bendecidos con mucha fuerza para poder confirmar vuestras palabras y quien usa esta fuerza en Mi nombre será una bendición para la humanidad, y muchos volverán a encontrar la fe en Jesucristo, el Hijo de Dios ..... el Redentor del mundo .....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La vida es una lucha ..... Palabras del Padre ..... Dudas .....

B.D. 0951 from 7 de junio 1939, taken from Book No. 18

Para encontrar constantemente la conexión con el divino Señor y Salvador, basta con hundirse en uno mismo mientras se invoca Su nombre, y cualquier otro pensamiento desaparecerá del corazón. Caminar por el camino de la vida eterna requiere la superación de uno mismo y, por lo tanto, también un gran amor al Señor ..... (07.06.1939) La vida es una lucha y el que sea fuerte saldrá victorioso de esta lucha. Sin embargo, nadie puede hacer esto por sí mismo, debe implorar continuamente la ayuda de Dios ..... debe tener un deseo constante de la gracia de arriba, pero entonces podrá resistir todas las tentaciones y ser fuerte e invencible ..... El único muro espiritual que construís vosotros mismos a través de una fe demasiado débil es un obstáculo difícil de superar .....

Cada duda vuelve a acumularse de nuevo, y la luz apenas puede penetrar a través de este muro auto erigido. Las piedras deben ser removidas incansablemente para que se elimine el obstáculo, y esto solo sucede a través de la oración sincera al Padre Celestial ..... Porque la oración prueba la fe y ahora debe oponerse a la duda o a la fe débil, solo así el hombre es capaz de fortalecerse para que le sea fácil eliminar el obstáculo. Solo la voluntad no debe ceder, y la conexión con el Padre debe permanecer establecida. Por lo que el Padre te envía hoy Su Palabra para fortalecer tu fe:

Bienaventurados que Me anhelan ..... Llegará la hora en que Mi cercanía les traerá claridad. Escuchar la Palabra viva silencia todas las dudas, y en la noche de la incredulidad siempre brilla una estrella que apunta a la luz. Así que capta lo que te digo: te deseo, porque eres Mío desde la eternidad ..... Te envío Mis mensajeros para llevarte a casa, a la casa del Padre, y te doy de comer y beber para que el camino no sea demasiado aduro para ti ..... y Mi amor es tu acompañamiento constante .....

Así que sigue caminando sin inmutarte por el camino que conduce hacia Mí. Yo te espero y estoy a tu lado en cada necesidad, pero nunca debes mirar hacia atrás o volverte inconstante. Tu mirada siempre tiene que estar dirigida hacia delante, hacia la luz, y cuando tu alma esté cegada y el camino te parezca oscuro, entonces extiende tus manos con nostalgia, para que Yo las agarre y te guie a través de la oscuridad de regreso al camino soleado, que siempre solo conduce a Mí. Mira, Yo estoy al final del camino ..... si los has recorrido por tu propia voluntad, que estás cerca de Mí, entonces has vencido .....

Pero las nubes, que a veces todavía dan sombra a tu camino, las formas tú mismo, no Me ves detrás de esas nubes, que son solo los pensamientos de duda en tu corazón. Échalos, porque tienen que obedecer a tu voluntad ..... y un resplandor radiante volverá a brillar para ti y te conducirá a Mi. Y recuerde Mi cuidado perpetuo por Mis hijos ..... No dejo a nadie en la angustia del alma y, sin embargo, conozco sus preocupaciones en cualquier momento. Por tanto, no temas y búscame, y quiero que Me encuentres .....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Diferentes circunstancias de vida no obstaculizan el desarrollo del alma ....

B.D. 0952 from 7 de junio 1939, taken from Book No. 18

Los caminos de los seres humanos son muy diferentes y, sin embargo, pueden llegar al mismo resultado, por lo que es erróneo suponer que la vida del alma puede desarrollarse solo en ciertas circunstancias, mientras que debe permanecer completamente sin afecto, donde la situación de la vida del ser humano es menos propicia para el alma.

Este punto de vista es muy erróneo, ya que todos los hombres deben tener la misma posibilidad de alcanzar el estado de perfección, y la Deidad eterna nunca puede desear favorecer o renunciar a un ser, ya que esto nunca sería compatible con el amor divino y la justicia.

Las circunstancias de los hombres son aparentemente favorables o desfavorables, y esto da lugar a conclusiones falsas, pero el destino de cada hombre individual está tan asignado a él, para que pueda contribuir a su desarrollo superior al más alto grado, si es usado por él ampliamente, y eso solamente es crucial. El hombre a menudo se ve obligado por circunstancias excepcionales a moverse en una determinada dirección de pensamiento, es decir, tendrá que resolver tareas en el campo mundano que lo llenen pensativamente, de modo que este se ocupa poco o nada con problemas mentales, pero ningún hombre en la tierra está solamente activo en el ámbito terrenal .... Todavía hay tiempo para cada uno para estudiarse a sí mismo y prestar atención a los asuntos mentales, si solo existe la voluntad de hacerlo.

Y nunca es la profesión, la situación de la vida, el tiempo y el lugar de su existencia terrenal ningún obstáculo para formar su vida interior de acuerdo con la voluntad divina .... Y una y otra vez es la voluntad del hombre el único factor a tener en cuenta ....

La voluntad supera todas las situaciones de vida externas que amenazan con convertirse en un obstáculo para la vida del alma. Y nuevamente es el deseo hacia al mundo, que supone ser el mayor obstáculo para el desarrollo superior del alma .... Y este deseo puede ser alimentado, pero también combatido, tanto en situaciones de la vida buenas como también en las malas. Toda resistencia está allí para ser superada, y por lo tanto es irrelevante si el hombre tiene que soportar una dura lucha por la vida por circunstancias mediocres y, por lo tanto, está sujeto a menos tentaciones mundanas o si vive una vida de bienestar y entonces debe luchar la lucha más difícil contra el mundo .... Es siempre y en cada situación de vida la vida interior completamente separada de la vida corporal.

Los pensamientos se transmiten al hombre de una manera tan versátil por los seres mentales que lo cuidan, de modo que lo único que importa es captarlos y evaluarlos. Y eso nunca depende de la situación de la vida del hombre y del destino destinado para él .... Porque de acuerdo con el sabio plan del Creador, esto se asigna a cada ser humano de tal manera que garantice la realización más alta posible, y por lo tanto la vida en la tierra debe ser aprovechado correctamente, es decir, de acuerdo con la voluntad divina para conducirla al éxito completo.

Por lo tanto, es completamente irrelevante que una profesión o un destino faciliten encontrar el camino hacia el reconocimiento .... Siempre es solamente la voluntad la que determina la atención del ser humano hacia su vida interior y, por lo tanto, es activo por iniciativa propia para la salvación de su alma ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Libertad del Espíritu ..... Sueño ..... Reino espiritual ..... Materia .....

B.D. 0953 from 8 de junio 1939, taken from Book No. 18

El espíritu del hombre como tal es familiar con toda la creación y, por lo tanto, puede apresurarse por el universo sin obstáculos, no hay espacio ni tiempo establecido como límite para él, es capaz de tomar una estancia en cualquier lugar y el cualquier momento y, por lo tanto, puede alejarse de su capa exterior incluso en un sueño, ya que no requiere un espacio de tiempo para él para volver al cuerpo. El Espíritu proviene de Dios y, por lo tanto, está presente en todas partes al mismo tiempo, y el hombre puede, por lo tanto, estar atado al tiempo y al espacio, pero el Espíritu en él es libre ..... él conoce, ve y oye todo, solo que no es perceptible para el hombre como tal mientras sea todavía demasiada materia y tenga poco sentido para la vida del Espíritu.

Y así, ahora también os resultará comprensible, que todo el conocimiento pueda ser transmitida al hombre a través de este Espíritu, que solo depende de la voluntad de aquel escucharlo. Y el hombre no puede aferrarse con asombro a un proceso que está enteramente en la esencia del asunto. La cobertura terrenal es solo una área temporal y extranjera ..... pero, el Espíritu está en el reino de lo espiritual desde la eternidad. Entonces, incluso en el tiempo terrenal, dado que no hay un límite de movimiento establecido para él, debe permanecer principalmente allí ..... y también debe ser su esfuerzo por describir el hogar real lo más detallado posible a la persona que es su caparazón en la tierra .....

Si la voluntad del hombre viene a su encuentro, es capaz de revelar secretos inesperados a este y se esfuerza en todos los sentidos para elevarlo al reino espiritual y apartarlo de la tierra. La más mínima voluntad del hombre es suficiente para que el Espíritu siga adelante, porque el vuelo a la cima hacia las esferas espirituales es muy bienvenido para él, si tan solo pudo atravesar la oscuridad espiritual de la persona y esta misma voluntad lo haya liberado ..... Pero cuando el Espíritu está todavía completamente encadenado, cuando está encerrado en el caparazón humano y tiene que permanecer en este hasta que la persona, es decir, su voluntad, se haya vuelto activa por sí misma, de modo que es comprensible que la persona siempre se mueva mentalmente en la tierra. Nunca intentará el ascenso a la cima con sus pensamientos y, en consecuencia, no puede tener ningún otro conocimiento además de su sabiduría del mundo terrenal.

El propósito de la vida en la tierra es y sigue siendo el despertar del Espíritu divino en sí mismo, la liberación del mismo de los lazos de las tinieblas, que es la materia ..... Porque solo la persona que comienza a superar la materia libera los grilletes del Espíritu al mismo tiempo. Y solo entonces el Espíritu puede lograr lo inesperado ..... Porque solo ahora puede desarrollarse y el reino espiritual está abierto a él, y ahora también puede permitir que la gente eche un vistazo a este ..... Él puede, por así decirlo, acercar el reino espiritual a las personas, aumentar el anhelo por este, de modo que la voluntad del hombre sea solo para el logro de la gloria espiritual .....

Lo que se revela al hombre en el sueño es a menudo una representación pictórica de la vida espiritual; y también en tales casos en que las advertencias deben transmitirse a las personas, indicaciones directas a cualquier acontecimiento. Pero el Espíritu siempre querrá expresarse a la persona, siempre querrá transmitir algo del reino espiritual a la conciencia de la persona para influir en sus pensamientos para que se vuelva más hacia lo espiritual. Es tan extremadamente importante de cuidarse de tales pensamientos y prestarles atención, pero el hombre en su pensamiento sobrio está más que feliz de rechazar todos esos pensamientos que le podrían distraer de su actividad terrenal .....

Así que prefiere perseguir lo que no es importante y descuida la cosa más importante en la vida y, en consecuencia, amordaza la chispa espiritual que duerme en él, hasta que reconoce la materia como completamente inútil y por su propia voluntad se esfuerza hacia arriba ..... es decir, que le da la libertad al espíritu en sí mismo para elevarse en cualquier momento al reino de lo espiritual ..... Entonces podrá sacar más y más, porque la verdad ilimitada puede llegar a él a través del Espíritu divino que se ha vuelto activo en él mismo .....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

“Velad y rezad ....” Tentaciones ....

B.D. 0954 from 8 de junio 1939, taken from Book No. 18

Velad y rezad para que no caguéis en la tentación .... Debéis tener siempre presentes estas palabras, porque estáis en constante peligro de que vuestra alma sea dañada a través de la tibieza espiritual .... Estar siempre alerta os protege de ataques repentinos del adversario, siempre os encuentra armado para la batalla, si rezáis, y no le será fácil atacaros. Porque todo el mal en el mundo proviene de él .... Él busca esparcir la semilla del mal en los corazones de la gente, él pone todos los deseos en ellos, y donde la persona no está atento y olvida la oración, allí el adversario encuentra un buen terreno, es decir, estará más que feliz de prestar atención a lo que estimula los sentidos humanos .... y así esas personas sucumbirán a las tentaciones, porque carecen de la fuerza para poder defenderse contra los ataques del enemigo.

Y, sin embargo, hay un gran apoyo disponible para vosotros, solo se os permite querer, y el Señor os asegura Su ayuda .... Velad y rezad .... Reconoced con el espíritu claro cómo podéis escapar de todas las tentaciones, si dirigís vuestro corazón al divino Salvador y Le llaméis por ayuda. Pero no confiáis en la ayuda que se os ofrece por parte terrenal, no buscáis allí un sustituto para la pura enseñanza divina. Y ahora rezad allí de nuevo para que el señor os bendiga y vuestro trabajo en la tierra, pero también considerad lo valioso que es estar despertó en un relación espiritual y cómo cada día debe ser aprovechado para el aumento de la riqueza espiritual .... considerad, que precisamente la indiferencia de la gente la que ha evocado tan inmensa miseria .... y el adversario tiene un juego fácil si no se le opondrá seria resistencia.

Y es por eso que su mayor esfuerzo consiste en poner a las personas en un estado de fatiga .... y si ahora la voluntad del hombre cede, muy pronto todo lo divino en el hombre ya no podrá afirmarse y el fin será su completa apostasía de Dios y un constante retroceso en el conocimiento espiritual. Por eso, sigue siempre nuestro consejo de no ponerte en tal peligro cuando tengas el mejor medio en la mano para acercarte al Padre Celestial recomendándote siempre al Padre celestial en oración sincera y subordinándote alegre y felizmente a Su voluntad. Entonces muy pronto dominarás el peligro que acecha a tu alrededor y, a través de la oración, también estarás completamente fortalecido en la lucha contra el poder que es hostil a Dios.

El hombre puede muy bien evitar toda hostilidad so sólo la reconoce correctamente como tal .... Cuanto más atentamente prestes atención a todos los sucesos que te rodean, más pronto podrás evitarlos, y las tentaciones no se te acercarán así .... Por tanto, velad y rezad .... Y el Señor recompensara vuestro celo y no permitirá que os dañéis en cuerpo y alma ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

“Volveos como los niños” .... La relación correcta con el Padre .....

B.D. 0955 from 9 de junio 1939, taken from Book No. 18

“Volveos como los niños”, dice el Señor, para que seáis del mismo espíritu que el Espíritu de vuestro Padre y Le demostráis el amor y el amor que Le debéis.” Así juan escuchó por primera vez la voz dentro de sí mismo porque oró al Señor con amor de niño: “Tú mi gran amor ..... mi corazón se regocija cuando estoy cerca de Ti, y Te sigue en cada paso del camino ...... Este es la vida real, lo siento y me entrego a ti por completo ..... quiero ser Tu hijo siempre y para siempre, porque mi corazón Te desea con todos los sentidos, con toda mi fuerza .....”

Y así también debéis orar al divino Señor y Salvador; debéis ofrecerle vuestro corazón con la humildad de un niño ..... debéis amarlo ardientemente e íntimamente y expresar este amor caminando de acuerdo con Su voluntad por el amor a Él y al prójimo ..... Debéis, por así decirlo, caminar completamente hacia al amor y así convertíos en Uno con Él, Que es el amor eterno Mismo. El Padre desde la eternidad solo tiene en Mente el bienestar de Sus hijos, y si reconocéis esto, debéis amarlo y convertiros en verdaderos hijos de vuestro Padre. Y si sois como un niño, entonces también estáis llenos de fe, llenos de confianza y huyáis con todas vuestras inquietudes y con cada preocupación solo a Él, Que como vuestro Padre os lleva a Su corazón con todo amor y os libera de los sufrimientos y preocupaciones.

Vuestra oración debe ser como la de un niño humilde ..... no temerosa ni dudosa, pero en la oración ya debéis expresar vuestra relación con el Padre ..... Todo lo que el Padre tiene, lo quiere dar a Sus hijos y, así por lo tanto, el niño también puede pedir y esperar fielmente el cumplimiento de sus peticiones, y cuanto más íntima se establece la relación infantil, más amorosamente cuida el Padre de Su hijo ..... Lo lleva con cuidado de la mano para que no caiga o se golpea con una piedra ..... Él lo protege de los peligros del mundo y no lo deja escapar ni perderse. Porque el hijo llega al Padre con la fe más profunda y, por lo tanto, también será provisto de Su amor por toda la eternidad .....

Los seres del otro lado tratan de hacerte consciente de todo lo que vale la pena saber para ti, y quieren informarte de la manera más comprensible posible todo lo que es necesario que sepas para poder estar activo en la tierra con éxito. Es extremadamente ventajoso para ti si revives lo que has absorbido en tu espíritu una y otra vez, si a menudo puedes leer las Escrituras y pensar detenidamente ..... Esta es la única manera de poder transmitirte nuevos conocimientos, porque primero tu cabeza y tu corazón deben estar llenos de lo que se te ofrece, sólo entonces se te puede hacer accesible el conocimiento de las cosas que de otra manera estarían ocultas para ti. Así que hoy también te debe llega un anuncio que toca la relación con el Padre celestial.

Todo lo que te parezca difícil de soportar o parece insoportable en la tierra, se lo recomiendas confiadamente al corazón del Padre celestial ..... Su hijo no debe querer caminar por sí solo en la tierra, no debe creer que podría vencer las cosas desagradables en la vida por sí solo ..... y tampoco debe dudar del éxito de su obra terrenal o espiritual. Siempre debe tomar el camino hacia su Padre y saber que siembre encuentre ayuda allí. Y el Padre celestial quiere que se pedirá Su ayuda siempre y en todos los asuntos, porque esto solo caracteriza la relación correcta del hijo con el Padre. Todo temor y dudas deben ser desterrados del corazón, porque el Padre ha prometido a Sus hijos Su ayuda .....

“Venid a Mí todos los que estáis afligidos y agobiados, quiero refrescaros .....” ¿No se encuentra todo consuelo y toda seguridad de ayuda divina en estas Palabras? ..... Y, sin embargo, el niño de la tierra quiere ser de fe débil y no dejar sus dolores y preocupaciones al Señor. Y así debe ser señalado tan a menudo a esto, hasta que la fe más plena sacuda al muro de la separación que aún existe entre el Padre y Su hijo ..... El camino hacia al Padre está libre para cualquier niño terrenal si no bloquea este camino él mismo por su propia culpa. De todos los medios de gracia, la intimidad de la oración es el más fuerte ..... porque a través de tales cosas logra de todo con el Padre .....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Extraordinaria pruebe de misericordia ..... Arrogancia de los investigadores

B.D. 0956 from 9 de junio 1939, taken from Book No. 18

Maravilloso, pero los caminos del Señor a menudo son incomprensibles para vosotros ..... Y así que también escuchad hoy Sus Palabras reconfortantes: todos vosotros aún no comprendéis el significado de Su extraordinaria prueba de gracia. Cuando el Señor os habla, no es solo con el propósito de enseñar a un individuo, sino que este individuo solo es destinario de lo que se dirige a toda la humanidad. El mundo rechaza una intervención divina en los acontecimientos terrenales, y ahora se les debe demostrar evidentemente que aquí hay una fuerza obrando que antes os era inexplicable o desconocida. y tal prueba siempre sigue siendo esta obra para cada forastero que se esfuerza por examinarla.

El amor de Dios llega a tal extremo como para asombrar a las personas que afirman en su seguridad en sí mismas que las investigaciones de la ciencia solo son autoritarias y que a través de estas se determina inequívocamente una disolución o destrucción de todo lo relacionado con la tierra. Exactamente tales investigaciones confunden a la mente humana más de lo que es bueno para ella, por lo que surge primero la necesidad de hacer inofensivo a este grupo de eruditos.

Y ahora también es comprensible, que tanto los amigos espirituales como la persona que se esfuerza espiritualmente solo tengan que luchar cada vez más contra la arrogancia mostrada por estos científicos ..... Todos estos tienen que ser transformados hasta la médula, y para este propósito el hombre primero tendrá que aislarse completamente de del mundo exterior, porque solo entonces es capaz de comprender el gobierno y el obrar de la Deidad eterna. Pero aquellos que no están tan apegados al mundo por un lado, pero por otro lado valoran demasiado su conocimiento terrenal, a esos el Padre celestial quiere llamar la atención sobre su punto de vista errónea en el cielo, y esto solo puede suceder a través de una representación obvia de los acontecimientos mundiales, a cuya llegada el mundo ya no es capaz de creer .....

(Interrupción)

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Erupciones ..... Obra de creación ..... Investigadores .....

B.D. 0957 from 10 de junio 1939, taken from Book No. 18

De esta manera, sin embargo, no es posible evitar un suceso que ha sido predeterminado desde eternidades y nuevamente solo con el propósito del regreso de innumerables almas caídas. La naturaleza más interior de la tierra también está influenciada por la actividad de fuerzas espirituales y, por lo tanto, se produce una erupción cuando el Creador divino lo permite, y esta aprobación está nuevamente condicionada con la voluntad del hombre mismo ..... Si la humanidad se encuentra en un estado del alma completamente en peligro por propia culpa, una catástrofe está destinada para la salvación de este, por lo que, en última instancia, la voluntad de la gente misma es la causa de la destrucción completa o también de la salvación de la angustia más profunda del alma.

Lo que Dios ha decidido en Su más profunda sabiduría desde el principio, sin embargo, está oculto al mundo, pero fue anunciado a los que viven en Él y según Su orden, como lo fue en todos los tiempos, que el Señor eligió a quien a quien debía proclamar Su voluntad a la gente una y otra vez. Sin embargo, este conocimiento no se puede probar y, por lo tanto, solo se acepta como verdad en los casos más raros.

Ahora, sin embargo, los investigadores mundanos también se pierden en un área que es inaccesible para ellos. Creen que pueden sondear intelectualmente el plan del Creador divino, es decir, buscan determinar los efectos de las leyes de la naturaleza mediante cálculos de todo tipo; llegan tan lejos que fijan numéricamente la hora del supuesto fin del mundo, y así quieren subordinar la voluntad divina a sus cálculos en cierta medida .....

El hombre es tan pequeño en comparación con la obra de creación y, sin embargo, asume tal conocimiento sobre cosas que están completamente alejadas de él mientras no busque llegar a ellas por el camino espiritual ..... No reconoce el único camino correcto, pero al revés está dispuesto a creer muy rápidamente lo que científicamente se le presenta. Ciertamente, la comprensión más elevada no es suficiente para sondear la verdad, pero la piedad profunda de una persona ignorante penetra en los secretos de la creación y saca a la luz un conocimiento irrefutable. Por lo tanto, nunca se debe prestar atención a lo que los investigadores mundanos le presentan a las personas, en la medida en que estas investigaciones afectan a la obra de creación de Dios, porque esta área es inaccesible para aquellos, mientras que no se esfuercen por obtener una visión espiritual ..... porque la verdad eterna es ofrecida por Dios Mismo a Sus hijos en la tierra ahora y para siempre ..... Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Estado de luz ..... Obra de creación ..... Creación .....

B.D. 0958 from 11 de junio 1939, taken from Book No. 18

La creación de Dios es infinita ..... y da testimonio de Su omnipotencia, Su sabiduría y Su voluntad de amar. Cuanto más cerca está el ser de la deidad eterna, cuanto más claramente se expresa la grandeza y la sublimidad del Creador a su sentidos. Pero estar unido a Dios en el estado de madurez como un ser de luz al mismo tiempo significa captar todos los milagros de la creación, significa una experiencia ininterrumpida y una vivificación de toda la creación y, por lo tanto, el estado más bendito, como actuando completamente en la misma voluntad del más supremo ser de Dios y participando de todos los placeres de la eternidad.

Este estado es incomprensible para el hombre en la tierra y nuevamente es de mayor importancia luchar por este estado, porque el tiempo en la tierra fue otorgado al mismo ser como un periodo de prueba, para que pueda ponerse en un estado de madurez y se libra de una lucha increíble en el más allá. Porque una vez que ha llegado al reconocimiento en el más allá, entonces su único objetivo consiste en alcanzar este estado ..... en la vida terrestre, sin embargo, la plena voluntad de uno es suficiente para llegar a lo que se necesita una lucha extrema en el más allá. El estado de luz del ser es el cumplimiento de todo anhelo, es el epítome de todo amor.

La obra de Dios en la creación es sublime y se basa en su gran amor ..... Y sería presuntuoso querer negar a un Creador de todo eso. Sin embargo, el Creador sólo puede ser reconocido por el hombre cuando uno se Lo imagina en todo lo sublime, porque un ser que el hombre puede imaginar y comprender fácilmente sería realmente menos concebible como el creador de todo el universo.

Quien dejó que tal cosa sugiera en virtud de Su omnipotencia, sabiduría y amor. Debe seguir siendo inimaginable para el hombre mientras que no esté en el estado de luz, sigue siendo inimaginable y sublime de todas las cosas y, por lo tanto, solo puede ser captado espiritualmente y reconocido con fe ciega, pero la credibilidad del hombre se demuestra visiblemente por los más diversos tipos de milagros de la creación, y es una locura mucho mayor rechazar a un Creador desde la eternidad que reconocerlo ciegamente cuando el hombre mira con los ojos y el corazón abiertos todo lo que vive a su alrededor y continuamente le habla del amor, omnipotencia y sabiduría de Dios .....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Controversia sobre el nombre de Jesús ..... Huida de Dios ..... Poder terrenal

B.D. 0959 from 11 de junio 1939, taken from Book No. 18

Se trata de algo, que un espíritu se levanta en la tierra, y estaréis sujeto a él ..... Pero este espíritu no es enviado por Dios, porque peleará contra todo lo que es de Dios ..... peleará contra de la divina enseñanza, también destruirá lo que hasta ahora ha tratado de llevar la divinidad a la humanidad. Además, hundirá en las dificultades y la tribulación, quienes se mantendrán fieles a la antigua enseñanza, y desarrollará un poder y una astucia extraordinarios para arruinar lo que no está apegado a él.

Y esto se os anuncia, para que sepáis cuándo ha llegado el momento, porque cuando el adversario desarrolla su poder, el ejército de los combatientes de Dios está bien armado, y el Señor mismo los conducirá a la batalla, y ahora se librará una batalla por causa del nombre de Jesús por la espada de fuego de la boca, y este es el comienzo del reino espiritual en la tierra. Innumerables luchadores caerán para la gloria de Dios, pero nadie podrá matar su alma, y toda alma que voluntariamente entregue su cuerpo por Jesucristo como Hijo de Dios y divino Redentor, de esta manera salva de nuevo a otras almas de la muerte eterna. El Señor no se lleva a ninguno de estos combatientes de la tierra hasta que haya cumplido su misión, pero entonces se le asegura la gloria eterna.

Quien en estos tiempos se ofrece con fe a sí mismo para servir al Señor, está en una fuerza indescriptible y no tendrá que temer el poder mundano, porque este no puede hacer nada contra el poder de Dios, que también está inherente en el guerrero de Dios, que se subordina completamente a la voluntad de Dios. Quien se enfrente sin miedo al poder terrenal mientras invoca al divino Señor y Salvador, permanecerá intacto y ningún enemigo podrá dañarlo, porque tiene al Señor Mismo como líder del ejército y protección a su lado.

Una y otra vez, se advierte a la humanidad que no rompa la fe en el divino Señor cuando haya llegado la hora de la decisión. Algunos probablemente abandonarán su fe en aras del beneficio terrenal, serán desertores al campamiento hostil y el Señor no podrá traerlos de regreso por la fuerza, y ellos mismos tendrán que soportar las consecuencias de su huida de Dios ..... pero a quien no le asusta la suerte terrenal que le gana su lealtad al Señor, cuya recompensa en la eternidad será incomparablemente bienaventurada. Pacientemente asumirá su suerte en la tierra para el Señor y para la glorificación de Su nombre y por eso será digno de la cercanía de su Salvador. Pero los que traicionan al Señor se destierran a sí mismos para siempre de la presencia del Señor, y su suerte será llanto y el crujir de dientes ..... Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Sol espiritual ..... Jardineros celestiales ..... Palabra de Dios .....

B.D. 0960 from 12 de junio 1939, taken from Book No. 18

Ha salido el sol del espíritu y sus rayos encienden el verdadero amor por Dios en el corazón. Y la sabiduría resplandece e ilumina la mañana que viene ..... Y lo que allí duerme es despertado por el resplandor de la luz. Toda la vida se desarrolla y se anima la voluntad para la actividad. Y lo que estaba muerto cobra vida ..... cobra vida en los cálidos rayos del sol. Y todo esto es provocado por la Palabra de Dios, que como el sol brillante, da vida al alma con fuerza y puede tener un efecto fecundo en el corazón humano en gran medida. Pero también incluye a un jardinero que, con sabio conocimiento, expone a sus crianzas a los rayos del sol de tal manera que puedan florecer y desarrollarse.

Y el Señor obra de la misma manera ..... Él protege las tiernas plantas de las brasas ardientes ..... No permite que el niño de la tierra hambriento de repente eche un vistazo al reino espiritual, ya que esto podría dañarlo. Y, sin embargo, no lo deja morir de hambre y no lo priva de los efectos beneficiosos de los rayos del sol ..... Él da al niño de la tierra continuamente alimento espiritual y así asegura su prosperidad y mayor desarrollo. Una pequeña planta que tiene que morir de hambre por la luz y el calor y el roció se marchitará y pronto se marchitará débilmente ..... Asimismo, un niño de la tierra no puede desarrollarse hasta la floración más alta sin la alimentación de arriba, sin la Palabra divina, necesita ininterrumpidamente el influjo de la fuerza espiritual, necesita la luz de la sabiduría y el calor del amor divino y solo puede florecer si esto le llega continuamente.

Y el jardinero celestial cuida sus plantas con amor y paciencia celestiales. Deja que las creaciones más maravillosas surjan en el universo, y todo está sujeto a Su voluntad. Y todo está vivificado por la fuerza espiritual. De modo que el jardín de Dios se deja a Su voluntad creativa y se cuida y se cuida con esmero. Y el Señor deja que Su sol brille sobre cada plantita, y cada plantita se esfuerza hacia la luz ..... Sólo el hombre, como una criatura de Dios que se encuentra en el libre albedrio, a veces se aparta del efecto beneficioso de la luz, del sol espiritual. El hombre como la planta más preciosa en el jardín de Dios, es tratado con especial amor por su Creador ..... se le ofrece todo el alimento que debe promover su desarrollo.

Pero cuán a menudo no se absorbe la luz del espíritu y el calor del amor ..... La plantita se retira por sí sola del efecto beneficioso del sol espiritual y muere de hambre y muere por completo, donde se le ofreció esto en toda abundancia y toda fuerza. El sol con su luz y su calor es imprescindible para el florecimiento de lo que vive en la tierra, e igualmente la Palabra de Dios como sol espiritual es la primera condición para la vida algún día en la eternidad ..... Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Los deseos temporales son la influencia del poder maligno .....

B.D. 0961 from 12 de junio 1939, taken from Book No. 18

Cuando los pensamientos se elevan hacia arriba, el corazón está dispuesto y conscientemente busca la conexión con el Señor. Y Su gracia y amor vienen a su encuentro, y la angustia del alma se alivia. Cualquier falta de amor será perdonada para el niño de la tierra cuando lo reconozca arrepentido y lo sufra él mismo. Pero también tendrá que esforzarse con doble celo para compensar lo que se ha descuidado, y esto requerirá toda la voluntad. Pero el alma reconoce el verdadero sentido de la vida y no encuentra el descanso adecuado, si ella lo seguía una vez menos.

Y una separación completa de la Deidad eterna ya no es posible para ella, incluso si la materia todavía tiene un efecto excesivo en el ser humano a veces, de modo que no puede abstenerse de desear ..... Esto es solo temporal, porque ya no satisface el niño de la tierra del todo, pero este deseo es solo la influencia de las fuerzas del mal, es el intento del querer-hacer-apartar por parte del adversario ..... Pero el divino Señor y Salvador no deja caer a nadie tan fácilmente que se esfuerza por Él, y el disfrute del mundo pronto será un placer superficial y vacío para aquellos cuyo corazón ya es Suyo .....

La vida del individuo pasa factura, por así decirlo, y una persona solo puede hacerse dueño de sus deseos con el uso de toda su voluntad ..... Pero también se sentirá agradecido un algún día de que el amor del Padre perturbe su completo disfrute, porque esto es sólo una bendición para el alma. Y así todo lo terrenal perderá su valor, y las tentaciones se debilitarán cada vez más y se acercarán cada vez menos al niño terrenal, porque el Señor promete Su ayuda y Su fuerza a todos los que le pidan de corazón y Le muestren su amor al poner su voluntad en acción para resistir a todas las tentaciones .....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Actividad mental .... Corazón .... Cerebro ....

B.D. 0962 from 13 de junio 1939, taken from Book No. 18

Unanse ustedes en la fe y presten atención a Mis palabras, pues el espíritu dentro de ustedes expresará perceptiblemente Mi voluntad. Y sus vidas alcanzarán irrevocablemente la meta si cumplen esta voluntad Mía. El pensamiento es fuerza espiritual, se reproduce a sí mismo y es, por tanto, la mejor prueba de que no es algo muerto, sino que vive y aviva y está en conexión eterna con la actividad mental del ser humano. Una alimentación regular a través del poder espiritual es en realidad la actividad mental del hombre. El ser humano es capaz de recibir esta corriente de poder y, por así decirlo, desviarla hacia el corazón, el cual, como estación receptora de todo poder espiritual, utiliza continuamente el alimento que recibe, lo devuelve ya aprovechado al centro cerebral y desde allí, por así decirlo, pone en marcha el mecanismo del ser humano. Se trata de un proceso que todavía es completamente incomprensible para el hombre, ya que hasta ahora mantiene la opinión errónea de que sólo el cerebro ejerce su actividad orgánica y, por tanto, el resto del cuerpo no tiene nada que ver con ella, hasta que la voluntad se pone en marcha y la actividad mental es ahora también realizada por el cuerpo. En realidad el corazón es la estación de recepción y allí se produce primero un discernimiento sobre hasta qué punto el ser humano está dispuesto a recibir el poder espiritual, por lo tanto las transmisiones mentales, y esto ocurre entonces de tal manera que el cuerpo y con él el propio cerebro como órgano condesciende a mantener lo espiritual recibido como bien espiritual, o bien se recibe tenuemente e inmediatamente se rechaza de nuevo. Y por eso ocurre tan a menudo que la resistencia se hace notar cuando un alma especialmente perspicaz y receptiva también quiere impartir al cerebro lo que ha recibido con el corazón. El cerebro se niega a aceptar completamente lo recibido, lo devuelve al corazón humano, es recibido allí de nuevo con tristeza, enviado una y otra vez hasta que la resistencia del cerebro afloja y ahora actúa como tiene que actuar, determinado por el poder del espíritu .... que funciona tanto más fuerte cuanto más débil es la resistencia del cerebro que se le opone. Y la actividad mental sólo puede explicarse completamente de esta manera .... y esto da la solución a la cuestión de por qué la misma enseñanza, llevada al conocimiento de los hombres de la misma manera, es recibida, es decir, creída, de formas muy diferentes. Que esto sólo depende de la voluntad del ser humano, de hasta qué punto acepta lo que recibe del corazón y lo utiliza como un bien espiritual .... o si ofrece hasta cierto punto resistencia a través de la mera actividad de los órganos, ya que éstos sólo utilizan la fuerza espiritual en la medida en que se necesita para actividades estrictamente imprescindibles, es decir para pensamiento puramente terrenal .... Sin embargo, para resolver problemas espirituales es indispensable que trabajen en conjunto el corazón y los órganos del pensamiento, porque todo lo espiritual se dirige primero hacia el corazón del ser humano antes de ser transmitido, y ahora también debe ser aceptado en toda su extensión por los órganos responsables de la actividad del pensamiento. Y una vez más, un corazón que vive en el amor estará dotado de una indecible abundancia de fuerza espiritual y así la persona en la que habita el amor aumentará su conocimiento espiritual y se encontrará en el más pleno discernimiento ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Profecías de las profetas ..... La segunda venida de Cristo .....

B.D. 0963 from 13 de junio 1939, taken from Book No. 18

Las profecías de todos los profetas se cumplirán con el regreso del Señor a la tierra. Porque está escrito que la humanidad no obedece Su voluntad ..... pero también está escrito que algunos Le servirán y que el Señor vendrá a ellos y los fortalecerá en tiempos de necesidad. Que dará a los Suyos el pan del cielo y que quiere mantener la Cena del Señor con ellos, con tal que le amen y guardan Sus mandamientos. Y que esos escucharán Su voz, que Él está todavía con ellos en su existencia terrenal y que él caminará sobre la tierra entre los Suyos.

Y la gente no quiere tomar estas profecías literalmente y tratan de refutar las Palabras del Señor. Son ellos los que han dado a las palabras tanto una forma diferente como también un significado diferente, y ahora no creen plenamente en estas palabras transformadas. Y así vosotros los humanos, Lo imagináis muy lejos, a Quien tenéis muy cerca ..... Ya no escucháis la voz, y todo vuestro pensar y sentir está apartado de lo divino, y por lo tanto no dais ningún valor a las profecías.

Mirad, si vosotros mismos no sabéis que el Señor os hace feliz con Su presencia ..... Si no sois capaces de creer que Él os ama tanto y de ese amor emprende de nuevo el camino hacia las personas, entonces apenas podréis captar la suerte infinita de Su regreso a la tierra. Solo veréis siempre la vida terrenal, pero no prestaréis atención a las corrientes espirituales que os anuncian visiblemente que el Señor habita entre los Suyos. Él participa, por así decirlo, en todo acontecimiento, y la cercanía del Señor es fácilmente perceptible para los niños de la tierra, que ya Lo llevan en sus corazones a través de obras de amor, porque el significado de las profecías de repente se les aclarará, y reconocerán cómo ahora la Escritura se cumple palabra por palabra .....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Juicio final ..... Justicia divina .....

B.D. 0964 from 14 de junio 1939, taken from Book No. 18

Debéis pensar en el juicio final y tratar de imaginaros, que Dios debería juzgaros con toda justicia y recompensaros por vuestras acciones y pensamientos en la tierra. La justicia divina no puede absolveros, aunque sea capaz de un amor infinito, si solo tenéis la más mínima culpa, cada culpa, incluso la más pequeña, debe ir seguida de la expiación, dondequiera que la justicia divina pronuncie su juicio.

Y así, el día del juicio también será un día de arrepentimiento indecible y sufrimiento más amargo y terriblemente doloroso para todos aquellos que no se beneficiaron de su estadía en la tierra según el mandamiento divino, porque nunca podrán eludirse del juicio del juez. Quien intente eludir la responsabilidad en la tierra será inexorablemente llamado a rendir cuentas y no le quedará posibilidad de encubrir su deficiente condición, porque todo quedará abierta y claramente registrado en el libro de la vida y, por lo tanto también tendrá que responsabilizado. Y la justicia divina no puede ejercer la indulgencia cuando toda culpa pecaminosa exige el juicio justo.

Y todas las malas y todas las buenas acciones serán evaluadas entre sí, y la balanza del juicio se inclinará hacia el lado del exceso del peso, y el veredicto por lo tanto se emitirá con toda justicia y bien para aquellos cuyas malas acciones no tienen exceso de peso ..... bien para aquellos cuyo veredicto no es: pesó y resultado demasiado ligero ..... Aquellos que se suscriben a Dios el Señor en la tierra no tendrán que temer nada en el último día, su caminar en la tierra fue agradable para Dios a cada paso, siempre reconocieron en Él al Padre y por lo tanto ya no necesitan temer la hora del juicio, porque en la conciencia de un vida terrenal debidamente cumplida tampoco hay espacio para el miedo en el corazón, y ese niño se acerca al día del juicio sin miedo.

Por otro lado, es increíblemente triste, ver a personas queridas y cercanas rendir cuentas y no poder desviar su suerte de ellos por el momento, porque la justicia divina requiere que cada persona acepte su castigo y su suerte en el más allá, y este no se puede volver hacia a otro ser espiritual a voluntad, ya que esto no corresponde al sentido de la justicia y por lo tanto nunca puede ser aprobado por el divino Señor que un ser escape de su merecido castigo y un ser puro tenga que pasar por el estado de sufrimiento en su lugar.

Así que el día del juicio desencadenará tanto felicidad como la dicha, como también la amarga vergüenza y el sufrimiento, pero la justicia eterna no permite que ningún ser sufra inmerecidamente o sea inmerecidamente bendecido ..... El estilo de vida en la tierra solo es siempre decisivo, si el destino de los juzgados sea soportable o insoportable y cada uno debe esforzarse seriamente por aprovechar la vida de tal manera que las obras de amor y el cumplimiento de los mandamientos sean particularmente importantes y, por lo tanto, que el juicio justo no resulte en horror y desesperación. Porque el Padre celestial es un juez justo, y toda buena obra, pero también toda omisión encuentran su justa recompensa en el más allá .....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Demonios ..... Tentaciones ..... Amor a la materia .....

B.D. 0965 from 15 de junio 1939, taken from Book No. 18

Los demonios acechan cada momento débil y se apoderan del alma de voluntad débil para hacerla caer. La lucha del hombre es en vano hasta que se recomienda al Padre celestial, y bienaventurado el que huye a Él en tal angustia, porque realmente necesita ayuda divina. El poder hostil tiene un poder increíble sobre un corazón humano débil y a menudo hace uso de medios que requieren una resistencia violenta, que el ser humano en su debilidad no puede reunir solo. Pero el amor divino siempre está listo para el niño terrenal, si solo se piensa en El .....

El alma trata continuamente conquistarse a sí misma, pero las posesiones terrenales atraen seductoramente, y el adversario trata de tentar al niño terrenal de todas las maneras imaginables, y todo deseo por ella debe ser despojado y en cambio, solo se esforzará por la posesión espiritual y, sin embargo, el hombre siempre cae en manos del enemigo una y otra vez, si todavía tiene el más mínimo amor por la posesión, porque entonces el poder de aquel es mayor, cuanto más el hombre se deja volver esclavo de sus bienes terrenales. Y una vez que haya reconocido la debilidad que hace caer a una persona, no cejará en tentaciones de este tipo.

Y de nuevo queremos llamarte: Velad y orad para que no caigáis en la tentación ..... Porque el enemigo intenta con astucia provocar la apostasía de Dios, y para eso siempre se aprovecha de los momentos más débiles en la vida humana y entonces tiene la influencia más fuerte sobre el alma, la que en sí misma probablemente reconoce la tentación como tal y, sin embargo, una cierta timidez la impulsa a cumplir con los deseos del poder hostil, y así nuevamente se aferra a la materia en lugar de declararle la guerra.

Y así, la menor causa puede llevar a la regresión espiritual, y un corazón puro puede ser manchado, si no se usa la ayuda de Dios, pero por otro lado, toda tentación será confrontada con éxito de un niño terrenal que desee la ayuda de Dios y que se encuentra en la luz y la gracia, porque pronto le será concedida su petición por redención del poder del adversario, y la materia le parece cada vez más distante y la inclinación por la materia desaparecerá por completo .....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Actividad mundana ..... Esfuerzo espiritual y fuerza para hacerlo .....

B.D. 0966 from 16 de junio 1939, taken from Book No. 18

Las obligaciones de este mundo requieren una actividad intensa por parte de las personas, y cada uno tendrá pleno interés en dedicarse lo más exclusivamente posible a ella. Y cada distracción que a veces trae consigo el esfuerzo espiritual es vista como un obstáculo para la actividad terrenal y, en consecuencia visto con desaprobación por aquellos que están fuera de los que se encuentran en una dirección espiritual, respectivamente por aquellos que ven el primer cumplimiento de la vida en la actividad terrenal.

Y estas personas ahora también exigen a sus semejantes una entrega total al trabajo terrenal, y no consideran cuán insignificante e inútil es este último, a menos que la actividad espiritual se practique al mismo tiempo y a través de esto la tarea de la tierra solo se resuelva adecuadamente. Ambos juntos siempre serán una bendición, y el Señor siempre da al que lo pide la fuerza necesaria para hacer justicia a su trabajo terrenal, si sólo piensa primero en la tarea espiritual y la hace justicia, porque el Señor ha establecido la perfección del alma como la primera condición real para la existencia terrenal. Él sólo concedió al hombre la gracia de la encarnación para este propósito, por lo que ahora también debe cumplirse primeramente, y entonces se dan todas las garantías para el cumplimiento de la actividad terrenal.

Es cierto que el alma que ha encontrado el camino correcto, ahora querrá de mala gana seguir el camino de la materia, el trabajo de la tierra le parecerá inútil y un cierto disgusto se hará evidente en aquellos que persiguen con celo el esfuerzo espiritual, pero entonces también todo lo que se necesita solo es una oración sincera y confiada, y este mal pronto será superado. El alma se somete al requerimiento que se le impone, y de buena gana cumple su tarea terrenal, sin embargo regalando su único amor a la Deidad eterna, y con respeto a esto, desde ahora sigue su camino terrenal, pero para la bendición de todos que se encuentran en el área de su actividad amorosa.

Y ahora hay momentos de completa sumisión a la voluntad de Dios ..... Y esto es de un valor tan indescriptible, porque la persona que sigue el camino de un niño terrenal con los ojos abiertos reconoce la guía bondadosa del Señor. La obra espiritual tendrá un efecto mucho más beneficioso, y el Señor también da Su bendición en las relaciones terrenales, donde primero se piensa en la verdadera tarea terrenal. Por eso no os volváis de poca fe si pensáis que vuestra actividad terrenal está en peligro .....

El Padre en el cielo guía el destino de todos con una mano amorosa, y la fuerza espiritual está disponible para todos en abundancia, si solo desea usar esta fuerza y ahora también está accesible para él sin restricciones. Y mira con agrado a Sus hijos que sólo están dispuestos a servirle a Él ..... Los bendecirá tanto en esta vida como también en la vida del más allá y los protegerá del declive corporal y espiritual .....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Cuidado de los amigos espirituales ..... Esfuerzos de los poderes oscuros .....

B.D. 0967 from 17 de junio 1939, taken from Book No. 18

Mira, hija Mía, el alma no encuentra el descanso adecuado mientras no sea capaz de separarse completamente del área de los pensamientos terrenales. Y el hombre es retenido una y otra vez de su vuelo espiritual hacia arriba, hasta que se entrega a Mí sin reservas. Y por lo tanto, toda resistencia debe romperse, no se debe dar atención al mundo y solo el deseo por Mí debe determinar al hombre a separarse de la tierra. Y así escucha pocas, pero sanas palabras que siempre deberían ser tu apoyo cuando te resulta difícil separarte del mundo.

Se está librando una batalla sin igual por ti ..... los poderes opuestos intentan aferrarte a la tierra con todos los medios posibles y evitar que continúes esta obra de todas las formas posibles. Y de la misma manera luchan tus amigos espirituales por tu alma, por tu plena voluntad ..... y sus esfuerzos son tan diligentes y persistentes ..... Ahora tu mismo debes llevar el éxito a sus esfuerzos, cediendo a todos, incluso al impulso más fino en ti, lo que es una ventaja para esta obra. Mira, con cada nuevo anuncio cumples las esperanzas de estos amigos en el más allá ..... En los esfuerzos del poder opuesto existe el peligro de que te pierdas a ti mismo y te vuelvas descuidado o cansado del trabajo o no estés dispuesto a recibir.

El cuidado constante de tus amigos se justifica, por tanto, quiero recomendarte nuevamente que te entregues a Mí y que no escatimes esfuerzos no molestias cuando se trata de recibir las mediaciones espirituales. Mira, Yo te doy ilimitado, y Mi amor siempre está cerca de ti, pero tienes que buscarme tu mismo y dejar que tu voluntad se active siempre, y quiero bendecirte y considerarte con Mi fuerza .....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El sufrimiento de Jesús en la cruz ..... El cuerpo terrenal .....

B.D. 0968 from 17 de junio 1939, taken from Book No. 18

Para muchas personas, el sufrimiento de Jesús en la cruz es un proceso inexplicable y, no pocas veces, un motivo de duda sobre la divinidad de Jesús. El Señor sufrió indeciblemente en la cruz, porque fue el cuerpo terrenal el que se cargó con todos los tormentos de la muerte en la cruz y soporto inconmensurables tormentos de muerte. ¿Cómo podría ser esto de otra manera? ..... El Espíritu de Dios tuvo que dejar el caparazón humano en la hora de la muerte para completar la medida del sufrimiento del Hijo del Hombre, y en consecuencia no sintió el más mismo alivio en la hora de la muerte, porque sólo así se completaría la Obra de redención de la humanidad, de modo que una personas entregara su caparazón corporal bajo los dolores más terribles por la culpa del pecado de la humanidad.

Una persona cuyo corazón estaba lleno de amor ha asumido la muerte más amarga. Dios estaba en toda plenitud en este hombre, de modo que Su obra en la tierra era obra divina, y todo el poder sobre el cielo y la tierra era Suyo ..... Y sin embargo, entrego Su pobre cuerpo a sus enemigos que querían destruirlo ..... No hizo uso de Su extraordinaria fuerza, aunque un pensamiento de Él hubiera sido suficiente para destruir todo lo que estaba en Su contra ..... Y Su alma luchó consigo misma en Su agonía y pronunció las palabras: ¿Dios Mío, por qué Me dejaste? ! .....” Era Su alma la que todavía estaba conectado al cuerpo y en la más profunda necesidad y llamó al Espíritu del Padre, que a su vez tenía que salir del cuerpo humano si se quería llevar a cabo la Obra de redención. Y vació la copa hasta la última gota .....

Nadie puede evaluar la grandeza de este sacrificio, porque Su alma era tan inocente y puro ..... Sufrió indeciblemente bajo el desamor de aquellos que Le clavaron en la cruz, porque Su alma era amor puro y por lo tanto Una con Dios, y sin embargo, este amor no pudo detener a la humanidad pecadora de su plan ..... La Deidad se retiró, y el ser humano en toda angustia, en toda miseria y tormento se quedó atrás y murió la muerte más dolorosa en la cruz. Lo que sufrió en la cruz fue un caparazón humano y este caparazón sintió tormentos sobre humanos. Y la Obra de redención no podría haberse realizado de otra manera, porque el amor de una persona tenía que ser tan grande que se sacrificó por toda la humanidad.

Y Jesús era el ser divino más puro ..... el hombre era insuperable en Su perfección, porque contenía completamente la Deidad dentro de sí mismo ..... Y este ser puro se entregó a Sí Mismo en las manos del pecado, dejó Su cuerpo a los sirvientes de las tinieblas, y esos no rehuyeron tocar al ser más puro y poner fin a Su vida. Y bajo unos dolores indescriptibles, Jesús pronunció las palabras: “Consumado es .....” y entregó Su espíritu, es decir, el alma se separó del cuerpo, que había sufrido indeciblemente por amor a la humanidad .....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Palabras de Padre .....

B.D. 0969 from 18 de junio 1939, taken from Book No. 18

El espíritu está dispuesto, pero la carne es débil ..... Y así debéis pedirme ayuda cuando estéis conscientes de vuestra debilidad, y quiero fortaleceros y levantaros una y otra vez si amanecéis con hundiros. Quiero hablar con vosotros todo el tiempo ..... Quiero estar con vosotros en la Palabra, y debéis escuchar y recibir con entusiasmo Mi Palabra y sacar fuerza y alivio de ella. Mi Palabra os llega hoy en forma de anuncio, que debería desencadenar un sentimiento de felicidad en tu corazón y conectaros Conmigo cada vez más íntimamente:

Mira, hijo Mío, qué consuelo reside en la seguridad que te da Mi amor, de que todo sufrimiento en la tierra se transforma en la más alta y pura alegría en la eternidad. Tenéis que aceptar incondicionalmente lo que el Padre celestial promete a Sus hijos, y si podéis imaginaros que Mi amor no conoce límites ..... si sabéis que este amor infinito os atrapará, entonces todo miedo tiene que desaparecer de vosotros y tenéis que pasar feliz y despreocupado por la vida feliz. Entonces te doy un señal de Mi amor inmutable y quiero tocarte con Mi aliento ..... y temblarás de felicidad, y toda dura habrá desaparecido de tu corazón, pero en cambio se encenderá un sentimiento íntimo de amor por Mí, y alimentaré la llama en ti hasta que Me pidas que apague el reloj de la vida .....

Prometo a Mis hijos la vida eterna ..... y los que creen en Mí y Me aman son Mis hijos ..... Y quiero avivar el amor en tu corazón y fortalecer tu fe ..... y así darte la vida eterna ..... y por lo tanto, tu oración puede eliminar todos los obstáculos y tu espíritu es capaz de unirse con el Espíritu del Padre, y es por eso que Mi gran amor te despierta y te guía a través de la noche hacia la luz ..... Y quiero ser dueño de tu corazón y quiero gobernar solo en el y tu espíritu debe elevarse a la esfera donde pueda verme ..... Quiero estar frente a ti con un rostro brillante y hacer feliz a tu corazón, completamente transformado en amor, con una dicha indescriptible, porque así que Me miras, pierdes toda la conciencia de tu ser. Eres Uno Conmigo y Mi amor te abraza .....

Y el tiempo de la tierra es un pequeño momento en la eternidad, y verdaderamente el sufrimiento solo puede ser llamado menor si lo comparáis con la eternidad y sus delicias, pero os parece inimaginable, mientras no Me reconozcáis a Mí y Mi amor. Pero en cuanto tengáis plena confianza en Mí, os resultará comprensible que Mi amor infinito no pueda dejaros caer y que Yo, precisamente porque os amo, sólo Me preocupo por vuestra vida anterior en la eternidad ..... Y así dejadme gobernar y cread en Mí ..... Soy un pastor real de Mis ovejas y no dejo que ninguna se pierda. Solo que vosotros determinéis el tiempo, si Me ofrecéis resistencia ..... Y vosotros a su vez Me ofrecéis hasta que reconozcáis Mi amor. Así que dejaos amar y liberad vuestro corazón para Mí para que Yo pueda tomar posesión de ello y seréis bendecidos ya en esta tierra y luego en la eternidad .....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Estado de luz .....

B.D. 0970 from 18 de junio 1939, taken from Book No. 18

En una esfera inundada de luz, el ser se hará consciente de su divinidad, porque entonces reconoce su estado como divino. Y siente el Espíritu del Padre desde la eternidad siempre en su cercanía. Y este estado es sinónimo de eterna bienaventuranza, porque en la unificación con el Padre se encuentra todo el misterio de la gloria eterna. Este estado de luz es, por así decirlo, imprescindible para que se le permita habitar cerca del Señor, porque solo en este estado se puede soportar el rostro del Señor para un ser que ha disminuido o levantado la gran distancia entre la chispa divina que emana de él y el Espíritu del Padre.

“Sed perfectos como vuestro Padre que está en los cielos es perfecto” ..... Esto ya os demuestra el grado de perfección al que el ser debe esforzarse por alcanzar el mayor grado de madurez posible para poder reclamar correctamente la filiación de Dios ..... Y un verdadero hijo de Dios logrará lo mismo que el Padre ..... Y será la fiel semejanza de Aquel, Quien lo ha creado ..... El niño surgió del Padre, así que debe ser del mismo Espíritu ..... la semejanza de Dios tiene que tener los mismos derechos y las mismas obligaciones, y por lo tanto también debe estar en el mismo grado de felicidad, porque nada se le negará, porque el amor del Padre no quiere negar ni quitar nada de Su verdadero hijo, de lo que para Él Mismo está ilimitadamente a Su disposición.

Y en consecuencia, la chispa espiritual de Dios estará principalmente activo, para fusionarse con el Espíritu de Padre eterno ..... Y buscar actividad en toda plenitud de amor, porque un espíritu nunca puede descansar, sino que tiene que estar activo ininterrumpidamente. Esta actividad es también un sentimiento de felicidad, un reparto constante de su fuerza de amor y al mismo tiempo un aumento de esta, porque todo lo que da en amor vuelve a él en mayor medida. Y por lo tanto, toda la luz y toda fuerza surgen del amor de Dios, y la luz y la fuerza se comparten con el ser que lo merece ..... y así el ser lo recibe, debe ser lo mismo, así que de nuevo luz y fuerza en sí mismo, y debe poder obrar como Dios, es decir, formar y crear. Y debe poder dar amor como el Amor eterno mismo ..... Y debe poder ver a Dios de cara a cara y, por lo tanto, entregarse a una bienaventuranza indescriptible y servir al amor divino por toda la eternidad .....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Camino espinoso a la cima ..... La Palabra de Dios es fortalecedora .....

B.D. 0971 from 19 de junio 1939, taken from Book No. 18

Es una gracia sin medida para vosotros los humanos cuando sois honrados por la Palabra divina, porque en medio de la noche más oscura la luz más brillante brilla para vosotros, y podéis seguir vuestro camino terrenal sin preocupaciones hasta el final y sin necesidad de temer ser dirigido equivocadamente en la oscuridad. La gracia de Dios siempre y continuamente os ha guiado correctamente, mientras la deseabais y la usabais, pero cuantas veces el camino era espinoso e intransitable, y casi queríais fallar o huir a un camino más transitable ..... sí, pero este no conduce hacia arriba sino constantemente hacia abajo. Y el camino a la cima debe ofrecer todo tipo de resistencias y tiene que ser superado y recorrido laboriosamente paso por paso si debe llevaros a la meta correcta.

Pero el amor de Dios sabe de todos los obstáculos y quiere facilitar al niño de la tierra el camino por la vida terrenal, quiere ayudarle a que no se desanime y que pierda el valor, por eso le refrigerio y alivio para su difícil camino. No deja que el niño sea sin fuerza, sino que le proporciona amorosamente alimento espiritual para que no preste atención a los problemas en el camino y supere fácilmente y sin esfuerzo todos los obstáculos para finalmente llegar al Padre. Y quien entonces camina fortalecido el camino, nunca más anhelará el camino menos arduo, pero incomparablemente más peligroso ..... Porque al final del camino ve la figura del divino Salvador, Quien lo mira con amor, y el anhelo por Él deja a ese niño de la tierra caminar cada vez más fuerte ..... supera los obstáculos más difíciles con facilidad, porque el amor por el divino Salvador es su impulso, es incentivo y fuerza al mismo tiempo .....

Pero sin la ayuda divina, el niño terrenal quedaría paralizado en la lucha contra todas las adversidades de la vida. No podría atravesar los espinos y la maleza y pronto se quedaría exhausto en el camino ..... Pero el Padre celestial pensó en esta debilidad sabiamente y Él se ha encargado de que reciba ayuda en la mayor necesidad. Y entonces Él da Su Palabra ..... y a través de esta fuerza y fortalecimiento al niño terrenal. Y quien la recibe permanece en Su gracia ..... Él tiene innumerables gracias preparadas para Sus hijos en la tierra, y todas son accesibles a través de la oración íntima ..... Pero Su Palabra es el epítome del amor paterno lleno de gracia ..... porque Su Palabra le da al niño una fuerza inconmensurable .....

Quien tiene la Palabra jamás carece de fuerza, solo que la fe de aquel debe ser firme e inquebrantable, porque estando en la fe más profunda es capaz de todo. Aprenderá usar la fuerza correctamente a través de la Palabra ..... Pero si carece de fe o es demasiado débil no usa esta fuerza en la medida como le corresponde. Por lo tanto, dejad primero que la fe se convierta en esa fuerza, que ya no temáis a ninguna resistencia ..... y solo entonces comprenderéis el poder y la fuerza de la Palabra .....

Si escucháis la voz del Señor, entonces el influjo de esta fuerza es seguro para vosotros ..... y si la recibís, usadla de la manera correcta ..... y, distribuidla .....distribuidla a aquellos, quienes como vosotros, andan en el arduo camino sobre espinas y acantilados, para que, fortalecidos en espíritu, puedan continuar el camino que conduce al divino Salvador ..... Quien con nostalgia les tiende las manos y los lleva a casa del Padre .....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Gobernantes mundanos ..... Caída profunda ..... Gracia .....

B.D. 0972 from 20 de junio 1939, taken from Book No. 18

El círculo de amigos del más allá se cierra cada vez más a tu alrededor y evita la intrusión de seres deshonestos, de modo que no llegas a sentir la fuerza de aquellos y te entorpecen en tus esfuerzos. Así que la afluencia de la fuerza espiritual se vuelve cada vez más fuerte, y si es tu voluntad, recibirás ahora más verdades espirituales y, en consecuencia, podrás ponerte en contacto con tus amigos en cualquier momento sin tener que temer la falta de fuerza espiritual. La Deidad eterna te lo recomienda particularmente, para que no dudes si te amenazan unas resistencias terrenales. Con solo anhelar la conexión, la fuerza espiritual ya te promueve, incluso si tu cuerpo no siempre lo siente.

El espíritu busca a Dios y se le concede todos los deseos ..... Y obtendrás fortalecimiento espiritual en cualquier momento, el espíritu se nutrirá y no necesitará sufrir hambre. Pero la fuerza también desbordará visiblemente sobre ti, y el bien espiritual que recibas te ayudará a sobrevivir en la lucha por la vida. Porque el Señor da fuerza y fortalecimiento a los que están con Él. Las resistencias solo te molestarán de vez en cuando, pero solo para no dejarte cansar o relajar, porque toda la devoción debe aplicarse a esta obra, siempre debes dedicarte una y otra vez a este trabajo espiritual con verdadero celo y por lo tanto también ser feliz al mismo tiempo a través de la recepción de la Palabra de Dios.

Y a partir de ahora los acontecimientos terrenales se precipitarán de tal manera, para que te sea un incentivo cada vez mayor para buscar la conexión con el mundo espiritual, porque todo los sucesos terrenales solo pueden hacerse comprensibles para vosotros los seres humanos a través de una manera espiritual ..... Por lo tanto, reciba hoy una enseñanza que debe señalarte el poder único del Creador del cielo y de la tierra:

Los gobernantes mundanos en todos los tiempos han afirmado su poder contra sus súbditos. Presumieron ese derecho que en realidad sólo pertenecía al Señor de la creación ..... elevándose por encima de sus semejantes, promulgando leyes y convirtiendo a sus súbditos, por así decirlo, en esclavos ..... Exigieron y obligaron a sus semejantes a cumplir con sus demandas. Y en los casos más raros, el amor verdadero por los súbditos era la pauta de la legislación.

Pero si el gobernante terrenal usa su poder de tal manera que todo el amor se apaga y en lugar de ello, la codicia de denominación, la arrogancia, la codicia por los bienes terrenales y la injusticia excesiva caracterizan al gobernante, tal gobernante nunca podrá encontrar la aprobación del Creador divino, y tal dominio nunca tendrá un efecto beneficioso para el pueblo. En tales casos, el Señor a menudo ha permitido que Su poder divino entre en juego ..... Él ha quitado a los gobernantes de su oficio a menudo inesperadamente ..... Los dejó caer desde la altura de su trono creado por ellos mismos a las profundidades más profundas ..... y no sin intención ..... para mostrarle también a un gobernador tan injusto todavía el camino del arrepentimiento.

A menudo fue un acto de gracia de la mayor medida que el Creador divina permitiera que un hombre tan arrogante reconociera su nada y que poco el hombre como tal puede ayudarse a sí mismo cuando la Deidad lo detiene y al final no es más que un pobre, entregado a la gracia de quien se eleva de encima de Él. Mientras él mismo está gobernando no piensa en su Yo real ..... ya no reconoce nada superior sobre sí mismo; Sin embargo, una vez que se da cuenta de su situación de desamparo, entonces primero piensa en un poder superior, y ahora todavía tiene la posibilidad de dar marcha atrás .....

Y así, la caída de las alturas a las profundidades a menudo es un acto de gracia de valor indescriptible ..... puede significar la última salvación para un pecador que se ha apartado completamente de Dios, si aún no está completamente endurecido y llega a ser consciente de su nulidad. Su inexorabilidad y severidad debe recaer sobre él mismo para que pueda reconocer su conducta condenable y el sufrimiento de aquellos a quienes su severidad ha condenado.

Si su propia suerte le hace verlo, es de la mayor bendición para él terminar la vida terrenal en la mayor necesidad y la mayor miseria, pero haber traído la salvación a su alma. Pero ay de aquel que ha endurecido tanto su tiranía que no quiere inclinarse ante el más Poderoso del cielo y de la tierra ..... Su poder se le será arrebatado un día, y los que han sufrido bajo su reinado se levantarán como acusadores contra él, y testificarán contra él ante el Juez eterno, y Su veredicto será condenación eterna .....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Contenido de los anuncios ..... Cena del Señor .....

B.D. 0973 from 21 de junio 1939, taken from Book No. 18

Cada envío desde arriba está preparado para que tu corazón solo necesita prestar atención y aceptar las palabras para que puedas comprenderlas fácilmente. Una instrucción regular solo puede llevarse a cabo si el destinario se deprende fácilmente de la tierra con la voluntad de servir a Dios y así permite el libre acceso a los pensamientos de arriba ..... El mejor medio es la oración intima al Padre ..... Y el anuncio siempre será de acuerdo a la oración o la conexión íntima con Él. Y así es el propio niño de la tierra que determina el contenido de esto.

Su voluntad, su deseo y su relación con Dios son determinantes, y si ahora el espíritu es insaciable, también es capaz de recibir alimento constante ..... Todo, lo que pide se le concede ..... Nunca un niño de la tierra hambriento que anhela la Palabra de Dios necesita sufrir hambre y, a la inversa, el alimento espiritual nunca se puede ofrecer a una persona que no siente el profundo anhelo por ella o tiene la intención de aceptarla con indiferencia.

Y por eso también es comprensible que el destinario sólo tenga que anhelar siempre el don espiritual, si este le debe llegar desde arriba en la más alta perfección, y por eso con un deseo elevado también aumentarán en sabiduría profunda, y por eso también es cierto que en cada anuncio se puede disfrutar el pan del cielo ..... Porque el Señor solo puede acercarse al niño de la tierra que Lo anhela y así celebrar la Cena del Señor con él ..... Y lo saciará y lo llevará a Su corazón con todo amor, ya que quiere participar en el gran acto de gracia de la alimentación celestial .....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Lo imperecedero - La eternidad - El suicidio

B.D. 0974a from 21 de junio 1939, taken from Book No. 18

Para el hombre resulta imposible resolver la problemática de los conceptos imperecedero y eternidad .... Pues, por una parte su intelecto no capta nada que sobrepase los límites de los conceptos mundanos, y por otra tampoco hay manera de darle explicaciones en el sentido espiritual que le permitirían su comprensión.

Sólo al entrar en regiones de Luz, en parte el ser empieza a percibir cierta claridad. Pero aun así le queda un problema que -igual que lo de la eterna Divinidad- nunca podrá resolver ni asimilar en su totalidad.

Esto hay que darlo por sabido para que lo siguiente sea comprensible:

Hay hombres que en tiempos de tribulación espiritual se sienten tentados a creer que, voluntariamente, pueden dar fin a su vida y acabar de esta manera con su existencia .... pues, se imaginan que existe solamente un espacio de tiempo limitado, con lo que se toman por autorizados y capaces de acortarlo. - Eso porque simplemente les falta la facultad perceptiva de lo que es lo imperecedero, qué es un tiempo ilimitado y qué es la eternidad ....

Como no hay manera de demostrarles palpablemente que ellos mismos son imperecederos, más les cabe la certitud de saber que un día la vida se acabará ....

Aunque frecuentemente el ser humano se siente molesto ante el pensamiento de un final de la vida pasajera, más fácilmente se conforma con esta idea que con la de una continuación de la vida después de la muerte; pues, reconoce que todo en la Tierra tiene sus límites temporales, con lo que nunca podría ni querría creer en una inmortalidad de su propio yo. Aclararle a un hombre como éste el concepto del término “eterno” resulta simplemente imposible ....

Aun así, tan sólo el pensamiento de que algo íntimamente relacionado con él podría ser imperecedero, ya hace que se sienta molesto porque esto despierta y reclama en él un sentido de responsabilidad .... pues, se entiende por sí mismo que hay que estimar la vida de manera totalmente distinta si hay que contar con una existencia continua ....

De modo que los hombres que categóricamente niegan la continuación de la vida frecuentemente tampoco tienen ningún escrúpulo en acabar con la suya propia, porque se imaginan que al deshacerse de su vida terrenal se les acabarán todos los problemas .... y no les pasa por la cabeza qué clase de consecuencias podría acarrear su acción si su concepto fuera erróneo ....

Lo que sacrifican no es sino la forma exterior, la envoltura, y ni mucho menos la vida misma - la que tienen que continuar viviendo .... Porque la vida no es destructible, ni en la Tierra ni tampoco en el Más Allá .... pues, es indestructible en el verdadero sentido de la palabra, de modo que es de duración eterna.

No cabe un final porque el Creador ha creado al ser sirviéndose de su propia sustancia, ¡de modo que todo aquello cuya sustancia primaria es divina nunca podrá perecer!

En su suma Sabiduría el Creador ha dispuesto que al ser no le sean puestos límites en el perfeccionamiento de su estado .... y que también en toda eternidad pueda continuamente hacer esfuerzos por lograr una perfección aún mayor. De esta manera el hombre puede continuamente surtir efecto - y puede dar y recibir sin jamás cansarse ni haber pedido a la Divinidad más de lo que Ella pudiera dar.

Para el ser humano de esta Tierra el concepto de lo “eterno” resulta tan inimaginable como él de lo “imperecedero” - conceptos que no pueden ser explicados en su totalidad, dado que en la Tierra no existe nada que sea imperecedero y que podría servir de referencia. Tampoco se puede presentar pruebas de la inmortalidad del alma, pues, ¡ esto hay que creerlo!

El intelecto humano tampoco puede analizar el concepto de eternidad .... Cualquier intento de hacerlo tiene que fallar, dado que el hombre no tiene nada en la Tierra para poder compararlo. Él sólo admite como verídico lo palpable - con lo que tampoco en este caso existe otra alternativa que no sea la de creerlo ....

De modo que donde no se puede presentar pruebas, el hombre debe creer. En consecuencia, antes de que empiece a reflexionar sobre lo que fuera, debe tomar por hecho consumado que el ser es eternamente imperecedero ....

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Inmortalidad ..... Eternidad ..... Suicidio .....

B.D. 0974b from 22 de junio 1939, taken from Book No. 18

Entonces, las personas que niegan conscientemente la continuidad de la vida no se retractarán de poner fin a su vida ellos mismos, porque creen que esto traerá el fin de todo si se deshacen de su vida terrenal, y no piensan en cómo les van sus acciones si su punto de vista es erróneo. Lo que dan es solo la forma externa, pero no la vida misma, esa la deben seguir viviendo al mismo tiempo ..... Porque eso no puede ser destruido, ni en la tierra ni en el más allá ..... es inmortal en el verdadero sentido de la palabra, es decir, desde la eternidad.

No hay fin posible de esto posible, porque el Creador creó el ser a partir de Sí Mismo y todo lo que es divino en su sustancia original no puede perecer jamás. Y así, el Creador ha dispuesto en Su sabiduría que no hay límites establecidos para que el ser alcance el estado de perfección ..... Que también puede estar activo en la eternidad en constante esfuerzo para arriba y así puede continuar obrando y también puede dar y recibir ..... sin jamás agotarse ni haber exigido lo último de la Deidad eterna.

El término “eternidad” es tan inimaginable para las personas en la tierra, como tampoco se les puede explicar por completo la inmortalidad, porque en la tierra no existe nada que sería imperecedero, y la inmortalidad del alma tampoco se le puede ser probado, sino tiene que ser creído por él. Y el concepto de “eternidad” tampoco puede analizarse con el entendimiento humano. Porque el intento de esto no puede llevar a un resultado si el hombre no puede hacer la misma comparación con nada terrenal. Algo solo es aceptado como verdad por los humanos cuando se puede probar con evidencia. Y así, nuevamente, sólo queda la creencia ..... El hombre debe creer lo que no se le puede probar y, en consecuencia, debe anteponer la inmortalidad del ser a todo otro pensamiento hasta toda la eternidad .....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Eliminación de los seres hostiles a Dios .....

B.D. 0975 from 22 de junio 1939, taken from Book No. 18

La justa eliminación de las almas hostiles a Dios es inminente, porque el Señor ha anunciado este tiempo en Palabra y Escritura. El esfuerzo de la humanidad ya no está dirigido a la Deidad eterna, sino al príncipe de este mundo ..... La humanidad se ha puesto en resistencia consciente a lo divino y, por lo tanto, permanece sujeta al oponente, que dejó permitir que todos los impulsos malignos surjan en el hombre y no encontró ninguna resistencia en él. Y si el hombre mismo ahora se vuelve hacia lo que debe traerle la ruina y no siente ninguna inclinación hacia la divinidad eterna en sí mismo, entonces también debe cumplirse, y la separación entre los espíritus puros e impuros ..... entre los que conocen a Dios y los seres que Lo rechazan ..... está predeterminado desde la eternidad.

No es la voluntad de Dios lo que lo impulsa, sino sólo la voluntad del hombre mismo, y por eso el divino Creador no permite injusticia alguna, y da a cada ser el cumplimiento de lo que ha anhelado el mismo ..... A quien haya sucumbido al príncipe de la mentira, de la materia, se siente cómodo en su vecindad, y por eso no pide a Dios ..... Porque el más mínimo deseo por Él, el Padre más amoroso de la eternidad, será cumplido todavía en la última hora, porque el Padre no abandona a los que piensan en él y lo reconocen en la mayor necesidad ..... Pero hay muchos de ellos que no reconocen el amor del Padre hasta el final de la vida, que rechazan a Dios y, por lo tanto, no pueden ser captados por Él mientras que la salvación todavía es posible.

No puede tomar posesión de él en contra la voluntad del hombre, y aún mucho menor puede dirigir compulsivamente la voluntad del hombre hacia sí mismo ..... Y así caerá en la muerte eterna quien no reconozca su pertenencia a la Deidad eterna y quiere dirigirse conscientemente a Él. Pero a los Suyos, el Padre ha preparado toda la dicha del cielo. Y a partir de ahora en adelante ya no puede permitir que la tierra albergue innumerables seres que ya no Lo recuerdan y a través de estos Sus verdaderos hijos están en peligro. Porque Su Espíritu se comunica con ellos, y todos los dones del cielo serán burlados por aquellos, y los apostatas estarán en exceso, y por otro lado el grupito de creyentes pequeño e impotente, si la ayuda no llega por la voluntad de Dios. Así es como se prepara el tribunal ..... Y con cada hora la humanidad se acerca a este inevitable acontecimiento.

La vida terrenal se valora cada vez más y, por lo tanto, termina repentinamente para alguno que no teme una mano vengativa o castigadora de Dios ..... Su ceguera espiritual no le permite reconocer el gran peligro en el que se cierne su alma, pero la más mínima voluntad a la verdad ya le ayudaría a reconocer el error. En cambio, se deshace de todo lo que podría darle aclaración y él mismo se considera conocedor y cree que está por encima de las enseñanzas que señalan a la Deidad eterna.

Así que tomáis nota del hecho de que ante vuestros ojos el mundo se derrumbará ..... El mundo, que hasta ahora ha sido lo más alto para vosotros. Tomad nota del hecho de que recibiréis sugerencias y sugerencias de antemano para que podáis reflexionar y os reencontráis con Dios el Señor y Lo reconocéis como Señor de cielo y de la tierra y os sometáis voluntariamente a Él para que pueda volveros Su gracia y os salve de los lazos de las tinieblas .....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Voluntad divina ..... Medidas terrenales ..... Sirviendo todo lo espiritual .....

B.D. 0976 from 23 de junio 1939, taken from Book No. 18

Comprended que el mundo con todo lo que hay en ello sirve al Señor del cielo y la tierra. Está vivificado con Su Espíritu, y si este espíritu no se reconoce correctamente, si quiere huir de la Divinidad eterna ..... a pesar de todo también tiene que servir contra su voluntad y someterse a la voluntad del Señor. Y esto se expresa en la determinación de toda obra de creación, su tarea y actividad en todo el universo. Y solo así se puede explicar la inmutabilidad de las leyes de la naturaleza, solo así se puede comprender que todo tiene que suceder y formarse en la naturaleza como es ..... y la voluntad del hombre no puede producir ningún cambio. Porque la voluntad de Dios está por encima del suyo.

Desde tiempos inmemoriales, todo lo creado es la voluntad divina que se ha convertido en forma desde la criatura más pequeña hasta el hombre ..... Todo está sujeto a la voluntad divina y no puede luchar contra ella, y si los gobernantes terrenales también parecen determinar los acontecimientos, por lo que estos solo se pueden formarse de tal manera cuando el Señor da Su acontecimiento ..... En todo momento dispone del poder de evitar lo que está en contra de Su voluntad ..... Sin embargo, ya que se trata de la maduración de lo espiritual, ya que todo lo que existe oculta lo espiritual en sí mismo y todo acontecimiento sirve al desarrollo ulterior de este espiritual, el Creador divino también permite que se cumpla la voluntad del hombre, aunque viole el orden divino, sólo las consecuencias de tal voluntad tendrán efectos desastrosos para los hombres mismos.

Y nuevamente, no hay un suceso sin ninguna utilidad en relación espiritual, incluso si conduce a la mayor miseria en la tierra. El sufrimiento y el dolor son ayudas para un desarrollo espiritual superior ..... Y así también las medidas que la voluntad humana impone con mala intención y que, por lo tanto, no pueden corresponder a la voluntad divina per se, serán nuevamente transformadas en medios espirituales de educación y así serán una bendición para los niños terrestres débiles, pero que están buscando a Dios, mientras que la acción ilegal recae sobre la persona que la dispone y debe ser expiada en consecuencia.

La voluntad del hombre es libre, sin embargo el Señor transforma todo lo que esta voluntad provoca, según la necesidad, en hechos sanos que sirven a la salvación del alma. Sin embargo, todo lo demás, que todavía no está en la etapa humana, está constantemente sujeto a la voluntad de Dios y siempre debe recorrer su camino a través de toda la materia de acuerdo con un plan divinamente sabio. Y no hay ningún poder que pueda obrar en contra de esta voluntad ..... de ahí que el espíritu de Dios, que sin embargo no lo reconoce, está atado en la forma ..... es decir, está guiado completamente por la voluntad divina hasta la última encarnación, y su actividad asignada en el espacio.

La acción y el pensamiento humano dan lugar a la visión errónea de estar completamente independientes en la vida terrestre, pero esto también está dirigido constantemente en un cierto sentido terrenal, en la medida en que conduce a un mayor desarrollo espiritual ..... Pero toda vida espiritual está completamente libre de influencias ..... En la relación terrenal, la voluntad humana se respeta en la medida de lo posible y los efectos se debilitan o se cambian para mejor, dependiendo de la necesidad de la salvación del alma .....

En una relación espiritual, sin embargo, ningún ser debe temer una compulsión de voluntad, y todo el poder espiritual está a disposición del ser, así como todo lo espiritual, pero a la inversa, debe servir al Señor del cielo y de la tierra, pero solo con el propósito de que pueda seguir desarrollándose de nuevo hacia arriba, hacia la cima espiritual para finalmente poder pasar por la etapa como ser humano y con el libre albedrio asociado, lo que le da la última oportunidad de superar la materia y alcanzar un estado de madurez espiritual, que es la redención para él de miles de años de prisión .....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Estado de luz .....

B.D. 0977 from 23 de junio 1939, taken from Book No. 18

La vida en el más allá en el estado de luz también es inimaginable para las personas, porque sobrepasa mil veces todas las alegrías terrenales, sin embargo es completamente diferente del tipo de alegrías terrenales y, por lo tanto, sumamente feliz y bienaventurado. Y toda la fantasía humana ni siquiera puede acercarse a crear un una imagen que corresponda a la verdad, porque a un ser perfecto le esperan alegrías celestiales en aquellas esferas a cuya comparación no se podría citar nada terrenal. Y así mismo la sensibilidad de los seres en el estado de luz es superior a todos los sentimientos terrenales, y por eso nadie en la tierra puede medir el grado de comodidad que se les da a esos seres.

Para el tiempo terrenal también debe permanecer inconcebible para el ser, para que el hombre se esfuerce por la perfección por su propia iniciativa, pero no en aras de la recompensa. Pero el conocimiento de esta incomprensible felicidad en el más allá haría que todas las personas se esforzaran con el mayor celo, pero para ser verdaderamente perfectos, el bien debe hacerse por el bien y la recompensa no debe ponerse al frente.

Y es por eso que el Padre celestial ha dispuesto sabiamente dejar a la gente en la ignorancia de lo que Él ha preparado a aquellos que Le aman ..... Quiere poseer el amor de los niños terrenales, Él quiere ser su Padre y recompensar a Sus hijo a la manera del Padre ..... dar al hijo todo lo que es Suyo ..... Por lo tanto, esforzaros por llegar a ser verdaderos hijos de Dios para que podáis participar de toda la dicha del cielo ..... y seréis inmensamente felices por toda la eternidad.

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Camino de la tierra sin la ayuda de Dios .....

B.D. 0978 from 24 de junio 1939, taken from Book No. 18

Entonces escuchad la voz divina: El camino a la cima es transitable para cada persona so lo recorre con ayuda divina, pero insuperable para quienes no necesitan Mi ayuda. Y cuanto más persisten en la defensa, más enormes son los obstáculos que se acumulan frente a ellos, y sigue siendo una lucha desesperada superarlos. El hombre se paraliza y abandona la lucha, y se vuelve hacia la calle ancha que conduce hacia abajo. Todas las instrucciones de arriba no se escuchan, pero el llamado del mundo es escuchado, y esto en detrimento del alma ..... Y Mi ayuda y Mi gracia está listo para todos, pero permanece sin usar ..... y el tiempo en la tierra se apresura y aún podría traer bendiciones indescriptibles a las personas si las respetaran.

El amor se muere entre la humanidad, por lo que el hombre tampoco logra adquirir la gracia a través de la actividad del amor, y de nuevo se pierde una ayuda para ellos, y el alma está en extrema necesidad. Porque el hombre no se redime a sí mismo, también rechaza todos los medios de gracia ..... y tampoco se sirve de la oración para Mí, que podría traerle ayuda, y por lo tanto carece de todo alimento espiritual. No desea el refrigerio del cielo y va sin refrescarse y sin fortalecerse a través de la vida terrenal, que, sin embargo, le impone exigencias para que su alma se libere de sus grilletes.

Y así se verá indeciblemente desolador alrededor de esas almas que creen que no necesitan la ayuda de Dios, y sin el apoyo amoroso difícilmente será posible traerles la salvación; pero Mi amor y Mi misericordia trata constantemente guiar a estas almas por el camino correcto y llama y atrae a cada niño de la tierra para que lo pida al Padre y extienda sus manos hacia Mí ..... Porque Mi amor es infinito y no conoce fronteras .....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Desarrollar capacidades espirituales a través de la práctica constante .....

B.D. 0979 from 24 de junio 1939, taken from Book No. 18

En el deseo a la sabiduría divina también se refleja el amor al Señor, y el hombre, que se reconoce a sí mismo como un producto del amor divino, desea participar espiritualmente en la obra y el gobierno de la Deidad eterna, es decir, quiere captar con sus sentidos todas las maravillas de la creación y saber de cosas que son la propiedad espiritual más pura y, por lo tanto, solo pueden ser absorbidas con la chispa espiritual que se alberga en él. Así que solo se necesita un poco de práctica, y la voluntad del hombre logra cosas increíbles en términos espirituales. Cumplir con todas las obligaciones del cuerpo es también más o menos una cuestión de práctica, porque el hombre asume las habilidades en diferentes áreas esforzándose continuamente por ellas, y este es el propósito terrenal de formarse en la profesión que ha escogido para su vida terrenal.

Lo mismo ocurre con todas las capacidades espirituales, que también pueden desarrollarse en alto grado y que llevan al éxito de poder entrar extraordinariamente profundo en áreas espirituales y, por lo tanto, aumentar el saber espiritual a través de la práctica constante. Este esfuerzo presupone siempre el amor a Dios, porque el hombre siempre quiere poseer lo que le parece deseable. Y a través de su deseo por el bien espiritual, confiesa que su alma y su espíritu se sienten atraídos por la Divinidad, Cuyo producto del amor es desde la eternidad. Sin embargo, a quien el amor para Dios no es inherente, cuyos sentidos no desean la sabiduría de Dios ..... Se dirigen hacia al mundo con sus ventajas terrenales. El hombre desea la fama y el honor, los bienes terrenales y el conocimiento terrenal, y en ello encuentra el cumplimiento de su anhelo.

Y a la inversa, el mundo parecerá rancio para el hombre, que ha probado la verdad espiritual ..... Porque su anhelo por ella aumentará cuanto más se satisfaga, pero los bienes terrenales le parecen poco atractivos y sin valor. Y el amor a Dios, a su Creador, desplazará del corazón todo lo que estuvo escondido en él, y el más mínimo alimento espiritual será para él mucho más gozo que todas las alegrías del mundo, porque su corazón ya no es capaz de reconocerlas como tales una vez que ha encontrado su felicidad en la presentación de la sabiduría celestial y se le permite saciar inmediatamente su hambre por ello por la gracia del Señor ..... Porque quien persiste en el amor por Él, su espíritu puede llevar a cabo el vuelo hacia arriba cuantas veces quiera ..... siempre será atendido por el amor divino ..... Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Sol espiritual ..... Unificación ..... Enlace con Dios .....

B.D. 0980 from 25 de junio 1939, taken from Book No. 18

Aprendedlo del sol y sus rayos que podéis penetrar la oscuridad con la fuerza de vuestro espíritu ..... Porque todo es siempre y para siempre lo mismo ..... fuerza espiritual ..... Y como los rayos del sol primero tienen que vencer toda resistencia para hacer feliz a la tierra en toda su abundancia de luz y fuerza, así también el espíritu en el hombre tiene que luchar a través de las resistencias de todo tipo para luego poder irradiar luz brillante sobre su entorno, y esto tanto más, cuanto más confía plenamente en la lucha que emprende con las resistencias.

La luz y la oscuridad siempre están en batalla entre sí, pero la luz seguirá siendo vencedora si solo persiste ..... De la misma manera también vencerá las tinieblas quien se encuentra en la lucha espiritual si no se rinde anticipadamente, porque el Señor se lo dio la seguridad de Su ayuda en medida ilimitada ..... De modo que quien se asegure de esta ayuda no puede fallar, y como los rayos del sol romperá las nubes oscuras del abatimiento y brillará victorioso y deja todo lo lúgubre y oscuro detrás de él. Porque la fuerza de la luz es mucho más fuerte que las tinieblas.

El sol es mil veces más poderoso en su efecto de radiación, y puede penetrar todo, incluso los rincones más oscuros del corazón, e ilumina el cuartito más oscuro, por lo que nada puede permanecer oculto a los que están a la luz del sol espiritual ..... Explora lo que antes le era insondable, capta lo que le era incomprensible, entra en las profundidades más profundas de la sabiduría divina y emprende el vuelo a la mayor altura ..... habita cerca del Señor ..... Porque permanecer en la luz del sol espiritual significa recibir continuamente la gracia del Señor divino, es decir, recibir la fuerza de Dios en exceso. Y quien es inundado por la fuerza de Dios, cuyo espíritu pronto se una con el Espíritu del Padre .....

Todo poder y toda voluntad emana de Dios y se comunica con Sus seres ..... el ser que se abre de buena gana para recibir lo que se le ofrece tan amorosamente se desarrolla a la máxima fuerza y la semejanza a Dios, porque está completamente impregnado de la fuerza divina, no puede de otra manera que convertirse el mismo en un ser de Dios, y se casa con la Deidad eterna y pasa completamente en Su posesión ..... Y esta unificación es la felicidad más elevada y dichosa, y si todavía se le concede al hombre en la tierra, él ya no le asustará de nada, porque solo habita en la tierra de acuerdo con su cuerpo, pero su alma se ha unido con el Espíritu y ya no siente sufrimiento terrenal y dolores corporales. Y así, la unión con el Espíritu Padre desde la eternidad es el estado más perfecto, que para el hombre es posible lograr en la tierra, si lucha y se esfuerza con toda devoción, plena fe y el amor más profundo ..... Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Anuncio de un amigo del más allá .....

B.D. 0981 from 25 de junio 1939, taken from Book No. 18

Cuando el día llega a su fin, el hombre cultiva la calma, y sus pensamientos vagan mucho antes al reino de lo espiritual, y en este tiempo los amigos del más allá esperan a sus queridos en la tierra para darles apoyo para estimular y dirigir sus pensamientos al reino espiritual ..... Y comienza una actividad viva y un obrar espiritual diligente. Cada alma en la tierra tiene sus supervisores y apoyos espirituales, y estos no pierden ninguna oportunidad de cumplir con su tarea sobre estas almas. El amor los impulsa constantemente a la obra espiritual. El deseo de promover su estado de madurez para evitarles grandes sufrimientos en el más allá les permite estar activos todo el tiempo, y el hombre ahora siente la influencia espiritual de estos seres en la frecuente persistencia de los pensamientos con seres queridos fallecidos o preguntas que se refieren a la vida después de la muerte.

Cuanto más intensivamente se entrega la persona a tales pensamientos, más frecuente y más fácilmente pueden influir los amigos espirituales en él, y tales horas de una contemplación interior son indescriptiblemente beneficiosas, porque entonces la persona establece la conexión con el más allá, aunque sea todavía inconscientemente. Pero para los seres del otro lado es igualmente necesario darse a conocer a la gente. Todavía tienen el deseo de expresarse, pero ya no lo pueden hacerlo de la forma en que lo hacían en la vida terrenal, pero a pesar de todo, el impulso de comunicarse con sus queridos no se ha perdido. Y cuando un pensamiento dirigido a un difunto lo atrae más a la cercanía terrenal de la persona, y el ser del más allá está feliz, y ahora se establece una conexión mental entre él y la persona, que permanece ininterrumpida durante tanto tiempo como la voluntad de la persona se recuerda del amigo del más allá.

Si el ser en el más allá es ahora perfecto, entonces, comprensible mente su fuerza también es suficiente para ejercer un gran influencia sobre las personas terrenales y, por lo tanto, poder tener un efecto mental sobre ellas. Pero los seres menos perfectos en el más allá probablemente también tengan el deseo de expresarse de alguna manera, pero su fuerza no es suficiente para establecer una conexión y comunicarse con los seres terrenales de tal manera como es su deseo. Y esto solo puedo suceder con la ayuda de seres espirituales perfectos, siempre que consideren que tal mediación es ventajosa para el hombre terrenal. Pero el amor de los seres los unos por los otros les permite también ayudarse unos a otros para los deseos de cada alma sean satisfechos.

Y entonces siempre hay seres en tu cercanía que quieren expresarse, y esperan el privilegio de un anuncio, porque en parte ellos mismos se prometen una bendición por ello. No dejan ninguna oportunidad sin aprovechar y siempre se quedan en tu alrededor porque es infinitamente reconfortante para ellos haber encontrado evidencia visible de la conexión del más allá a la tierra a través de tu trabajo espiritual. Y así un amigo que quiere darse a conocer a través de la aprobación amorosa por parte de tu protector y darte la explicación el mismo para que puedas reconocerlo:

Este es mi saludo, que te ofrezco ..... Ne verum an dostitium ..... Que Dios esté contigo y te fortalece para la tarea que debes cumplir. Estar soltero en la tierra me ha llevado a una cierta pobreza, porque ninguna oración amorosa me sigue. Por lo tanto, siento que es un beneficio especial cuando tus pensamientos permanecen conmigo, que no he hecho nada para merecerlo. Esto sentí todavía mientras estaba en la tierra y, por lo tanto, tenía una gran necesidad cuando se cerraron las puertas de la tierra ..... Ahora me arrepiento del tiempo terrenal no aprovechado, veo tu trabajo, tu esfuerzo y tu amor y me gustaría poder estar activo de la misma manera todavía en la tierra.

La carga terrenal se me ha quitado, pero sigo llevando una carga conmigo de que no comprendí a tiempo el milagro del amor divino ..... que investigué, cavilaba y dudaba dónde tenía que sentir el amor de Dios ..... qué no me he probado y acepté el don de la gracia con un corazón agradecido. Se me dio una fecha límite, pero esta la dejé pasar ..... O , búscame a menudo con tus pensamientos y llámame cerca de ti, para que aprenda a servir la Deidad eterna y ahora cumpla mi tarea correctamente. Y entonces solo puedo agradecerte y llamarte nuevamente: Verita table just vitum .....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Advertencias de tentaciones mundanas ..... Advertencia para esta obra .....

B.D. 0982 from 26 de junio 1939, taken from Book No. 18

Ha llegado el momento que te lleva a tu destino, y por lo tanto los regalos de arriba te serán ofrecidos de tal manera que te lleguen para captarlos fácilmente y puedan ser recibidos son perturbaciones. Un obstáculo insuperable para recibir, sin embargo, es la propia falta de voluntad, pero si esto lo superas tú mismo, también es posible que los seres del más allá te encierran contra toda la hostilidad externa y tu línea de pensamiento solo se ajusta a los mensajes desde arriba, a través del cual se hace posible una comprensión rápida y las transmisiones se realizan sin esfuerzos. La más mínima distracción del exterior perturba la recepción, pero cuando el espíritu está dispuesto y conscientemente pide la ayuda de fuerza espiritual, esta es más fuerte que la perturbación.

Ahora es de suma importancia que estás bien preparado para tu tarea, que se te acercará muy pronto. Y las transmisiones desde arriba te darán información en un orden determinado, para que a partir de ahora puedas hacer cualquier pregunta y recibir una respuesta fácilmente comprensible. Pero a toda costa debes mantener las horas de recepción. No debes poner ninguna distracción mundana al frente. La voz interior siempre te advertirá que actúes correctamente, que prestes atención y aproveches todas las posibilidades, porque es necesario un trabajo diligente y los humanos no pueden pasar por alto la bendición de eso, pero que fue transmitido a los seres espirituales por el Señor y, por lo tanto, están continuamente tratando de estimularte y promover tu espíritu.

Quien se pone en el peligro puede morir fácilmente en ello ..... y por eso se te aconseja urgentemente de resistir a todas las tentaciones del mundo, porque no hay nada más perjudicial para el alma que el esplendor y la gloria del mundo. Entonces es difícil para ella volver al trabajo espiritual, y esto significa una falla que es inapropiado en la necesidad del tiempo. Así que trata siempre que puedas de mantenerte alejado de toda la alegría mundana.

Esto tiene un éxito tan extraordinario en todos los aspectos, se ha superado una resistencia y se ha conseguido una mayor libertad para el alma ..... Pero en particular, el acceso a la cima se ha facilitado considerablemente, porque todos los grilletes que aún retienen el alma en la tierra son obstáculos para el vuelo a la cima ..... Pero una valiente resistencia libera al alma. Tenlo en cuenta a medida que se te acerquen las tentaciones, porque cada hora que pueda servir para la continuación de esta obra es valiosa. Solo una voluntad fuerte vence, no la dejes debilitar, y pídete todas las fuerzas para conseguirlo en la oración ..... Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Verdad ..... Voluntad ..... Fe débil .....

B.D. 0983 from 27 de junio 1939, taken from Book No. 18

El que busca la verdad permanece en el reconocimiento correcto. Él rechaza emocionalmente todo lo que contradice la verdad y, por lo tanto, puede creer todo lo que su espíritu acepta de buen grado. Quien desea la verdad, también se entrega voluntariamente a la fuerza divina, por lo que a través de eso ya está protegido de la aceptación de falsas enseñanzas. Si subordina su voluntad a la voluntad divina, ahora también debe querer lo que es la voluntad de Dios ..... Así que solo puede aceptar lo verdadero porque la voluntad activa en él rechaza todo lo falso, impulsada nuevamente por la chispa espiritual divina, que reconoce la verdad y, por lo tanto, protege al buscador de la verdad del error.

La garantía más segura sigue siendo siempre y constantemente la voluntad del hombre de pensar y actuar sólo como agrada a Dios, porque jamás puede disfrutar de lo contrario ..... entonces, él es literalmente guiado por la voluntad del Señor. Porque el Señor solo exige el libre albedrio del hombre ..... Y si este está dirigido a Él, entonces no hay peligro de extraviarse, porque entonces todo el hombre está agarrado de la fuerza divina, que no lo deja caer, sino que lo levanta constantemente hacia arriba. La timidez que a menudo aflige a las personas a pesar de la voluntad dirigida a Dios, es solamente una creencia demasiado débil .....

Entonces, la persona que se mantiene firme con una fe profunda no tendrá dudas sobre la veracidad de la Palabra divina y, por lo tanto, se le otorgará una profunda paz interior, porque no necesita atormentarse con dudas. Pero si la mente humana está dispuesta a considerar posible la influencia de las fuerzas del mal, entonces también se entrega a su poder, mientras que un fe firme rechaza todos estos pensamientos y, por lo tanto, elimina el efecto de tal fuerza. Por lo que todos los esfuerzos de aquellos siguen siendo infructuosos, mientras que una creencia débil favorece la obra de estas fuerzas. Solo la súplica imparable de fuerza para la resistencia contrarresta este peligro de manera efectiva, por lo que nuevamente la oración es la única ayuda cuando la fe amenaza con temblar.

Con una fe fuerte, el hombre sale victorioso ..... Derrota a todos los tentadores y ofrece resistencia a todos los ataques del lado hostil ..... La fe firme es una arma que le da la preponderancia al luchador y al mismo tiempo es el camino más corto a la verdad. Lo que una persona recibe mentalmente con una fe tan inquebrantable nunca puede ser transmitido por seres impuros, es decir, por el príncipe de la mentira. Desear la verdad con una fe profunda significa recibirla ..... Porque la fuerza de Dios misma está obrando y, por lo tanto, sólo puede dar algo divino al hombre.

Sin embargo, el vagabundeo inconsciente de los pensamientos ..... Es decir, ceder a las tentaciones del mundo exterior debilita el deseo de la verdad ..... Si una persona quiere sacar de la fuente de la verdad con indiferencia, si el deseo profundo no viene del fondo del corazón ..... los espíritus de la mentira tienen la posibilidad de apoderarse más fácilmente de la voluntad del hombre, de debilitarla o de ponerla completamente en su poder.

(interrupción)

Traducido por Hans-Dieter Heise

La oración con fe es una protección contra los poderes oscuros .....

B.D. 0984 from 28 de junio 1939, taken from Book No. 18

Quien Me pregunta con confianza debe recibir una respuesta a cada pregunta que Me haga. Y así te quiero instruir, hijo Mío, y fortalecer tu espíritu.

Recibirás palabras en el mismo sentido y todas las dudas serán removidas ..... ora et labora .....

Y cada Palabra te hace saber el amor del Señor. Él siempre da a los Suyos de acuerdo con su amor, y cuando Él Mismo te instruye, Su mirada posa con gracia en ti ..... El contacto espiritual está cerrado, pero tus pensamientos todavía divagan con bastante frecuencia. Solo tienes que desear incesantemente la verdad del cielo, para que pueda alcanzarte en una medida ilimitada. Cualquiera que se encuentre una vez en el camino correcto y voluntariamente se deje guiar por la Deidad eterna también es reacio a someterse a un poder que no está dirigido hacia la Deidad eterna.

Y así, su alma pronto reconocerá que su libertad le será quitada, y esto pronto lo preocupará, y tratará de evadir el poder de aquellos ..... ella no se detendrá ante nada para mantener su libertad y, por lo tanta, se esfuerza por una unión temprana con el oponente de este poder que quiere dominarlo ..... Se someterá a la Deidad eterna con mayor confianza ..... allí pedirá ayuda, que también se le concede de buena gana.

Pero para tener el alma bajo su control, el oponente ahora usa toda la astucia, encuentra muchos caminos y medios que aparentemente también lo acercarán al objetivo, pero el niño de la tierra siempre está bajo la protección de la Deidad eterna, la cual ha solicitado conscientemente. Y así el esfuerza de este poder será en vano ..... Pronto abandonará todos los intentos de subyugar la voluntad del niño terrenal, ya que el poder divino es más fuerte y no le otorga ningún derecho sobre el alma.

Siempre y siempre, la oración es el mejor medio de defensa contra todo poder maligno, y por eso el niño de la tierra siempre y en todo peligro sabe cómo escapar de ello, si sólo se refugia siempre en la oración. Se eliminarán todas las dudas, se resuelven todas las preguntas, se responden todas las peticiones y se tiene en cuenta cada necesidad del alma cuando el niño terrenal suplica con fe al Padre celestial que Le ayude en su necesidad. Y nuevamente la piedad del alma es determinante para el cumplimiento de la oración, y esto debe ser un estímulo especial para esforzaros por una fe fuerte e inquebrantable. Porque si tenéis esta, verdaderamente lo conquistaréis todo, todas las cosas del cielo y de la tierra estarán sujetos a vosotros, porque entonces estáis impregnados de la fuerza de Dios y así podéis obrar a través de Su voluntad ..... Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise